
~CENTRO DE BRONCEADO 
DE SOL -~ 
- --~ 

• Clmll lllTICllES IESlllES • 1 •11;r ........ 
· mtnca ,1,11ntJWW 
• Plll-Y •IJU Vía Complutense, 65 
• mESIUI Tlf.: 91 889 68 25 
• lllUTI • 1122 l.U Alcalá de Henares 

Número 1.662 :-: 1 de abril de 2000 :-: AÑO 32 :-: 150 pesetas 

. Vecinos del Campo del Angel Piden luz v se suman a las protestas: 

''No nos gusta este alcalde: pasa de nosouos" 

El el Sira a ó n presupuesto de 16. n& millooes FECOHE d el ra al alcal rs no grata" 

La l1ivenidad de Alcalá Ue1e u1a 1a1ue1 Pei1ado: "lo que más me ha 
deuda de 5.600 mill11es de pesetas dolido so111s ataques 1eno1ales" 

En víspera de nuevos r aloios 
Todo un bloque se levanta 

contra una familia realoiada 

Daniel Diges interpreta una 
serie de Antena 3 Televisión 

un actor alcalaíno, 
formado por Paz Carrero, 

nueva estrella de TV 

Un hombre 
apareció ahorcado en 
la tenaza de su casa 

••••••••• 
Atraco a punta 
de nan.ia en la 

tacunad de Derecho 



Matías Sanz 
4ª GENERACIÓN DE PELUQUEROS 

Parece que fue ayer y ya han 
pasado más de 30 años desde 
que Matías Sanz abrió su pri
mer establecimiento en Alcalá 
de Henares. Claro que en su 
caso, podría decirse que nació y 
creció en el seno de la peluque
ría, continuador a su vez, de la 
tradición profesional familiar 
que se remonta a su bisabuelo. 

Multitud de alcalaínos cono
cen el salón de MATÍAS SANZ 
PELUQUEROS en el centro de 
Alcalá, en la calle Diego de 
Torres, así como el buen hacer 
y el oficio de Matías siempre al 
día de las últimas tendencias en 
peluquería. 

Con el nuevo milenio ya ~stá 
en marcha otro salón MATIAS 
SANZ, con una nueva genera
ción de profesionales, la cuarta, 
que encarnan sus hijos Rubén y 
Soraya, quienes dirigen el nue
vo establecimiento abierto en el 
número dos de la calle Atienza 
(frente a Champion Vía Com
plutense), ampliando su oferta 
a hombre y mujer en unas mag
níficas instalaciones, modernas 
y funcionales. 

Nadie mejor que el propio 
Matías Sanz para hacer una 
presentación pormenorizada 
del nuevo salón. Con él habla
mos. 

- Matías, perrníteme una 
apreciación personal, ¿un pelu
quero, como tú, con más de 30 
años de experiencia, sabe ya 
todo lo que "hay que saber" de 
su profesión? 

No. El mundo de la pelu
quería se renueva constante
mente, y cada temporada nos 
llegan nuevas tendencias. Por 
eso, tanto mis hijos como yo, 
y nuestros colaboradores, 
intentamos estar al día. 

- El nuevo salón MATÍAS 
SANZ del 2000 ya está en mar
cha. ¿Qué novedades funda
mentales ofrece y cuáles son 
tus impresiones tras los apenas 
tres meses que lleva abierto? 

Principalmente aportamos 

El peluquero Matías Sanz con sus hijos Rubén y Soraya, 
también peluqueros profesionales. 

una forma actual y dinámica 
de interpretar la peluquería 
que se identifica con el hom
bre y la mujer de los tiempos 
que vivimos, lo cual tiene una 
gran aceptación entre nues
tros clientes. 

- Especialmente para las 
mujeres, háblanos de la oferta 
integral de servicios que tenéis 
para ellas: peluquería, estéti
ca ... 

Intentamos que las mujeres 
cuando visiten nuestro salón 
cubran enteramente sus 
necesidades de peluquería y 
estética. Es una gran comodi
dad tener todos los servicios 
localizados en un mismo 
lugar. También esto es aplica
ble a los hombres que cada 
día cuidan y se preocupan 
más por su imagen. 

- Peluquería para hombre y 
mujer, ¿podría decirse que 
estáis en disposición de atender 

al mismo tiempo a toda la 
familia? ¿que lo mismo que 
acuden al hiper juntos pueden 
hacerlo, si lo desean, a la pelu
quería? 

Por supuesto, creo que el 
ritmo actual de vida nos lleva 
a buscar soluciones cómodas 
en ciertos temas como por 
ejemplo la peluquería. Ade
más, el carácter familiar de 
nuestros salones proporciona 
ese calor humano que invita a 
toda la familia a visitarnos. 

- Soraya y Rubén represen
tan la cuarta generación fami
liar de peluqueros, los dos son 
profesionales titulados con una 
gran experiencia, junto a ellos 
un equipo de personas muy 
cualificadas, parece claro que 
tus intenciones van más allá de 
la excelente realidad actual y 
quieres, asimismo, asegurar el 
futuro ... 

Cuando uno se embarca en 
una aventura tan apasionan-

~ it_·. ¡ . 7!_ ·- 1.1.; - ~~·- / : \= . J>-E L'L1<.:}_'L 1·LR~1. ~-
CI. Atienza, 2 (frente a Champion Vía Complutense), 

Tlf. 91 889 40 07 
CI. Diego de Torres, 2 

Tlf.: 91 880 97 22 - ALCALÁ DE HENARES. 

te como es la peluquería, 
constituye una satisfacción 
especial ver qut; la nueva 
generación MATIAS SANZ, 
que se ha preparado altamen
te tanto en cursos y atelieres 
dirigidos por los mejores pro
fesionales de Wella, L'Oreal, 
Revlon, Schwarzkopf, Pivot 
Point, entre otros, así como 
sus años de experiencia en 
salones como Rizo's, El Corte 
Inglés, Leonardo, Luis y 
Tachi, continuará lo que yo 
inicié con tanta ilusión. 

- Tenéis la principal estación 
de autobuses de Alcalá en la 
misma manzana y sois vecinos 
de un hipermercado, en ambos 
casos con tránsito de personas 
durante todo el día, lo que uni
do a vuestra céntrica ubicación 
os convierte en un estableci
miento de fácil acceso para 
mucha gente a lo largo del día, 
¿habéis previsto estas circuns
tancias en el horario de aten
ción al público? 

Está claro que el bien más 
preciado hoy en día es el _ 
tiempo, por ello nuestros salo
nes permanecen abiertos en 
horario continuado de lunes a 
viernes de 9,30 a 20.00 horas, 
y los sábados de 9,00 a 14,30 
horas. Siempre intentamos 
adaptamos a las exigencias 
del mercado para comodidad 
de nuestros clientes. 

- Finalmente, ¿nos das algu
na pista de las nuevas tenden
cias en peluquería para la tem
porada primavera-verano? 

Para la mujer, melenas muy 
desfiladas con movimiento y 
cortos flequillos. También 
pelos cortos con formas asi
métricas. En cuanto a colora
ciones, tonos muy vivos desta
cando los rojos y marrones. 
Las mechas y tricolor, y los 
moldeados suaves. Para el 
hombre, el pelo corto a 
maquinilla con peinados 
engominados y revueltos. 
Cortes retorcidos con mecho
nes decolorados en puntas 
para los más atrevidos. 

"Cuando uno se embarca en una aventura tan apasionante como es la peluquería, 
constituye una satisfacción especial ver que la nueva generación MATÍAS SANZ 

continuará lo que yo inicié con tanta ilusión". 
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El acuerda sigue viva 
No faltaron quienes creyeron 

que después de las elecciones 
generales Izquierda Unida 
haria sentir su peso-más cua
litativo que cuantitativo- en el 
ayuntamiento complutense y 
pondria las peras a cuarto al 
PSOE para que la remodela
ción prevista de gobierno se 
hiciera más a su gusto. Ahora, 
después de lo que cayó el 12 
de marzo, IU no tiene una voz 
tan fuerte como para hacer 
temblar a un PSOE que ya tie
ne bastante con sus propias 
preocupaciones y ha salido un 
tanto escaldado del experi
mento Almunia. La conse
cuencia más directa de las 
elecciones generales sobre el 
acuerdo de gobierno que man
tiene en el poder municipal 
complutense a PSOE y a IU es 
que lo mejor es no menearlo, 
cuidarlo como oro en paño y 
esperar tiempos más propicios 
para eventuales cambios. 

Luis Suárez, en posición un 
tanto incómoda por acumular 
en sí los cargos de primer 
teniente de alcalde y de res
ponsable político de IU, se ha 
referido a la remodelación que 
Peinado ha hecho de su 
gobierno como a una remode
lación interna de las áreas 
adjudicadas al PSOE que no 
ha afectado a IU. Tiene razón, 
pero eso aleja la teoria de que 
el ayuntamiento complutense 
tenia un gobierno mayoritario 
formado por quince concejales 
y promueve la imagen de un 
poder repartido entre PSOE e 
IU, cada uno de los cuales 
opera en sus propios feudos 
sin intervenir en los del otro. 
La diferencia entre una y otra 
concepciones del gobierno 
municipal es que de la última 
es muy dificil esperar un pro
yecto armónico para una ciu
dad que no tiene sólo las _80 
hectáreas del casco histórico. 

Sin embargo, con proyecto 
de ciudad o sin él, con gobier
no compartido o con poder 
repartido, lo que sí parece cla
ro es que el acuerdo PSOE-IU 
está más fuerte que nunca. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Peinatlotollia 
Manuel Peinado no está en 

sus horas más felices como 
alcalde de Alcalá. Los insultos 
le menudearon en el Salón 
Noble del ayuntamiento y, por 
más que sea cierto que quien 
sustituye el razonamiento o la 
petición de cuentas por insul
tos se desacredita, no por ello 
es plato de gusto ser insulta
do, y menos urbi et orbi, como 
ocurrió en el último pleno mu
nicipal y después por diversos 
medios. También hay que 
entender que cuando unos 
ciudadanos creen que les han 
tomado el pelo y que las auto
ridades en cuya defensa con
fiaron -sin duda imprudente
mente, como se ha comproba
do- los han traicionado, se 
enfaden y se expresen con ira. 

Todo ello le ha llegado al 
alcalde Manuel Peinado en un 
momento delicado, cuando 
acaba de organizar su tercer 
gobierno en ocho meses dando 
la sensación de que no termi
na de encontrar la clave de la 
gobernación, cuando acaba de 
demostrar algo así como un 
síndrome del cardenal entre
gando la mayor parte del 
poder municipal a su particu
lar eminencia gris -Ocaña
con la consiguiente inquietud 
en las filas de su partido, que 
no es exactamente el de Ocaña 
aunque esté coaligado con él. 

Puede suponerse que las dos 
últimas semanas no han sido 
muy agradables para el alcal
de Peinado, pero además hay 
que comprender que estas 
cosas se contagian y ahora a 
las protestas de una aso
ciación de pequeños comer-

ciantes y de los vecinos de 
Santa Mónica se añaden las 
de grup9s de vecinos del Cam
po del Angel, que también se 
consideran olvidados por .el 
alcalde complutense. 

Según la opinión de alguno 
de sus compañeros de gobier
no, Manuel Peinado tiene una 
gran vocación política y le gus
ta ser alcalde. Falta le va a 
hacer esa afición si no consi
gue tener algunos aciertos 
más. Propósitos faraónicos a 
millón de pesetas el metro 
cuadrado construido, o ame
nazar con poner toda la ciu
dad patas arriba con la excusa 
de que la declaración de patri
monio de la humanidad lo exi
ge, no movilizarán muchas 
voluntades en su favor. 

A Manuel Peinado le ha doli
do que le digan que se vaya a 
Granada, que es su pueblo, y 
dice que eso es un sintoma de 
xenofobia. Le damos la razón 
en una cosa y se la quitamos 
en otra. Le damos la razón en 
que tiene motivos para quejar
se de que alguien pretenda 
que se vaya de Alcalá porque 
no ha nacido aqui. Si todos los 
que no han nacido aqui se fue
ran de aqui esta ciudad se iba 
a quedar muy despoblada de 
gente y de inteligencia. Peina
do es ya tan de aquí como Cer
vantes. Quédese si gusta y 
váyase si está harto, que no 
seria el primero en una cosa ni 
en otra. Pero no tiene razón en 
lo de la xenofobia; no le han 
dicho que se vayan todos los 
granadinos, sino sólo él; así, 
eso no seria xenofobia, sino, 
todo lo más, peinadofobia. 
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Según José Morilla Critz, la 
deuda de la Universidad de 
Alcalá, según los últimos cál
culos, asciende a 5.600 millo
nes de pesetas, mil de ellos a 
proveedores y el resto a ban
cos. Sin que las deudas de la 
universidad sean comparables 
a las del ayuntamiento por su 
magnitud y sin cuestionar aún 
la administración derivada de 
un tipo de gobierno universi
tario concreto, el ciudadano 
ilusionado e interesado por la 
universidad que mantiene con 
sus impuestos sí puede sentir 
alguna preocupación por si 
esa deuda pudiera llegar a 
influir negativamente en el 
desarrollo docente e investiga
dor de la oferta universitaria 
complutense. 

Uno de los problemas más 
graves a que ha tenido que 
atender esta universidad y que 
con toda seguridad ha compli
cado su vida y su desarrollo 
ha sido el enorme esfuerzo que 
ha dedicado a la rehabilitación 
de antiguos edificios universi
tarios de dudosa utilidad para 
una universidad moderna. Los 
alcalaínos nativos, en su 
mayoria, han visto con muy 
buenos ojos que la universi
dad reconstruyera el centro de 
la ciudad; sólo algunos, sin 
duda muy pocos y raros, han 
creído que la universidad no 
tenia que gastar ni un duro en 
nada que no fuera enseñanza, 
investigación y la preparación 
de las dotaciones fisicas con
cretas para ambas, sin dedicar 
tiempo, esfuerzo y dinero a 
rehabilitar lo que es poco o 
nada rehabilitable para la fun
ción universitaria. Deberia ser 
ocioso añadir que esos raros 
alcalaínos querian que su ciu
dad fuera rehabilitada, pero 
no a cargo de su universidad. 

Si alguien dedica sus esfuer
zos a realizar funciones que no 
le corresponden seguramente 
realizará mal éstas y las que sí 
son de su competencia, des
cuidadas éstas por atender 
aquéllas. Además, eso suele 
crear hábitos poco deseables. 

VOLVO 540 DESDE Utl.452 PrA.1 Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo !=jUe se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'WA, impueslo de molriculoción y transpone incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y lavaloros opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
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"Ya no aguantamos más: esto es Insoportable" 

Una comunidad.de vecinos 
se levanta contra una familia 
realoiada hace año v medio 
Cuando les llegó realojada a su bloque una familia procedente del desmantelado poblado cha
bolista de Los Berrocales (San Fernando), lo aceptaron sin protestar, a diferencia de los veci
nos de otros barrios. Pero según ellos mismos reconocen, un año y medio después la situación 
ya es insoportable. Todo el bloque está en contra de las condiciones de vida que tiene esta fa
milia, de origen portugués y de raza gitana: "Somos veintitrés famiHas que en el número 12 
de la calle Nuestra Señora del Pilar estamos soportando unas condiciones que son realmente 
insoportables". Los vecinos se entrevistaron el miércoles 22 de marzo con el concejal de Ciu
dad Saludable, Salvador Guardlá, a quien pidieron una solución. Las quejas de estos vecinos 
llegan cuando queda poco para que vayan llegando los realojados procedentes de los poblados 
chabolistas de Madrid que se repartirán por toda la ciudad complutense. 

Florencio Alfonso explicó 
que "en el piso tercero c no 
hay sólo una familia realoja
da, hay un montón de gente; 
aquí deben venir todos los 
que están acampados". La ve
cina Antonia Sánchez añadió 
que "vinieron realojados des
de San Fernando. Desde que 
llevan en nuestro bloque no 
hay manera. Se les ha dado 
queja porque son sencilla
mente guarros. Además mon
tan muchos líos porque uno 
de ellos bebe y se monta la de 
Dios. Lo que no se puede ad
mitir es que veintitrés fami
lias nos tengamos que volver 
guarros por ellos". 

El malestar entre los veci
nos es enorme: "Es tan inso
portable que lo mejor es irse 
de allí, y yo no estoy dispues
ta a dejar mi casa, que me ha 
costado el sudor de toda mi 
vida. Yo no estoy dispuesta a 
dejar mi casa por estos seño
res. Antes soy capaz de aga
rrar a Dios del cielo de los pe
los. Ya no puedo más. De esa 
casa salen unos olores que no 
hay manera de soportarlos. 
Que me digan a mi si a esto 
hay derecho", manifestó Eu
sebia muy irrf,tada para aña
dir que ''yo estoy a favor de 
que los realojen, pero que les 
lleven a viviendas sociales, no 
que me perjudiquen a mí en 
mi casa". 

Antonia Sánchez explicó 
que "a estos -señores no les 
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Los vecinos se entrevistaron con el concejal de Ciudad 
Saludable, Salvador Guardiá, a quien pidieron una solución. 

han reeducado de ninguna 
manera. De vez en cuando y 
muy de tarde en tarde, vienen 
los del IRIS para informarse 
de cómo están. Nos pregun
tan a nosotros y les damos to
das las quejas qué tenemos, 
que son muchas. Ellos mis
mos ven la guarreria que tie
nen en casa, pero a nosotros 
nos están toreando. Es eso 
por lo que nosotros estamos 
hartos. Nosotros queremos 
una solución ya". 

Elvira Castro explicó que "la 
asistente social ha salido de 
esa casa con náuseas, dando 
arcadas. El fontanero no 
quiere ir a arreglarles una 
averia que tienen porque da 
asco entrar en esa casa por la 
guarreria y el mal olor que 
hay ahí. ¿Es eso racismo? 
Tendremos que volvemos to
dos así y de esa forma se con
seguirá la integración ¿no?. 
Ahora mismo no podemos su
bir o bajar en el ascensor por
que si lo han utilizado ellos te 
mareas. No se lavan, no se 
peinan y no limpian la casa". 
Antonia Sánchez añadió que 
"muchas veces suben o bajan 
en el ascensor cuatro o cinco 

cuando en éste sólo se permi
ten tres personas. Tenemos 
que estar con el ascensor ave
riado cada dos por tres cuan
do hay personas mayores y 
personas enfermas ~el cora
zón y con asma que no pode
mos soportar los olores que 
hay y no tener ascensor por 
culpa de ellos". 

La propia Antonia Sánchez 
reconoció que "los ánimos es
tán muy caldeados y no sabe
mos por dónde va a salir la 
cuestión. Llevamos más de un 
año pidiendo que se solucione 
el tema, pero no nos hacen ni 
caso, nos están toreando". 

"Da vomitona" 

Florencio Alfonso reconoció 
que "desde el IRIS han venido 
a hacer la visita cuatro veces 
y la mitad de ellas no han po
dido entrar. Cuando lo han 
hecho han salido vomitando 
porque entrar ahí da vomito
na. Si eso no es justificación 
para llevárselos de aquí, que 
venga el propio gerente del 
IRIS si tiene valor". 

Antonia Sánchez añadió 
que "aquí no hay racismo. De 

todos modos quien fomenta el 
racismo son precisamente las 
autoridades no haciendo 
caso. Nosotros no queremos 
vivir de esa manera como vi
ven ellos. Somos veintitrés fa
milias que queremos seguir 
viviendo como lo hacíamos 
hasta que llegaron ellos. Éra
mos un portal de lo más tran
quilo, todos nos llevábamos 
de maravilla e incluso han 
provocado que entre nosotros 
discutamos". 

Elvira Castro preguntó 
"quién comprarla un piso 
donde viven unas personas 
cerdas, muy cerdas. Pues no
sotros tenemos un piso que 
estaba bien, pero que desde 
que han llegado ellos se ha 
desvalorizado. No vivimos a 
gusto desde que están ellos 
pero tampoco podemos irnos 
a otro sitio porque no tene- . 
mos dinero. Lo peor es que to
dos hemos pagado nuestras
letras de los pisos con trabajo 
y con esfuerzo y a ellos les 
han dado el piso por la cara, y 
encima están pidiendo". 

Florencia Alfonso afirmó 
que "nos están pisoteando 
nuestros derechos, se están 
saltando la Constitución en la 
que se dice que la protección 
de uno no debe implicar la 
desprotección de otros. Esto 
es una desvergüenza y enci
ma habrá quien diga que so
mos racistas. Nosotros no so
mos racistas". Elvira aseguró 
que "han desvestido a mu
chos santos para vestir a uno . 
sólo. Nos están fastidiando a 
mucha gente por una sola fa
milia". 
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En un par de viñetas apareci
das días pasados en un diario 
nacional, veíamos, en una de 
ellas, al personaje que fundó el 
PSOE: Pablo Iglesias, y en la 
otra al gachó que lo fundió: 
Felipe González. Aunque todos 
conocemos la finura, sarcasmo 
y rechifla del ingenioso humor 
gráfico, no podemos pasar por 
alto lo acertado del mensaje. El 
PSOE, de republicano pasó a 
monárquico -Juan Carlista o 
Juanista, ¡qué tiene guasa!-. Se 
quitó de encima a Marx, y nos 
metió de lleno en la gobemabi
lidad de un neofranquismo -a lo 
guarro-, que es el que padeci
mos durante su mandato. Que 
trajo como consecuencia el que 
la S de socialista se fuera a 
tomar por allí; momento que 
aprovechó la O de obrero, para 
salir rodando cuesta abajo que 
se las pelaba. Quedándose vir
tualmente, aunque sigan utili
zando las antiguas siglas, en 
PE pelado (Partido Español). Y 
como el recurso de llenar la 
Casa Común les falló -a excep
ción de unos cuantos traidores y 
trincones-, decidieron, con el 
fin de captar y arramplar con 
todas las plagas que se mueven 
en el rarillo mundo, sacarse de 
la manga la .castaña Progresista, 
como si de algo insólito y exclu
sivamente suyo se tratara. 

Tras la votación del 12-M, se 
ha escuchado insistentemente, 
por parte de unos cuantos signi
ficados guripas: "hemos perdi
do las votaciones porque la 
derecha fue a votar y los progre
sistas se quedaron en casa". 
¡Toma ya! Estos chiquitos no 

Con esa abertura de 'PUERTA 
DE MADRID", sin goznes y por 
tanto sin puerta escribo estas 
líneas, después de mi ensayo 
último sobre "Geografía y Geo
logía ... " Lo mismo ocurre en la 
"Puerta de Alcalá" que son puer
tas sin puertas, donde puede 
pasar todo el mundo y solamen
te el arco circunda el paso. Y 
ésta de aquí el arco son los edi
toriales y después que digan lo 
que quieran. 

Por ello estoy recordando a la 
hermana de Ramiro Maeztu; 
María de quien recibí mis pri
meros despertares en el Instituto 
Escuela de la Institución Libre 
de Enseñanza. Y la libertad era 
enseñar a ser libres y, como 
decía Santa Teresa de Jesús y de 
Á vila, también de pecado. 

Sosegado el ánimo, después 
de estas últimas elecciones, con 
una amplia mayoría para decir 
SI al PP, en su sistema contable, 
por reflejar una virtud; la honra
dez de los contables. Traducido 
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Progresistas 
escarmientan. Progresista, para 
empezar, viene de progreso 
(Del lat. Progressus) ir hacia 
delante, perfeccionamiento. Por 
tanto, el progreso es algo con
substancial con el individuo. El 
desarrollo de la civilización no 
es ni más ni menos que el 
deseo de progreso que ha anida
do y anida en todos y cada uno 
de los seres humanos. ¿Hay 
alguien ya sea de izquierdas, de 
derechas o de cualquier otra 
parida a la que pertenezca ideo
lógicamente que no quiera pro
gresar? ¿Existe algún ciudada
no que no quiera para sí el más 
rápido desenvolvimiento de las 
libertades públicas y el más 
amplio abanico de bienes? No 
se pueden negar, por obvio, los 
impulsos de la izquierda al 
desarrollo de la civilización en 
tiempos pasados, en cuanto a 
conquistas sociales en pro de 
los oprimidos, se refiere. Pero 
la España actual no es la de 
entonces. ni la izquierda de 
dirigentes falsarios, trincones y 
ricachones de hoy, es la misma. 
La agilidad en la aplicación de 
las libertades públicas, que es 
el fin ideal del progresismo, no 
creo que sea la exigencia ade
cuada que hay que hacer en 
nuestro país. Los españoles 
vivimos bajo una cobertura 
pública que satisface en gran 
medida las necesidades más 
perentorias y gozamos de una 
libertad aceptable, a pesar de 
los políticos -enemigos natos 

de la libertad-. Por lo que 
hablar de progresista como 
suplantación de libertad, en la 
España de hoy, es la repetición 
inútil de un concepto, una 
redundancia, un pleonasmo. En 
definitiva, un comecocos, una 
añagaza, una gran mentira. 

Cualquiera que no haya pisa
do España y oiga hablar conti
nuamente de la falta de liberta
des y del machaqueo progresis
ta, podría pensar que los espa
ñoles somos poco menos que 
los parientes cercanos de la tri
bu de los Mandingas. No hace 
mucho hablaba yo del progre
sismo cagarruta que han traído 
los farsantes que cacarean de 
ideas avanzadas y decía que, a 
parte de moverse en la bullanga 
y el mangueo, el tal progresis
mo no había ido más allá de 
entronizar el desenfreno de las 
partes húmedas. Vamos, en 
ciertos aspectos, el progresismo 
español se halla en la cota más 
alta. Aquí, el que quiera, puede 
tomar por el culo cuantas veces 
le plazca con la ley en la mano. 
Y si acaso pensara el descono
cido que en las cárceles españo
las se usan argollas, cadenas y 
bretes, menudo chasco se iba a 
llevar, cuando viera que algu
nas de nuestras cárceles son rin
cones de reposo, con picadero 
incluido para alivio sexual de 
los condenados. 

Por supuesto, hay muchas 
deficiencias todavía. ¡Si lo 
sabré yo que no paro de dar leña 

Las elecciones 
en una positiva mejora econó
mica y lógica amplitud de pues
tos de trabajo. 

Pero ahora queda todo lo de
más ... Encontrándose un caste
llano, de pura cepa gobernando, 
pero sin Castilla,, vamos, sin el 
espíritu de ella. Este es el pro
blema que tiene que afrontar. 

Porque si los políticos catala
nes y vascos son lo que predican 
ser es para echarse a temblar y 
además muy diferentes a través 
de la Historia como enorme
mente diferenciales son sus 
idiomas. Pero ellos no preten
den gobernar, lo que pretenden 
es seguir como hasta ahora; 
chupando del "opresor" estado 
centralista. Eso sí, con un aran
cel protector para vender, con 
ventaja, sus productos al resto 
de los españoles. Disponiendo 
de la mano de obra de otras 
regiones con el despreciativo 

nombre de maketos o cheme
gos. Y además muchos de las 
regiones que les mandan pro
ductos que carecen y también 
energía. Como muestra indicaré 
que Granada ha enviado a Vas
conia el año pasado 170 millo
nes de toneladas de piritas, sin 
ganga, aprovechable un 100 por 
100. Pero dice el refrán: "Cuan
to más estreñido más constreñi
do". 

Siempre estoy recordando a 
un gran vasco, D. Miguel de 
Unamuno, que decía: "Hay que 
estar bregando a diario para que 
la España geográfica terrenal y 
económica esté íntimamente 
ligada a la España histórica y 
celestial. Celestial he dicho y no 
me desdigo. Tenemos que estar 
rezando a diario, desde esta tie
rra española, a nuestra Madre 
que está en los Cielos". 

Se ha votado solamente por el 

al mono! Pero no en cuanto a 
penuria extendida o a falta de 
libertades, sino al exceso de 
libertinaje en manos de los inde
seables que se cuelan de rondón 
en cualesquiera de los poderes 
públicos. La libertad -el primer 
principio fundamental del Esta
do de Derecho-, siempre estará 
supeditada al uso y al abuso que 
se haga de ella. Y cuando la 
libertad del individuo es pisote
ada, lo es siempre por parte de 
los poderes, especialmente del 
político, que tiene, paradójica
mente, la obligación y el deber 
ineludible de legislar y velar por 
el sistema de libertades. 

De lo que hay que hablar, por 
deseable, aunque los políticos 
sientan pánico, no es de la 
memez progresista, sino de un 
Estado que promueva, refuerce 
y ampare las libertades indivi
duales; cierre los grifos de las 
subvenciones a partidos políti
cos, sindicatos y a otros tantos 
parásitos y lazarillos por el esti
lo, mantenidos con los impues
tos del contribuyente; resuelva, 
no con limosnas progresistas, 
sino con largura y para mientras 
vivan las carencias de los ancia
nos; sus viudas; disminuidos 
físicos y otros desventurados 
que verdaderamente puedap 
necesitarlo. Con los miles de 
millones de pesetas que se van 
en subvencionar a la riolada de 
chupópteros y vividores de este 
país, se podrían crear muchísi
mos puestos de trabajo y erra
dicar toda indigencia, desdicha 
y penalidad. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

éxito de la economía llevada a 
cabo por el PP. Lo "demás" está 
igual o peor. Pero ahora cuenta 
con la mayoría absoluta. Vere
mos pues lo que pasa. De mo
mento recordemos a D. Miguel 
de Unamuno. 

Ha caído "algo" de agua, un 
benéfico acontecimiento tam
bién, que no estaba en las pape:; 
letas electorales. Ha sido otro SI 
de los que quieren a España, con 
ese guarismo montañés cabal
gando encima de la n. 

Estas lluvias debían despertar, 
también, el ánima y el ánimo 
para resolver el pavoroso pro
blema hidráulico. Pues si bien es 
verdad que hay embalses, cons
truidos en los tiempos que Espa
ña "era un erial", incluido el cul
tural, según dicen, · ahora tene
mos el problema de llenarlos 
con un plan hidráulico inmedia
to, aprovechando al máximo el 
agua de esos cinco "dedos" lí
quidos de la "mano" española. 

LuisAYORA 

PUERTA de Madrid 



Lo primero que hay que 
saber es que existen varias 
formas de "inteligencia", 
aunque hoy día prima más la 
inteligencia competitiva, 
rápida y agresiva, que otros 
tipos de inteligencia. Por ello, 
Gabriel no entiende cómo su 
hijo a los tres años era 
capaz de leer y escribir, y 
sin embargo, se pone a llo
rar y no corre a refugiarse 
en los brazos de sus padres. 
Una forma muy breve de 
explicarlo seria: Las dotes 
de nacimiento se pueden 
heredar o bien "comple
tas" y el niño tiene habili
dades para "todo o casi 
todo", o bien, explicitas 
para cosas puntuales o 
determinadas". Por eso, su 
hijo está dotado para leer 
y escribir (además de otras 
muchas más cosas que 
desconoce}, pero no tiene 
una sensibilidad de tener 
que pedir cariño o consue
lo a los demás (incluidos 
sus padres}. Entre las 
muchas clasificaciones o 
tipos de inteligencia, nos 
podemos quedar con la 
más simple, es decir, "inte
ligencia concreta" e "inte
ligencia abstracta", las dos 
pueden ser descubiertas en 
un niño con el "Análisis 
digital", sin hacerle ningu
na pregunta al niño y sien
do indiferente la edad que 
tenga el menor, es decir, se 
le puede hacer a un "recién 
nacido". 

El hijo de Gabriel tenía sólo 
tres años cuando aprendió a 
leer sin que nadie le enseña
ra, pero lo más dificil para su 
padre fue comprobar la falta 
de afecto de éste cuando, al 
caerse en el parque, no 
corría a refugiarse en sus 
brazos porque era capaz de 
controlar sus sentimientos: 
"Ese autocontrol y madurez 
(mal llamado así) tan precoz 
son lo más duro porque no 
estás preparado emocional
mente para ello", asegura. 
¿Y sabe usted por qué?, 
pues porque usted no cono
ce psíquicamente a su hijo 
y además no puede saber si 
psíquicamente se parece a 

los componamientos humanos 

Escuela para niños 
superdotados en Madrid 
No se sabe dónde estará ubicada pero sí sabe
mos que va a nacer en Madrid la primera 
escuela para padres de niños superdotados. "Es muy duro que 
tu niño se ponga a llorar y no corra a refugiarse en tus bra
zos". Gabriel es alumno de la primera "Escuela para padres de 
niños de altas capacidades". A los tres años, su hijo era capaz 
de leer y escribir, pero también controlaba sus sentimientos 
como si fuera un adulto. Y es que tener un superdotado no es 
una suerte y, por el contrario, implica una serie de problemas 
que la mayoria de los padres no saben cómo solucionar, 

usted y todo esto y mucho 
más, lo podría conocer 
haciéndose usted y su hijo 
un "análisis digital". De 
esta manera usted sabría 
el tipo de inteligencia de 
su hijo, su forma de ser, 
sus .. dotes" y cómo tratar
le y ayudarle a desarrollar
se mejor. 

Educar a un hijo nunca ha 
sido tarea fácil, pero ésta se 
complica cuando el niño en 
cuestión tiene una capaci
dad intelectual muy superior 
a la media, una situación 
ante la que la mayoria de los 
padres, como él, no saben 
cómo reaccionar. Aquí tie
nen ustedes una solución 
619 03 22 83. Para ayudar
les a comprender mejor a 
sus hijos y lograr su pleno 
desarrollo intelectual y 
humano, por eso y sin el 
conocimiento del "análisis 
digital" se ha creado en 
Madrid la que es la primera 
"Escuela para padres de 
niños de altas capacidades". 

Así, todos los sábados, 
desde las 1 O de la mañana y 
durante tres horas, más de 
un centenar de padres acu -
den a estas clases donde pri
mero tratan temas como la 
"identificación de la super
dotación", "esto se puede 
detectar científicamente 
con el análisis digital, sin 
necesidad de hechos o 
acciones del niño, pues a 
veces, el niño es un 
superdotado y no se com
porta exteriormente como 

tal, por múltiples razo
nes". Y después realizan 
una serie de casos prácticos, 
repartidos en grupos, según 
la edad de sus hijos. Pero 
¿cómo pueden mezclar a 
padres distintos, para 
hacer comprender mejor a 
hijos muy diferentes? Aquí 
tendrá que tratar de poner 
solución a casos hipotéticos, 
pero también reales, como el 
de Rafael cuyo hijo tiene 
ocho años, domina la infor
mática a la perfección y, a 
pesar de actuar como un 
adulto (pero qué manía, 
como si actuar como un 
adulto supusiera ser más. 
inteligente) en muchos 
aspectos, todavía no es 
capaz de vestirse solo. Ya he 
explicado antes que se pue
de ser más en algo y sólo 
unos pocos nacen con esas 
super cualidades en "casi 
todo", pero esto, insisto, se 
sabe con un simple "análisis 
digital". 

Situaciones como ésta 
motivan el que los padres 
acudan a lo que se vende, 
se promociona y se pinta 
como bueno. Allí explicaron 
a Rafael que el superdotado 
tiene una edad intelectual 
que no necesariamente coin
cide con la edad emocional 
(cuando no son emotivos). y 
mucho menos con la biológi
ca (cuando poseen todos los 
prototipos). 

Las preocupaciones de los 
progenitores se refieren fun
damentalmente a dos aspee-

~ 

tos: por una parte, la an us; 
tia de no poder dar a sbs 
hijos todas las oportunida
des, ya que esto supone un 
desembolso importante, y 
por otra el miedo a no saber 
responder a todas sus pre
guntas. Todo esto se resuel
ve con el "análisis digital 
de los padres y del niño". 

Ninguna de estas dos cir
cunstancias debe preocupar 
a los progenitores, asegura 
Luz Pérez, directora de la 
Escuela y profesora de Psico
logía Evolutiva y de la Edu
cación de la Universidad 
Complutense. En su opi
nión, lo importante no es 
saber responder al niño 
sino ayudarle a encontrar 
sus propias respuestas. Y 
dígame usted: ¿cómo va a 
ayudar a ese niño si no lo 
conoce? ¿cómo va a ayu
darle a encontrar respues
tas si sólo va a saber de él 
su fachada y muchas veces 
la fachada no nos dice 
cómo es una persona por 
dentro? Mire, lo verdadera
mente importante es 
"conocer al niño en su 
herencia genética de con
ducta y así sabrá sus 
capacidades, entre ellas, 
su tipo de inteligencia". 

Después añade: General
mente los superdotados tie
nen dificultades para relacio
narse con el resto de los 
niños. No son dificultades, 
sino que ven a los demás 
distintos a ellos en otras 
condiciones y eso les hace 
no saber cómo comportar
se con ellos. Pero si 
encuentran algunos como 
ellos, con esos se llevan 
muy bien. 

Así que, señores profesores 
de la nueva Escuela de 
padres para niños superdo
tados, si desean seleccionar 
a los niños con mejores cua
lidades y además que los 
padres puedan ayudarles a 
un mejor desarrollo intelec
tual y emocional, no se olvi
den de la Dactilo-Psicología 
y de su análisis digital. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

SABADO, 1 DE ABRIL DEL 2000 

1'45 de la madrugada LO MEJOR PARA TU BODA 
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Con una amplia participación de profesores 

Se celebró la VII Jornada Diocesana de Enseñanza 
y respuestas al ponente y 
entre los participantes res
pecto a la exposición de la 
mañana, momento que se 
prolongó durante más de 
una hora. 

La VII Jornada Diocesana de Enseñanza, celebrada el pasado sábado 25 de marzo en la 
sede del Palacio Arzobispal, ha reunido en esta ocasión a UD considerable número de 
docentes de distintas áreas de centros públicos y privados con predominio de los profe
sores de religión de la Diócesis, con una asistencia total en torno a las 160 personas. 
Bajo el lema "Jesucristo, centro de la Historia", los asistentes disfrutaron de UD día de 
reflexión y diálogo, enmarcado en todo momento en la celebración del año jubilar. 

Por la tarde, Ángel Casta
ño, rector del Seminario de 
Alcalá, presentó la figura de 
Edith Stein y Agustín de 
Hipona "una búsqueda, un 
encuentro y una novedad". 
Tras la presentación de unos 
textos y una charla motiva
dora, los docentes pasaron a 
trabajar con agilidad en gru
pos, echando en falta más 
tiempo para profundizar. 

La jornada de trabajo se 
inició a las 10'30 h.; tras un 
saludo y una breve oración 
se pasó a la presentación de 
las personas que constituían 
la mesa de ponencias y que 
fueron: Monseñor Catalá, 
Obispo de Alcalá, quien 
estuvo presente en un pri
mer momento para anunciar 
a los profesores a disfrutar y 
a aprovechar el momento de 
encuentro que iba a comen
zar, para por la tarde pasar a 
presidir la Eucaristía. Tam
bién compusieron la mesa 
Fuensanta Meléndez, dele
gada de Enseñanza; Mª 

Dolores Cebollada, coordina
dora de inspectores de la 
Dirección Territorial de la 
Consejeria de Educación de 
la CAM; y los profesores de 
religión del l.E.S. Miguel 
Sanz, José Vázquez y Felici
dad Ferrer. El ponente, 
Saturnino Gamarra, profe
sor de la facultad de Teología 
de Vitoria, planteó como 
objetivo de la ponencia 
entender el sentido de la 
centralidad de Jesucristo en 
la vida cristiana y en la 
estructuración de la perso
na. Parte de la idea de que 
Cristo es el mismo ayer, hoy 

"OLIVARES CERÁMICA, S.A." 
(Antes "FORJADOS Y PAVIMENTOS 

OLIVARES, S.A.") 
A los fines de lo establecido en la legislación vigente, 

se hace público que en la Junta General Extraordinaria 
de Accionistas, celebrada el día 20 de marzo de 2000, se 
adoptaron por unanimidad los siguientes acuerdos: 

PRIMERO.- Aprobar el cambio de denominación de la 
Sociedad, dando nueva redacción al artículo 1 de los 
Estatutos Sociales, que en lo sucesivo se llamará "OLI
VARES CERÁMICA, S.A.". 

SEGUNDO.- Trasladar el domicilio social de la entidad 
del actual, sito en la localidad de Guadalajara, calle 
Madrid, números 11-13, al nuevo sito en la localidad de 
Alcalá de Henares (Madrid), Avenida de Madrid, kilóme
tro 27, parcela 3B-B, modificando el artículo 2 de los 
Estatutos Sociales. 

Alcalá de Henares, a 20 de marzo de 2000 
EL CONSEJERO DELEGADO 
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y siempre. Es el centro de la 
revelación y de la historia. El 
cristiano a través de Jesu
cristo participa de su rela
ción de filiación con Dios, de 
su relación de fraternidad 
con los demás hombres y de 
su relación de señorio res
pecto al mundo. En definiti
va, hay nueva criatura en 
Cristo. El cristiano en su for
mación requiere de una pre
sentación completa de Cristo 
sin parcialidades, de un 
encuentro con Cristo a tra
vés de la fe y la celebración y 
de un estilo de vida. 

Durante un descanso para 
tomar café, los participantes 
aprovecharon para hacer 
comentarios e intercambiar 
distintas impresiones susci
tadas por la ponencia. A 
continuación, tuvo lugar 
una puesta en común y el 
planteamiento de preguntas 

El encuentro finalizó con la 
Eucaristía, celebrada en la 
capilla del Palacio, y presidi
da por Jesús Catalá, Obispo 
de Alcalá, con participación 
de toda la comunidad educa
tiva diocesana. Eucaristía 
enmarcada en la celebración 
del año jubilar y en la solem
nidad de la Encarnación del 
Señor. 

Al finalizar la jornada, mu
chos de los asistentes acu
dieron al concierto de músi
ca medieval en la Catedral
Magistral, como culminación 
de un día dedicado a la refle
xión y al enriquecimiento 
personal. 

Mª Carmen 
MARTÍNEZ PERALTA 
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Domingo, 2 de abril: Jubileo 
de las Cofradías y Hermandades 

Jesús Catalá, que presidirá la 
celebración, indicará qué 
lineas de acción y qué suge
rencias de cambio de vida y 
de servicio a la Iglesia dioce
sana son las más urgentes y 
necesarias en este momento 
de nuestra pequeña historia. 
Estaremos en ese momento 
haciendo caso al llamamiento 
que lanzaba a todos sus dio
cesanos en la Carta Pastoral 
publicada en enero pasado 
sobre el Jubileo: "que cele
bréis con renovada fe el mag
no acontecimiento jubilar, par
ticipando a través de vuestras 
comunidades cristianas para 
hacer de vuestras vidas un 
canto de alabanza único e 
ininterrumpido a la Trinidad, 
Dios Altísimo". 

El próximo domingo, dos de 
abril, representantes de cerca 
de un centenar de Cofradías 
y Hermandades de toda la 
diócesis se reunirán en torno 
al Pastor diocesano para cele
brar el Jubileo en la Cate
dral-Magistral en la Eucaris
tía de las doce de la mañana. 

Desde que, el pasado octu
bre, se preparó el calendario 
de fechas del Jubileo de las 
distintas entidades diocesa
nas, se tuvo en cuenta a las 
Hermandades y Cofradías, 
tanto penitenciales o de 
Semana Santa como todas 
las demás, para dedicarles 
una jornada jubilar. Esto 
revela el interés de la Iglesia 
particular complutense por 
estas asociaciones de fieles 
que, en torno a la devoción y 
religiosidad popular, prolife
ran en muchas parroquias 
urbanas y prácticamente en 
todas las rurales o de pobla
ciones menores. 

Se trata de un acto espe
cialmente singular y a la vez 
simbólico. Singular, porque 
no es frecuente reunir a tan
tas Cofradías y dar un testi
monio de fraternidad y uni
dad como Iglesia diocesana. 
Simbólico, porque no se trata 
de restar a los cofrades la 
oportunidad que pueden 
tener en sus parroquias o 
templos donde tengan su 
sede de celebrar el Jubileo 
como tal asociación, en la 
fecha que sea más oportuna y 
de acuerdo con la jerarquía. 
Se pretende con este acto de 
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expresar en el primer templo 
diocesano la plena comunión 
con la Iglesia y con nuestro 
Obispo, y testimoniar que, 
bajo diversas devociones, se 
esconde un afán compartido 
de vida cristiana. 

Sea cual sea el titular de 
cada Cofradía, ya se trate de 
las Penitenciales que, en tor
no a las ya próximas celebra
ciones de la Pasión, Muerte y 
Resurrección de Jesucristo 
encuentran la máxima expre
sión de su religiosidad, tanto 
si es un misterio de la Pasión 
como si es la devoción a la 
Virgen Dolorosa, como si es 
cualquier otra Hermandad en 
torno a la Santísima Virgen o 
a un santo; o si es el patro
nazgo que en tantos y tantos 
pueblos ostentan tanto Jesús 
como María, su Madre, todos 
y todas las que dedican espe
cial veneración a estas sagra
das imágenes, están convoca
dos a esta Jornada Jubilar. 

A lo largo del día estarán 
muy presentes los grandes 
temas que para este Año 
2000 ha querido Juan Pablo 
11 que la Iglesia Universal 
conmemore y reviva: la Santí
sima Trinidad, el Sacramento 
de la Eucaristía, la reconci
liación mediante el Sacra
mento de la Penitencia, la 
conversión y renovación de la 
vida cristiana, la acción cari
tativa y fraterna entre todos, 
etc. 

Y otra actitud que quere
mos que exprese sensible
mente el sentido de peregri-

nac1on que tiene la vida del 
cristiano sobre la tierra, el 
caminar, la peregrinación 
real, fisica, con un recorrido 
a pie hacia el templo Cate
dral-Magistral. Nos reunire
mos en la explanada de la 
Virgen del Val hacia las diez 
de la mañana del menciona
do domingo, día 2 . Partire
mos de allí en absoluto silen
cio, y así haremos todo el 
recorrido. Nos detendremos 
para orar todos juntos en 
algún momento; y llegaremos 
a la plaza de Cervantes, a la 
explanada ante la Capilla del 
Oidor. Allí nos encontraremos 
con otras Cofradías que por 
diversos motivos no se hayan 
desplazado hasta el Val. Y 
rezaremos juntos otra vez. 
Queremos que todo sea tan 
intenso como breve; para no 
cansar, pero para dar en todo 
momento la impresión de 
total seriedad religiosa y jubi
lar que pretendemos. 

Reanudado el camino, lle
garemos al templo. Allí entra
rán primeramente los estan
dartes o banderas de las 
diversas Cofradías, debida
mente identificadas para 
conocimiento de todos, con 
unos cuantos directivos. Lue
go, todos los demás; al 
menos, los que quepamos en 
el templo. 

La fe en el misterio de la 
Santísima Trinidad, procla
mado por todos al comenzar 
la Eucaristía, nos centrará en 
torno al Jubileo propiamente 
dicho. N\lestro obispo D. 

En nuestra ciudad, a lo lar
go de esta semana se han 
venido celebrando en la igle
sia Catedral-Magistral días de 
preparación para este Jubi
leo. El viernes día 31 , está 
prevista la celebración peni
tencial a fin de que cuantos 
cofrades lo deseen purifiquen 
su conciencia en este sacra
mento, con la mirada puesta 
en este gran acontecimiento 
diocesano. 

No pretendemos triunfalis
mos ni deslumbrantes actos 
masivos. Queremos sencilla
mente que muchos cristianos, 
hombres y mujeres, que 
expresan su fe en torno a la 
devoción a unas imágenes, 
tengan la oportunidad de 
mostrar que su sentido reli
gioso va más allá, mucho más 
allá de una devoción superfi
cial u ocasional; que es un 
motivo de permanente reno
vación de vida cristiana. 

Luis GARCÍA GUTIÉRREZ 
Canónigo-Coordinador de 

Cofradías 
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Políticos 
o funcionarios 

Usted seguramente se habrá 
preguntado muchas veces por 
qué en política siempre se ven 
las mismas personas o sim
plemente por qué cuesta tanto 
que se incorporen caras nue
vas a los distintos partidos 
políticos cuando dichos parti
dos presumen de una extensa 
y amplia militancia. La res
puesta seria tan simple como 
afirmar que la política consis
te fundamentalmente en per
sonas que no se quieren mar
char y en personas que no 
pueden entrar, y esto es tan 
cierto que las renovaciones 
internas suelen ir acompaña
das después de fracasos elec
torales continuos, y nunca de 
debates internos ideológicos, 
ya que los políticos en activo 
tienden a identificarse con los 
cambios ideológicos que la 
dirección nacional les dicte 
pasando a un segundo plano 
o incluso olvidando la ideolo
gía por la que estas personas 
se incorporaron a un partido y 
un proyecto determinado, ya 
que lamentablemente suelen 
tomar sus decisiones en fun
ción de la permanencia en sus 
cargos actuales o futuros. Eso 
sí, unos se justificarán en la 
disciplina de partido, otros en 
el miedo a perder su parcela 
de poder (nómina incluida) y 
los que han tenido o tienen 
responsabilidades de gobierno 
recurrirán a los dos ejemplos 
anteriores más una campaña 
que la oposición les está ten
diendo de una forma "brutal" 
y completamente injusta. 

Aquí uno se acuesta siendo 
de derechas de toda la vida y 
mañana se despierta siendo 
de centro de toda la vida, o de 
la tercera vía, o socialdemó
crata, o lo que sea para cobrar 
al fmal de mes, que la pela es 
la pela y de recursos profesio
nales son mas bien escasos. 

El motor de la política suele 
ser la ideología y el buen ser-
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vicio a los demás sin ánimo de 
lucro personal y estoy seguro 
de que muchas personas en 
activo empezaron con estos 
fines nobles, pero el tiempo 
nos dice que la ideología se 
deteriora en relación directa al 
grado de poder económico y 
político que se disfruta. Es 
decir, a más nómina mensual 
y más poder político, menos 
ideología política, social o sin
dical. Se puede y se debe 
argumentar que las personas 
inteligentes evolucionan con 
el tiempo en relación a las cir
cunstancias o los cambios 
sociales y que los partidos 
políticos tienen la obligación 
política de adaptar estos cam
bios a sus programas electo
rales, pero la historia reciente 
nos dice que estos cambios 
siempre los impone la socie
dad, ya que los políticos son 
incapaces de adaptarse de 
una forma puntual a lo que la 
sociedad les demanda. Se 
suele actuar tarde, por impo
sición, y lamentablemente se 
suele legislar mal. El nuevo 
código penal se ha tenido que 
reformar a marchas forzadas 
por el simple hecho de no ser 
acorde a lo que la sociedad de 
hoy demanda y esto es sólo un 
ejemplo, ya que en política 
local el asunto seria aún más 
penoso. 

Las sociedades cambian en 
contra de lo que algunos cre
an de forma lenta, pausada y 
¿por qué no? segura (los expe
rimentos, mejor con gaseosa) 
y los cambios suelen ser fruto 
de la incorporación de nuevas 
generaciones. Por supuesto 
que nueva gente y nuevos 
retos no garantizan mejor 
nivel de vida, pero sí garanti
zan mejor salud ideológica, 
más sentido de la realidad y 
menos taras sociopolíticas, ya 
que el poder político practica
do de una forma y tiempo 
dilatados embrutece, distan
cia, suele corromper pasando 
a convertirse más en funcio
narios de partidos políticos, 
que auténticos representantes 
de la sociedad para la cual se 
tiene que servir por las ante
riores circunstancias comen
tadas. Seria un sarcasmo cre
erse lo que algunos funciona
rios/políticos de este ayunta
miento alcalaíno manifiestan 
públicamente de forma reite
rada, y con doce años a sus 
espaldas de cargo público 
amenazándonos con presen
tarse a las próximas eleccio
nes del año dos mil y no sé 
cuántos de que siempre pri
marán los intereses de Alcalá 
antes que los intereses del 
partido al cual pertenecen en 
la actualidad. Por favor, políti
cos sí pero ya funcionarios 

políticos eternizables no es lo 
razonable ni política ni social
mente. Espero que algún día 
se legisle el tiempo de perma
nencia en un cargo público, 
asunto que no es nuevo. Algu
nos países este tema lo tienen 
ya resuelto. 

Jesús NÚÑEZ SAZ 

las Juventudes 
Socialistas va son 
una realidad en Alcalá 

Comienzo esta carta dándo
le la enhorabuena al Partido 
Popular por los resultados 
obtenidos en las pasadas elec
ciones, resultados que yo 
como socialista, la noche elec
toral me dejaron "helada", 
porque los resultados no se 
los creían ni los más optimis
tas del PP. Ya asumidos los 
resultados, no nos queda más 
que seguir trabajando por la 
Democracia, que gracias a 
ella, se gobierna como quieren 
la mayoría de los ciudadanos. 

Las urnas nunca se equivo
can y dan la opción de tomar 
el relevo unas veces a unos y 
otras a otros. Una de las cosas 
que enriquecen a la Democra
cia es la alternancia en el 
poder, para ello, se necesita 
una oposición fuerte, los 
socialistas habremos tenido 
errores, pero durante más de 
cien años nunca hemos deja
do de trabajar por lo que cree
mos, y no es ni más ni menos, 
que en nuestra sociedad las 
desigualdades sean cada vez 
menores, que todos tengamos 
las mismas oportunidades en 
recibir una buena educación, 
en recibir una buena sanidad, 
en una palabra de vivir digna
mente. 

Hoy más que nunca se nece
sita que todos trabajemos en 
seguir construyendo un país 
fuerte, donde nos preocupen 
los problemas de todos y cada 
uno de sus ciudadanos sean 
de donde sean, lo que no 
podemos consentir es que se 
vaya haciendo una sociedad 
donde lo más importante son 
los resultados económicos, 
con lo cual pronto tendríamos 
por gobierno una oligarquía 
(donde gobiernan los que tie
nen el poder económico), creo 
que esto nadie lo quiere, por 
ello, todos tenemos que traba
jar, gobierno, oposición, agen
tes sociales y ciudadanos en 
general. 

Lo que escribo a continua
ción lo creo profundamente y 
además creo que no me he 
equivocado en decir siempre 
que el futuro de nuestro parti
do y de nuestra sociedad está 
en la juventud, lo escribí 

antes de las elecciones, pero 
no tuve ocasión de publicarlo. 

Por fin están en marcha las 
JJ .SS. Desde que comenzó la 
andadura este comité en el 
cual soy parte integrante, 
hemos estado trabajando para 
que a nuestra agrupación vol
viera la alegria de los jóvenes, 
dispuesta a coger el testigo de 
los que ya poco a poco nos 
vamos cansando, porque la 
edad no perdona, todos vamos 
cumpliendo años y ésta es la 
realidad de la vida, los mayo
res podemos aportar expe
riencia, cómo no, pero la vita
lidad e ideas nuevas como 
corresponde a los nuevos 
tiempos, eso es la juventud la 
que tiene que aportarlo. 

Por ello doy las gracias a 
todos los jóvenes que han 
emprendido esta nueva anda
dura y les animo a que sigan 
con la misma ilusión que han 
comenzado; ya es hora que los 
jóvenes vean lo bueno de la 
política y no piensen que todo 
es malo. Son los políticos los 
que gobiernan este país y 
todos los demás países, por 
tanto habrá que hacerles 
comprender a todos los jóve
nes que son ellos los que con 
sus actitudes, su dinamismo 
y sus nuevas formas de hacer 
y ver las cosas, tienen que 
intentar cambiar esta socie
dad. Para mí, los jóvenes son 
un aporte fundamental de 
nuestra sociedad y por ello no-
sólo hay que darles participa
ción, sino que hay que ani
marles y cuidarles, porque 
ellos son el futuro de todo. 

En nuestro partido nunca 
han faltado los jóvenes, pero 
participaban con todos los 
demás. Creemos que todos 
debemos estar juntos, "pero 
no revueltos" cada cual en su 
lugar, echábamos de menos 
las iniciativas de los jóvenes, 
con las JJ.SS. estamos segu
ros que tendrán mucha mayor 
motividad para trabajar por 
sus ideales, algo que le estaba 
haciendo falta a la agrupación 
de Alcalá. 

Los partidos políticos eligen 
y confian en las personas que 
han de ser elegidas en las 
urnas para que gobiernen un 
pueblo, una ciudad o una 
nación, por tanto los partidos 
políticos son organizaciones 
que todos deberíamos valorar 
más y fomentar la ilusión por 
entrar a participar en ellos. 

Gracias por vuestra deci
sión. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

· Secretaria de 
Participación Ciudadana 

Agrupación Socialista 
de Alcalá de Henares 
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Negociaciones 
del Anntamlento 
para la Compra 
de la Casa Palacio 
de los Casado 

Sr. Alcalde: Me dirijo a usted 
en calidad de vocal de IU en el 
Distrito VII-San Isidro, por el 
asunto arriba indicado. 

Ante las noticias aparecidas 
en los diferentes medios de 
comunicación sobre dicho 
asunto y la comunicación que 
me ha llegado del grupo de 
concejales de IU, le manifiesto 
lo siguiente: 

1. Entiendo que dada la pre
cariedad económica del ayun
tamiento, la adquisición de 
dicho palacio es un disparate. 

2. Si se detrae una inversión 
tan fuerte del presupuesto de 
ingresos seria a costa de otros 
servicios e infraestructuras, 
sobre todo sociales, necesa
rios y perentorios para 
amplias capas de ciudadanos 
alcalaínos. 

3. Entiendo que las maltre
chas arcas municipales no 
están para caprichos de nin
gún superconcejal que por 
cierto tiene menos apoyos en 
votos que Antonio Gálvez. 
. 4. Que el distrito del que soy 
vocal por IU tiene necesidades 
de infraestructuras sobre todo 
de aparcamientos próximos a 
la estación de ferrocarril, que 
son bastante más necesarias 
que la compra de dicho pala
cio. 

Si de verdad se quiere apos
tar seriamente por que en 
Alcalá se ubique la sede cen
tral del Camino de la Lengua 
Castellana, no hay sitio más 
adecuado que el Colegio del 
Rey, en la sede del Instituto 
Cervantes, pues seria un 
buen complemento para darle 
vida a dicho instituto, que hoy 
por hoy no tiene prácticamen
te ninguna vinculación con la 
ciudad. 

Atentamente, 

Joaquín ARIAS 
ABENGóZAR 

Vocal de IU en el 
Distrito VIl-San Isidro 

cUnnuevo 
anntamlentoil 

Si alguien pasa por la puer
ta del ayuntamiento de nues
tra ciudad podrá leer un cartel 
que pone "Antiguo convento 
de Agonizantes". Indagando 
un poco en los archivos de la 
historia de nuestra querida 
ciudad averiguamos que era 
ése el lugar al que acudían los 
pobres enfermos de la comar-

PUERTA de Madrid 

Opinl6n 

ca para recibir unas últimas 
atenciones antes de morir. 
Doscientos años después el 
hecho es que ya ningún ciu
dadano va al ayuntamiento a 
recibir la extremaunción, ni a 
que le cautericen una herida 
gangrenosa, ni mucho menos 
a recibir un chusco de pan. 
Los gerifaltes de nuestro 
ayuntamiento no pueden 
echar en falta sus pies para 
darle a los pedales del "Merce
des", ni tampoco ninguno de 
los dedos de las manos para 
contar los billetes que honra
damente obtienen con el 
sudor de su frente (tono iróni
co), no, puesto que necesitan 
todas sus capacidades por 
entero para poder arreglar los 
problemas de todos los ciu
dadanos. 

Dispuestos a conseguir este 
elevado objetivo, se estrujan el 
cerebro, intentando crear un 
punto de unión entre lo impo
sible y lo real, poniendo a dis
posición de todos los ciudada
nos los recursos que ellos 
mismos les proporcionan en 
pos del bien común (fin tono 
irónico). No creo que pase 
desapercibido para ningún 
vecino de Alcalá el hecho de 
que los alcaldes "progresistas" 
quieren gastarse una barbari
dad de dinero en construir 
una nueva casa consistorial 
cuando aún está fresca la pin
tura y el estuco de la remode
lación de nuestro veterano 
ayuntamiento. ¡Así que era 
eso! ¡Alcalá de Henares nece
sita un nuevo ayuntamiento 
para arreglar los problemas 
de la red de aguas, conserva
ción del patrimonio, seguridad 
ciudadana, realojos (perdón, 
reubicaciones), paro, deuda 
municipal y demás problemas 
que atenazan a nuestra ciu
dad! ¿Cómo es posible que no 
se le hubiera ocurrido a nadie 
antes? ¡Qué sencillo! ¡Qué 
idea más brillante! Resulta 
totalmente inadmisible para 
todos los alcalaínos e inasu
mible para las arcas munici
pales un proyecto de semejan
tes características. Ya pasó la 
época en la que funcionaba a 
pleno rendimiento el convento 
de Agonizantes; por si alguien 
no lo sabe, era una época en 
la que el despotismo ilustrado 
proclamaba "todo para el pue
blo, pero sin el pueblo" e inau
guraba museos y academias 
para un pueblo que se moría 
de hambre ante gobernantes 
indolentes. Los tiempos han 
cambiado y ya nadie clama 
piedad por los pasillos del 
ayuntamiento; hoy día lo úni
co que agoniza en las mentes 
de los políticos que gobiernan 
nuestro ayuntamiento son el 
sentido común y la libertad. Si 

permitimos que nos abando
nen ahora, quizá en un futuro 
no muy lejano lo lamentemos 
profundamente. 

Álvaro TEJEDOR 

Comparsas 
de Carnaval 

Muy señores míos: como 
presidenta y legal represen
tante de la Asociación Cultu
ral El Val, en nombre propio y 
de mis compañeras, molesto 
su atención para dar respues
ta a la directora de una de las 
comparsas que desfiló en esta 
ciudad el pasado día siete. 

Hemos sido aludidas direc
tamente por esta señora en su 
publicación del pasado día 18 
en el nº 1.660 y no tenemos 
nada claro (y creemos que ella 
tampoco), de qué nos acusa. 

¿De participar en los carna
vales por dinero? ¿De que ten
gamos mal perder? ¿O de que 
nos parezca injusto que año 
tras año den el premio a gen
tes de otro pueblo? 

Pues verá, sólo esto último 
es correcto; de lo contrario, ya 
habríamos desistido hace 
mucho tiempo. 

Lo que es indignante es que 
esas personas tengan un 
autocar esperándolas en la 
plaza de Cervantes para, 
según recogen el premio, 
ausentarse. 

Si como dicen, lo hacen por 
diversión, ¿por qué no se que
dan a animar la fiesta como 
hacemos otras comparsas? 

Mire, doña Maria del Pilar, si 
sólo pensásemos eso de uste
des los miembros de nuestra 
asociación, seriamos "sólo" 
casi quinientas personas; 
pero hay muchas más que 
también lo creen como pudíe
ron comprobar ese día en vivo 
y en directo. Además puede 
leerlo en la carta publicada en 
este mismo medio de comuni
cación y el mismo día, casi al 
lado de la suya. 

Como observará no son opi
niones subjetivas de este 
colectivo, sino el sentir popu
lar de la mayoría de los que 
allí se encontraban. 

Opinamos que a su compar
sa estaría bien que los contra
tase el Ayuntamiento. Como 
una atracción que merece ser 
vista, pues la verdad es que lo 
hacen ustedes muy bien. 

Pero eso sin menosprecio de 
otras comparsas que merecen 
un mayor reconocimiento (y 
por supuesto no me refiero a 
la nuestra). y además son de 
Alcalá. 

De cualquier modo y sobre 
este tema no habrá más res
puestas por nuestra parte. 

Gracias a los responsables 

del PUERTA DE MADRID por 
permitirnos hacer estas acla
raciones. 

Reciban un cordial saludo. 

Mª del Carmen ESTEBAN 
Presidenta (A.C. El Val) 

la cunura en el 
barrio del Val 

Como ya habíamos anuncia
do con antelación en otro arti
culo con este titulo, el pasado 
día 25. sábado, tuvimos en la 
Casa de la Juventud la repre
sentación de "Estudiantes, 
mozas y mozuelas de la Villa 
de Alcalá" a cargo del grupo 
TElA. 

Fue un éxito de público y la 
Asociación de Vecinos "El Val" 
y la Delegación del distrito V, 
organizadores del acto, piden 
disculpas a todas aquellas 
personas que se quedaron sin 
poderlo presenciar por falta de 
aforo. 

La verdad es que es un buen 
trabajo realizado por los com
ponentes del grupo TElA, que 
dirige Paz Carrero, pero el 
salón de actos de la Casa de la 
Juventud no es el adecuado 
para una representación de 
estas características. Precisan 
de un escenario más grande y 
versátil y con mayor aforo 
para el público. Es una obra 
posiblemente adecuada para 
representación en plazas 
públicas en el verano o en el 
Auditorio. 

Agradecemos la colabora -
ción de la concejalía de Cultu
ra cediéndonos el salón y, 
sobre todo, la ayuda prestada 
por la Fundación Colegio del 
Rey con medios técnicos y 
personales ya que, hasta el 
propio gerente, Guillermo 
Baeza y su gente, estuvieron 
participando. 

Lamentamos que esta exce
lente colaboración de entida
des y personas no haya llega
do a más público por falta de 
espacio. Esperamos que haya 
más suerte en futuras repre
sentaciones. 

Eladio CORROCHANO 
GARCÍA 
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los problemas 
del pequeño comercio 

Quiero ante todo decir que 
soy un sufrtdor como tantos 
otros por mi condición de 
comerciante autónomo. 

A la vista de todo lo que ven
go oyendo y leyendo no tengo 
más remedio que expresar que 
aprecio una gran falta de rea
lismo e incluso de respeto a la 
propia Constitución cuando 
oigo decir que "vamos a echar 
al alcalde de este pueblo". Lo 
que no se puede hacer es 
echar toda la culpa a los polí
ticos ni tampoco al empedra
do. 

Tenemos un problema que 
no es nuevo en absoluto y es 
que resulta que, mal que nos 
pese, la realidad es muy tozu
da y tenemos un cúmulo de 
circunstancias en contra. Es
tas formas de nuevo comercio 
van intrinsecamente ligadas a 
eso que llaman globalización 
ultramodernidad, grandes 
macroempresas que mañana 
se fusionan y a continuación 
cotizan en Bolsa, etc. 

Todos los grandes centros 
tienen denominadores comu
nes, plazas de aparcamiento 
(importantísimo), oferta de 
gran variedad de artículos, 
funcionan muy bien los fines 
de semana debido a que 
muchas parejas, sobre todo 
jóvenes, trabajan ambos, 
abren los festivos claves y todo 
esto aderezado con zonas de 
ocio. En fin, que se lo montan 
pero que muy bien. Mientras 
tanto y a lo largo de bastantes 
años los pequeños comercian
tes andaban a la greña entre 
ellos y miraban a otro lado 
como por ejemplo arremeter 
contra la venta ambulante en 
mercadillos como si no existie
ra ya cuando ellos instalaron y 
siendo esta actividad puntual 
de un dia de la semana. 

La cuestión es que se nos 
fue un tiempo importante sin 
buscar competir con estos 
centros que no quiero dejar de 
reconocer que son excesivos 
-en número y distancias, al 
igual que el número de peque
ños comerciantes es también 
excesivo en casi todas las 
variedades y como guinda del 
pastel tenemos la proliferación 
de bazares chinos que tocan 
todos los artículos y que de 
forma "misteriosa" venden con 
unos márgenes insoportables 
para los autóctonos. 

Retomando el tema local, 
hay que reconocer un cierto 
desconcierto en lo que respec
ta a la concesión de licencias 
de competencia de la Comuni
dad de Madrid que hace apro
ximadamente dos años optó 
por una moratoria de licencia 
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al grupo Continente en Espar
tales, moratoria que evidente
mente no podía ser eterna 
ante una empresa propietaria 
de una parcela adquirida y 
contemplada de uso comercial 
y que en mi opinión esa mora
toria incluso pudo ser pacta
da, ya que estos grandes cen
tros se mueven con criterios 
de marketing y cabe la posibi
lidad de que no tuviesen prisa 
en levantar el centro hasta 
que el número de habitantes 
de Espartales no les garantiza
ra una mínima respuesta 
comercial. 

En fin, que hay que ser más 
objetivos y que como ocurre · 
con casi todos los colectivos de 
autónomos en general, sufrt
mos falta de unión a tiempo y 
de organización y si no busca
mos nosotros las soluciones 
no podemos esperar milagro 
en forma de ayudas imposi-
bles. -

José ESPIÑO LEÓN 

Ponazo 
Los españoles, como los ciu

dadanos alcalaínos, nos han 
dado un portazo democrático: 
han ido a las urnas para decir
nos a los socialistas progresis
tas QUE NO. 

Que no se creen lo del pro
gresismo. Que no se creen lo 
de la renovación. Que no se 
creen lo de la unidad de la 
izquierda. 

Tengo que explicar, como 
socialista, que sí creo en estos 
tres apuntes, y voy a explicar
me, como decía mi catedrático 
de DerechCJ'oTributario al fina
lizar sus clases y al pedirnos 
-a sus alumnos- que pregun
tásemos dudas sobre lo expli
cado, y sus discípulos no pre
guntábamos, nos decía: "No 
me creo que lo haya hecho tan 
bien como para no haber 
generado ninguna duda, ni 
reflexión o contradicción". 
(Rafael Calvo Ortega). 

Me creo lo del progresismo 
socialista porque soy hija de la 
democracia, que no madre, y, 
por ello, he disfrutado de eso 
que es la libre expresión, la 
igualdad ante la ley, la inviola
bilidad de la intimidad, el res
peto hacia todas y cada una de 
las personas que son nacidas 
en esta nuestra Tierra. En 
donde la voz y el voto tiene el 
mismo valor sea del Presiden
te del Gobierno, o de aquél que 
atenta contra él, si no ha sido 
inhabilitado para ejercer sus 
derechos civiles y democráti
cos. Creo en esta democracia 
en donde las mujeres valemos 
igual que los hombres y pode
mos hacer lo mismo los unos 
que las otras, excepto aquello 
de dar a luz una vida nueva, 
extremo que como mujer me 
hace sentir una gran satisfac
ción. 

Me creo lo de la renovación 
en el P.S.0.E., porque estamos 
abocados a ella sin remedio. 
Los socialistas después de sus 
gobiernos nacionales, autonó
micos y locales, es lógico que 
hayamos avanzado, progresa
do y aburguesado a nuestra 
sociedad. Pero después de 21 
años de democracia, de más 
de un cuarto de siglo de 
Suresnes y 14 años de gobier
nos socialistas, es evidente 
que debemos demostrar ma
durez política, reconocer 
nuestra gestión de tantos años 
y luchar por la renovación en 
el partido. Renovación de ide
as y de personas porque, nece
sariamente, si no es así, la 
persona puede tachar de an
quilosada la idea, y la idea de 
continuidad a la persona. Los 
socialistas debemos tener 
templanza, valor y coraje por 
ser parte de esta nueva etapa 
de nuestra historia. Debemos 
no sentirnos atados al pasado, 
nada más debemos tener dos 
premisas: 

1) Que el partido, con sus 
comités a la cabeza, es como 
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un hijo, al que hay que darle 
todo, y también, corregirlo y 
regañarlo cuando tiene una 
actuación o actitud equivoca
da. 

2) Que, con el partido, todos 
sus militantes socialistas, sin 
odios, ni rencores, ni trampas, 
ni zancadillas, podemos hacer 
que la sociedad pueda cam
biar, para nuestros hijos y nie
tos, y que aquello que no nos 
gusta -democráticamente 
debatido y estudiado, sin pri
sas pero sin pausas- podamos 
cambiarlo. 

Me creo lo de lá unidad de la 
izquierda, es irremediable. 
Pero debemos hacerlo desde el 
consenso, desde el debate, 
desde la discusión, desde el 
pensamiento. Estamos, y así 
la sociedad española y alcalaí
na creo que lo ve, ante tres 
años de reflexión, coordina
ción, trabajo y análisis para 
escribir una página más de 
nuestra historia, nuestra 
democracia y nuestra evolu
ción humana desde la izquier
da. Los gobiernos de izquier
das han hecho que los traba
jadores españoles no seamos 
la multitud de usuarios de la 
alpargata y de las victimas de 
los malos tratos en sentido 
amplio~ Los gobiernos socialis
tas nos han aburguesado, y 
ahora respondemos con un 
portazo. 

Mi reflexión, muy personal 
claro está, es que cuando se 
recibe un portazo es porque 
algo no va bien, en algo se ha 
fallado para que nos lo dé la 
sociedad, que de otra parte 
nos está agradecida por lo 
conseguido; es porque no 
hemos sabido estar a la altura 
de evitarlo para que no se pro
duzca. 

Por ello, vamos a luchar, 
tenemos que luchar para que 
mañana, los nietos de la 
democracia estén orgullosos 
de nosotros los hijos. 

Marta LUNA CANTARERO 

Felicitación 
a Francisco Calles 

La Asociación Cultural "Hi
jos y Amigos de Alcalá" felicita 
al concejal don Francisco Ca
lles por la instalación de los 
nuevos paneles de informa
ción turistica, modélicos en su 
aspecto y correctos en su ela
boración. 

Asimismo hace extensiva 
dicha felicitación a la empresa 
Promoción Turística de Alcalá 
por la colaboración prestada 
en la confección de los paneles 
citados. 

Asociación Cultural 
.. Hijos y Amigos de Alcalá" 
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Parece ser que El arreador dirigir colectivos el electorado es- humanos hacen 
pañol, a juicio de falta unos gran-
sesudos comentaristas, ha empe- des coordinadores, capacitados 
zado a distinguir lo que es votar para llevar adelante los proyectos 
con la cabeza de lo que es hacerlo de interés nacional o local y exper
condicionado por la serie de tópi- tos a la hora de dirigir con inteli
cos que en sus respectivos idearios gencia y motivar con habilidad. No 
llevan los partidos políticos, esas se trata de que estos dirigentes 
entidades que se definen como ins- hayan de estar necesariamente 
trumento fundamental para la par- adornados de títulos, maestrías o 
ticipación en la cosa pública. doctorados, aunque en principio 
Como ocurre en los países más tampoco estorbe una buena forma
avanzados, somos cada vez más ción académica, sino más bien de 
los ciudadanos que no atendemos que estén impregnados de sentido 
a las muchas proclamas vacías de práctico y de realismo. 
contenido ni a las propuestas Pensemos un momento en la 
demagógicas que en cada momen- labor de un director de orquesta. 
to puedan elaborar los cerebros Normalmente, éste conocerá la téc
politicos que hay en cada partido. nica específica de algún instru-

Además de creer en la libre mento, incluso de más de uno, 
empresa, estoy cada vez más con- pero no tendrá obligatoriamente 
vencido de que un país o un ayun- que ser superior a todos y cada 
tamiento han de gobernarse en lo uno de los componentes de la 
esencial como si de una empresa orquesta. Sin embargo, su misión 
se tratara, es decir, estableciendo es muy clara: coordinar, motivar, 
unos objetivos, adoptando las dirigir. Un grupo de trabajadores 
estrategias adecuadas y tratando tiene siempre una tendencia a la 
siempre de encontrar un equilibrio dispersión y al individualismo, 
entre ingresos y gastos. Parece una desperdiciando así la ventaja que 
perogrullada, pero esto último no representan las fuerzas ordenadas 
ha sido muy tenido en cuenta en en un determinado sentido, eso 
los últimos veinte años, lo cual ha que ahora llaman sinergias. Y lo 
dado lugar a una deuda pública que acabo de expresar resulta 
estatal de decenas de billones de todavía más cierto en el caso de los 
pesetas. Y no hablemos ya del miembros de un equipo de gobier
endeudamiento de un ayunta- no, quienes además de sus veleida
miento como el de Alcalá, cifra des individualistas se ven perma
gigantesca que ignoro, como la nentemente hostigados por los 
siguen ignorando los gobernantes políticos de la oposición, ya que 
actuales y los anteriores, pero que eso forma parte del sistema. 
no debe de andar lejos de los vein- Manuel Fernández García-Figue
te millardos. Y, por supuesto, creo ras, un inteligente jerezano espe
en la iniciativa privada, indiscuti- cialista en relaciones humanas, ha 
ble motor de la economía como acuñado un nombre para esta 
todos han podido comprobar por figura del dirigente que sabe esti
los más que aceptables resultados mular debidamente a su personal: 
económicos obtenidos durante la el arreador. Es cierto que el verbo 
legislatura recién concluida, los arrear se utiliza exclusivamente 
cuales abren ciertamente un porti- para referirse a la acción de esti
lla a la esperanza. mular o aguijonear a las bestias o 

El loable intento de aplicar algu- animales de carga cuando éstos 
nos de los criterios de la gestión detienen su marcha. Por lo tanto, 
empresarial a la actividad política entiendo que algunos políticos con 
tropieza, no obstante, con serios poca correa puedan enojarse ante 
obstáculos. En efecto, el mundo el uso de esta terminología. Les 
actual está lleno de magníficos invito, no obstante, a que se sere
especialistas, dominadores de sus nen, que tomen esto como una 
respectivas parcelas. Pero entiendo simple humorada y que continúen 
que esos excelentes profesionales trabajando, cada uno en su pues
no tienen por qué ser a la vez poli- to. La verdad es que, con un buen 
ticos, en el sentido que solemos arreador en La Moncloa y otro en el 
dar a este sustantivo, es decir, viejo Convento de Agonizantes, las 
conocedores de todas las artima- cosas podrían ir mejor en España y 
ñas y triquiñuelas que nacen, se en nuestra ciudad. 
desarrollan y mueren en el hemi
ciclo parlamentario o en el salón de 
plenos de los ayuntamientos. Para 

Femando 
GARCÍA-PELAYO 

Con permiso "-- • # 

El precio del honor 
Una conversación que escuché: 
- Somos postmodernos, ¡qué leches! , y como 

consecuencia pragmáticos. Ello implica que 
podemos gozar de todo; absolutamente de todo. 
No te preocupes, yo intento, por todos los 
medios, la recalificación que tú quieres y ya me 
lo agradecerás en otro momento. 

- Oye, no quiero problemas. Quiero mi dinero 
bien invertido, pero legalmente. 

- Estamos en el país de Jauja. Todo lo que te 
propongo es legal; no tienes que preocuparte de 
nada. ¿Para qué están los amigos? 

El sueño que tuve aquella misma noche: 
- ¿Quién dijo ética? 
Era la voz de un estúpido e inocente duendeci

llo que de vez en cuando suele molestar convir
tiéndose en conciencia anacrónica del pasado. 

"A este duendecillo se le aplasta con un fuerte 
pisotón" -dijo el alto hombre por aqu~lla voz que 
venía a perturbar su tranquilidad-. El. que ade
más de haber adquirido un nuevo status social, 
era muy, pero que muy macho. 

- ¿No te parece que pretendes demasiado? Pre
tendes honores y riqueza al mismo tiempo -le 
dijo aquella vocecita, un tanto afeminada. 

- ¡Mi honor! ¿Quién osa mancharlo? -dijo el 
nuevo rico. 

Multitud de voces se dejaron oír al estilo de las 
tragedias: "No pretendas honores y riqueza al 
mismo tiempo, pues caerás en el abismo. Reco
noce, humildemente, tus errores". 

Aquellas voces comenzaron a torturarle y no 
estaba dispuesto a aguantar aquella situación. 
Por ese motivo, se dirigió a la vitrina donde guar
daba unas lindísimas espadas que había adqui
rido en una subasta y comenzó a dar fuertes 
sablazos en el aire a su diestra y a su siniestra. 
Pero aquellas impertinentes voces seguían tortu
rándole y su cólera iba en aumento. "Estás 
jugando con fuego y puedes quemarte. El her
moso valor del honor es algo que hay que preser
varlo día tras día". 

El hombre seguía y seguía dando sablazos a 
troche y moche pensando que acabaría con las 
condenadas voces. Así continuó más de una hora 
sin darse cuenta que estaba destrozando los 
magníficos muebles, estilo Luis XV, de su despa
cho. 

Agotado, cayó en uno _de los sillones descuarti
zados por los sablazos. Este le acogió con los bra
zos abiertos, pero tan furioso y desconcertado 
estaba que no se dio cuenta que el sillón le iba 
absorbiendo, poco a poco, hasta desaparecer 
entre sus fauces. 

En el aire resonaban las voces: "Has jugado 
con tu honor. Ahora asume las consecuencias". 

La última escena de mi sueño reflejaba una 
habitación destruida. Por el gran ventanal, de 
cristales rotos, se veía venir una manada de bui
tres que pretendían hacer de esa estancia su 
aposento permanente. 

Un sonido estridente me devolvió a la realidad. 
El despertador marcaba las 7 :30. 

Teresa GALEOTE 
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A Francisco Pérez Esteban 
Querido Fran, escribo 

esta carta para rebatir 
punto por punto el cúmulo 
de barbaridades con que 
nos obsequias en el núme
ro 1.658 del Semanario 
PUERTA DE MADRID. 

1.- En primer lugar quie
ro decirte que, por mucho 
que insultes a miembros 
de nuestro partido para 
desprestigiarlos, el que 
finalmente queda despres
tigiado eres tú mismo. Y no 
sólo eso, sino que con ese 
talante que nos muestras 
en las últimas fechas estás 
desprestigiando a tu parti
do, IU. Porque una cosa es 
criticar una actitud o un 
pensamiento, y otra muy 
distinta ir al terreno de las 
descalificaciones persona
les. 

2.- En un principio tú no 
eras partidario de la aper
tura de la Casa de Cervan
tes porque se encontraba 
igual que cuando se cerró. 
Posteriormente pasas a 
sentirte muy orgulloso de 
que IU, con sus reivindica
ciones, a través de sus 
famosas pancartas, había 
logrado hacer recapacitar 
al gobierno de la CAM para 
que reabriera la Casa de 
Cervantes. ¿En qué queda
mos? 

Te preguntabas por qué 
nuestro Secretario Gene
ral, Jesús Dominguez, os 
acusaba de haber podido 
incurrir en un hecho delic
tivo por asaltar una pro
piedad privada. Creo que 
está todo dicho , si no 
entras en un lugar cerrado 
por la puerta (sino que lo 
haces saltando una valla), 
creo que es criticable, y 
más si es una propiedad 
privada, por mucho que os 
duela que se os llame la 
atención. No procede vues
tra actitud, aunque sólo 
fuerais a colocar una pan
carta. Independientemente 
de que fuera contra el Pre
sidente de la CAM, Alberto 
Ruiz Gallardón. Siempre 
existirán otros medios 
para hacer las reivindica
ciones. Hay que respetar 
las formas, y más estando 
en el equipo de gobierno. 
¿Ono? 

3.- Respecto a las criti
cas que viertes contra 
nuestro Presidente Local, 
Bartolomé González, recor
darte que de desaparecido 
de la política local, nada de 
nada. Todos los días pue
des encontrarle en el Gru
po de Concejales del PP 
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ejerciendo su labor, traba
jando por ésta, su ciudad y 
nuestra ciudad, y por los 
vecinos de Alcalá, tanto los 
que le dieron su apoyo, 
que fueron mayoría, como 
los que no lo hicieron. 

¿No será que existe cier
ta envidia por el cariño y 
estima que se le tiene en la 
ciudad, todo lo contrario 
que le sucede a vuestro 
líder local? Por no hablar 
de alguno de los revolucio
narios concejales de su 
grupo político. 

4.- Cómo tú dices, si en 
algo se diferencia un 
gobierno de otro, es en las 
formas y el talante a la 
hora de gobernar, y es ahi 
donde os duele, que el 
recuerdo que existe del 
Gobierno Municipal del PP 
en la ciudad es uno de los 
más destacados por los 
vecinos en los años que lle
vamos de democracia. Por 
eso hemos sido la fuerza 
más votada en las pasadas 
elecciones municipales. Y 
mientras unos gestiona
ban durante su mandato, 
otros se dedican a comprar 
edificios, a vender suelo 
industrial, como si el 
ayuntamiento fuese una 
inmobiliaria. ¿Cuántos 
proyectos ha presentado 
este gobierno progresista 
en ocho meses? ¿Quizás 
uno o ninguno? 

5 . - También te refieres 
en términos de menospre
cio hacia los concejales del 
Partido Popular, y sus apa
riciones en prensa, en 
actos de sociedad como 
comidas y cenas. Tengo 
que decirte que eso se debe 
a que una inmensa mayo
ría de los colectivos alcala
ínos guardan un gran res
peto al Partido Popular, y 
se sienten honrados con la 
presencia de alguno de los 
miembros de nuestro Gru
po de Concejales, en los 
diversos actos que realizan 
(aun estando en la oposi
ción, nos siguen llamando, 
aunque a ti te moleste). Y 
como es costumbre en el 
Partido Popular, se atiende 
a todo aquél que solicita 
nuestra asistencia. Parece 
ser que no lo hicimos tan 
mal. Un consejo, Fran, la 
envidia no es buena. 

6 . - En cuanto al asunto 
de los ataques políticos, 
creo que no tendría que 
refrescarte la memoria y 
recordarte vuestros 
"numeritos" en la oposi
ción durante la pasada 

legislatura en diversos ple
nos, alguno de ellos toda
vía recientes (como cuando 
los concejales de IU apare
cieron disfrazados en el 
pleno de enfermeros/as) . 
Nada serio, para lo que se 
estila ahora con vuestro 
actual líder local. 

En lo referente a la men
ción que haces a Nuevas 
Generaciones, aclararte 
que nos sentimos muy 
orgullosos de la gestión de 
Bartolomé González du
rante los cuatro años que 
estuvo como alcalde de 
nuestra ciudad, además de 
apoyar su actual gestión 
como jefe de la oposición, a 
pesar del "rodillo". 

7.- En lo que respecta a 
la comparación que haces 
de los concejales de IU con 
los de nuestro partido, 
decirte que los concejales 
del PP no trabajan en 
inmobiliarias, ni tampoco 
son grandes especuladores 
como insinúas. Al contra
rio, entre los concejales del 
PP se encuentran profeso
res, estudiantes, empresa
rios, abogados, <liria más, 
muy buenos abogados, 
que no necesitan una ins
titución pública como es el 
ayuntamiento como plata
forma para anunciarse 
posteriormente en la pren
sa local. Y vender sus 
excelencias como tal. 

8 .- Por último, referirme 
a vuestro "cliché" de que 
Alcalá es una ciudad de 
izquierdas, digame cuál ha 
sido la fuerza más votada 
en las últimas elecciones 
municipales. Por no ha
blarle ya de las recientes 
elecciones generales, que 
supongo de no muy grato 
recuerdo para ti, y para 
tus compañeros de parti
do. Creo que ese principio 
ya no os vale. Vuestro 
famoso pacto de izquierdas 
PSOE-IU ha hecho agua a 
nivel nacional, y a nivel 
local no avanza, más bien 
va para atrás, como los 
cangrejos. Creo que no 
estáis en un buen momen
to, y que en vez de criticar 
a los demás deberlas hacer 
más autocrítica. 

Sin más que añadir, ani
marte a que prestes más 
atención a tus asuntos 
socioculturales, que falta 
le hace a Alcalá. 

José Miguel 
BOUSO REQUEJO 

Responsable de Prensa 
NN.GG. del PP 

, Ocurrencias 
- Y ahora que lo pienso: 

¿Dónde se esconde el fuego 
dentro de la madera? 

- Era tan sumamente inteli
gente, que no servía para nada 
práctico. 

- Hablar poco y decir tonte
rías, es hablar demasiado. 

- Nunca te presentes donde 
no te esperen, sin avisar. Sobre 
todo en tu casa. 

- Los niños pequeños se 
componen de tubo digestivo 
con ojos y sirena incorporada. 
Deberían hacerles desmonta
bles. 

- ¡Cuántos accidentes se evi
tarían si la gente se quedase en 
el Bar! 

- Todas las setas son comes
tibles, pero de algunas no se 
puede repetir. 

- Su mujer le odiaba. Ronca
ba en estéreo canto gregoriano. 

- Había escritores que decían 
no poder publicar, porque lo 
impedía la censura. Ahora, que 
no hay censura tampoco publi
can. Lo impide el público. 

- Era un hombre envidiable. 
Dedicó la vida a dilapidar una 
fortuna. 

- Todos los viejos reconoce
mos que hemos perdido memo
ria. Nadie admite que ha perdi
do inteligencia. 

- La miel que nos comemos 
es un expolio. 

- Tras escuchar a algunos 
políticos, pienso que carecen 
de discernimiento y padecen 
barullo mental progresivo. 

- De joven hay que aprender 
cosas que sirvan para mandar. 
De viejo, lo que haga disfrutar. 

- Todos los políticos critican 
los latifundios. Ninguno se 
queja de los Latisueldos. 

- Dijo Tierno que el pobre 
que es de derechas es un ton
to. Vale. Y el rico que se dice de 
izquierdas, es un listo. 

- Hay cosas tan absurdas 
como poner un armarito de 
botiquin en la silla eléctrica. 

- El antitanque es un abrela
tas a lo bestia. 

- Si la cara es el espejo del al
ma, algunas van a tener que 
operarse el alma para que coin
cidan. 

- Hay jueces que dictan tales 
sentencias, que habría que 
hacerles la prueba de la alco
holemia. 

- Hay gente que se ata una 
soga al tobillo, se tira por la 
barandilla de un puente y dice 
que está haciendo deporte. Por 
menos te metían antes en un 
manicomio. 

- ¿Premios de natalidad? 
Cuesta más ganar un duro, 
que hacer diez hijos. 

- Hay niños que más bien 
son cachorros de fiera huma
na. 

e.e. CASTELLANA 
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las conftdencias de Don Miguel 

La Balada de la Cárcel de Circe 
Cuando en el año de 1.898, el mismo año desastroso español, ese año de 
la generación, el ilustre dandy inglés Óscar Wilde escribió su Balada de la 
cárcel de Reading, Wilde era un hombre acabado, un hombre que huye a 
Parls donde morlrla dos años más tarde. Recordemos que el que fuera el 
mejor representante del esteticismo en Inglaterra, tras su proceso en el 
que el marqués de Queensberry le acusa de homosexual en aquella hipócrita, puritana y 
victoriana sociedad, es condenado a dos años de prisión por ultraje a la moral, condena 
que cumplió efectivamente entre 1.895 y 1.897, en la cárcel de Reading. El dolor de aque
llos dos años nos lo hizo llegar en la Balada, una de sus últimas grandes obras literarias. _ 

Ahora tres autores parafra- trices todas ellas y alguna de las que hay de todo: desde la 
sean aquel titulo, Elena Cáno- ellas mucho más que digna- delincuente profesional, con 
vas, Rubén Cobas y Juan Car- mente. sus muchos ingresos en pri
los Talavera, dando lugar a En la ficción teatral, ficción sión, que se evade de una rea
otra Balada, esta vez más que traspasa a veces la boca lidad social que no acaba de 
agradable, más optimista del escenario para parecernos comprender, a la moza entre
como ventana abierta al futu- en exceso real, arropadas por gada en exceso a la droga, de 
ro que es, con un ya largo pa- el buen hacer de los actores y la que intenta zafarse pero sin 
sado, una Balada que recuer- con el acompañamiento feliz la necesaria convicción para 
da a la maga que en la isla de del trio musical, nos encontra- hacerlo, o la mujer dedicada a 
Ea transformó a los veintidós mos con las historias de la la delincuencia contra el patri
hombres de Ulises en cerdos, mocita sambeira que sale de monio para poderse sufragar 
mientras ambos se refocilaban su país engañada para traba- la adicción que no termina de 
a sus anchas, según nos jar como artista y se encuen- superar, o la mujer que purga 
cuenta la Odisea. Y más opti- tra con la más cruda realidad un grave delito de sangre, que 
mista es esta otra Balada, la de la vieja trata de blancas, o no fue capaz de impedir por 
Balada de la Cárcel de Circe, sentimos la angustia de la pe- razones que ni ella misma hoy 
pues sirve para que un grupo nada que quiere volver a su comprende. Y unidas a todas 
de actores, entre ellos los dos casa para sentirse una más de ellas la marroquí, la somali, o 
autores, y sobre todo y muy la familia, de esa familia a la las colombianas relacionadas 
especialmente, un numerosos que tiene harta en exceso, entre sí por el factor disgrega
grupo de reclusas de Madrid para poder pasar unos días~ dor del delito y el aglutinador 
I, que no es precisamente la permiso, sin faltar ese gitano de su afición al teatro. Y en 
que conocemos como Alcalá- a la vieja usanza -que en esto este factor, en esa afición al te
Meco, sino la que debemos ir también, algo y poco a poco se atro como factor integrador en 
ya conociendo como la prisión va cambiando- que quiere a lo social y de evasión de la dia
de mujeres de Alcalá, presten su hembra con la pata quebra- ria y dura realidad, nos encon
su colaboración, hacen valer da y en casa, al precio que sea, tramos con mujeres/pena
su trabajo, para hacer saber a o a esa sudamericana que, das/actrices capaces de ha
la Comunidad de Madrid -hoy, como tantas otras, llega a Ba- cer llegar hasta el patio de bu
mañana tal vez a más otras rajas intentando conseguir por tacas el humor más ácido, la 
personas- que en la prisión de unos miles de dólares y pasa- mayor de las ternuras o el más 
mujeres de Alcalá de Henares je a cambio de pasar el medio efectivo de los dramatismos, 
se hacen otras cosas que cum- kilo de cocaína, la solución a según el papel que en la fun
plir condenas, que cumplir sus pequeños problemas, que ción tiene asignado cada uñas 
con sus obligaciones para con ahora van a ser mayores. Y de ellas. Una magnífica com
la sociedad un grupo de pena- para cerrar esa morita de pa- pañía teatral, en resumen, 
das. Y es que desde el Taller tera que viene huyendo de su que en nada tiene que envidiar 
de Teatro de la prisión, algu- particular talibanismo fami- a muchas compañías profesio
nas penadas son capaces de liar, para encontrar una justi- nales que con unos mejores 
salir a la calle y subirse a un cia que no entiende, un juez al mimbres no consiguen mejo
escenario para representar que entiende menos y una res cestos. 
una obra de teatro en la que, condena que aún menos en- Siempre se han dado discu-
sin intentar quitarles el pan a tenderá. siones sobre la finalidad de 
las Conchita Velasco o Amparo En la realidad, detrás de los las penas, desde la exclusiva
Rivelles o Lina Margan, son personajes, nos encontramos mente intimidativa del, diga
capaces de cumplir como ac- con un grupo de penadas en mos, sector duro, a la exclusi-

Gama Honda Accord disponible en gasolina y Diesel, 4p. , Sp. y coupé desde 2.790.000 ptas.*• 

vamente reinsertadora del, di
gamos, sector utópico. Y siem
pre se ha contado en la insti
tución penitenciaria con la co
laboración, más o menos al
truista, de gentes del exterior, 
desde la mera colaboración re
ligiosa o similar, a otras cola
boraciones más de tipo social. 
Siempre será bueno contar 
con estas colaboraciones, 
como bueno será aquel tipo 
de discusión, que de unas y 
otras surgirá la luz, siempre 
que no se intente suplantar a 
los profesionales de la cosa. Y 
la aparición de actividades 
como ésta, ya con una anti
güedad de quince años, siem
pre será bienvenida a la insti
tución penitenciaria, más aún 
cuando se pueden presentar 
realidades como la de este 
Grupo de teatro Yeses. Sin 
poder olvidar que hasta las ro
sas más logradas tendrán 
siempre sus espinas. 

Bueno es que la sociedad re
ciba a todos sus miembros, in
cluso cuando estén alejados 
temporalmente del pleno uso 
de sus derechos. Que miem
bros de la sociedad siguen 
siendo quienes están en las 
cárceles, cuya circunstancia, y 
es bueno que se sepa, no les 
hace ajenos a la misma. Una 
de las actrices, una penada, 
recita desde el escenario parte 
del articulo constitucional que 
establece que los penados , 
mientras cumplen sus conde
nas, no son fantasmas, seres 
extraterrestres ni, menos 
aún, apestados. Los penados 
y las penadas, dice nuestra 
Constitución, mientras cum
plan sus condenas gozarán de 
los derechos fundamentales, 
a excepción de los que se 
vean expresamente limita
dos por el contenido del fallo 
condenatorio. Incluso de la 
posibilidad de salir al exterior, 
de subirse a un escenario y de 
demostrar que también pue
den ser grandes actrices. Las 
buenas ideas deben seguir 
adelante. Y ésta no es una 
buena idea, sino una magnífi
ca idea. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

• Oferta válida para vehículos en stock. "Precio final recomendado, IVA, transporte e imp_ de matric. incluidos. Ahorro adicional de 80.000 ptas. (PLAN PREVER). 
Periodo de garantía válido para Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda en España_ 
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He vuelto a sacar el catalejo que 
tenía guardado en su estuche de 
madera forrado de terciopelo rojo, 
para preservarlo de todo deterioro. 
¿Y por qué he sacado el catalejo de 
su escondite? 

Sencillamente porque el hori
zonte se ha poblado de "globos 
sonda" y desde mi atalaya quería 
afinar lo más posible mi observa
ción. 

La "pertinaz sequía" que hemos 
padecido los últimos 74 días de es
te año con tres ceros, que más pare
ce un triciclo con el dos de mani
llar, nos ha permitido otear el hori
zonte anticiclónico sin una nube 
que llevarse al paraguas. O sea que 
los globos se han podido ver sin 
problema, y con el anteojo debida
mente enfocado, no digamos. 

Algunos "globos sonda" lleva
ban bien visibles los colores del 
"gobierno en funciones" con los 
menús a bordo que con antelación 
quieren darnos a probar por si a 
alguno no le caen bien, aunque 
ahora con el rodillo no andarán tan 
obsequiosos. 

Otros llevaban las banderas de 
multinacionales, muy llamativas, 
navegando sin rumbo fijo, tan sólo 
con el ánimo de dejarse ver. De vez 
en cuando cogían una térmica y 
desaparecían del control de mi 
catalejo. A algunos se les derrama
ba algo de crudo petrolífero, de 
otros salían agudas señales digita
les, y un grupo no muy numeroso 
pero disciplinado de "globos son
da" en perfecta formación navega
ba sin colores, divisas ni distinti
vos, pero echaban una peste a 
transnacional del sector químico 
que tiraba de espaldas. 

En algún momento creí ver la 
clásica bandera pirata, fondo negro 
con tibias cruzadas y calavera con-

Cuanta más tecnología ponen a 
nuestro alcance más desconocidos 
nos hacemos para nuestros seme
jantes. Inmersos en la era de los 
descubrimientos tecnológicos, nos 
olvidamos de los descubrimientos 
propios de los hombres. Aquéllos 
con los que nacemos y nos dotó la 
sabia naturaleza, los que nos per
miten sobrevivir y diferenciarnos 
de los demás animales. 

Nos hablan de los nuevos descu
brimientos como inventos que 
revolucionarán el mundo, que nos 
harán más libres, más podero
sos ... Pero hablan desde lo alto de 
sus pirámides, sentados en tronos 
inaccesibles construidos por un 
millón-de muertos y forrados de 
dólares, como los nuevos alqui
mistas del tercer milenio. Piensan 
en sus marionetas como simples 
consumidores que harán de ellos 
los dueños de este guiñol imagina
rio. Perdemos poco a poco el len
guaje, la herramienta esencial para 
el desarrollo del ser humano, la 
comunicación entre semejantes, 
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El catalejo 
de Alejo 
Crónicas 
Apócrifas 
Actuales 
vencional. Pero debió ser un espe
jismo. 

Me pareció comprobar, gracias a 
mi catalejo, cierta connivencia 
entre los "globos sonda" de dos 
sectores bien distintos, unos que 
querían poner la pista de aterrizaje, 
o sea el pasillo donde colocar los 
estantes, o sea los hiper, en voz 
griega, super en latín o grandes 
superficies en román paladino. 
Cuyas señales pude captar a pesar 
de las intencionadas interferencias. 

Y otros con los "globos sonda" 
en forma de analgésico, purgante, 
sedante, laxante o revitalizante, 
que pretendían conocer como les 
va a caer a los boticarios/as de im
poluta bata blanca la competencia, 
que el célebre (tan sólo por el 
nombre) tribunal de defensa de la 
ídem, quiere a toda costa imponer 
a las farmacias, poniendo en dulce 
olvido sectores como el de las 
compañías del petróleo, que esos 
sí, influyen en el I.P.C. Como de 
costumbre éstos miraban hacia 
otro lado, pero diciendo lo contra
rio. 

Lo que tratan de imponer son 
unos pasillos con estantes repletos 
de medicinas, bien manoseadas 
por las "marujas" de turno, con los 

nenes que corretean con los "medi
camentos a su alcance" destrozan
do envases, para fomentar el "con
sumismo ilustrado", ahora en el 
intento de socorrer a toda costa la 
economía de las familias, con pre
suntos ahorros en la compra de 
medicinas de "no necesita receta" 
para el tratamiento de los llamados 
"síndromes menores" que entre 
paréntesis diré, que en sus épocas 
críticas, son los que más ciudada
nos se llevan a la tumba. Si no, a 
consultar las estadísticas epide
miológicas. Que se lo pregunten al 
que compró por una peseta la fune
raria de no sé dónde. ¡Eso sí que es 
negocio! Y no he visto ningún 
"globo sonda" de color negro. 

¡Boticarios/as de todo el país, 
uníos! Que si el "globo sonda" 
localizado en la vertical de los 
"grandes almacenes" toma tierra, 
os podéis preparar. 

Si las transnacionales (lo de 
multinacionales me gusta menos, 
es menos expresivo, porque aun
que los dineros no tienen sexo, ni 
padre, ni madre, lo único que 
barruntamos es que vienen de 
"allende los mares", les cae mejor 
el "trans" que indica lejanía, será 
por lo del transiberiano, o sea que 

Desconocidos 
· entre la familia, los amigos, veci
nos y gentes que nos rodean y que 
siempre tienen que decimos algo. 
Nos volvemos sordos, enfermos 
de un sistema que cree que nos 
ayuda y sólo consigue separarnos 
de los que nos rodean. El negocio 
está servido en bandeja de plata 
pero debemos rebelarnos. Utilice
mos los medios para ser más 
libres, no para fomentar dictadu
ras; utilicemos los medios para 
comunicarnos, no para asesinar a 
alguien a diez mil kilómetros de 
distancia. No nos escondamos en 
nuestras casas y juguemos a la 
soledad, salgamos a la calle a 
comprar cultura y no mensajes 
perecederos. 

Si no luchamos ahora el mundo 
sólo será un escaparate donde se 
reflejen nuestros hijos. ¿Qué será 
de nuestros mercados si compra
mos sin salir de casa? ¿Qué será 
de nuestros parques y columpios, 

de las canicas y de las chapas? 
¿qué será de nosotros si no conta
mos lo que nos pasa, si cerramos 
las puertas a los nuestros y habla
mos por una máquina a alguien 
que nos oye y no nos escucha? · 

Los adelantos bien utilizados 
nos hacen más libres, pero ése no 
es el negocio, el negocio es ofre
cer grandes dosis y hacer esclavos 
lo más rápido posible. 

Yo conozco a un hombre que 
veía todos los días programas de 
concursos y de famosos, después, 
atraído por los productos que se 
publicitaban, se compró un teléfo
no móvil y vagó por las calles 
hablando con el mismo silencio. 
Aburrido de la telefonía y asedia
do por los recibos, decidió com
prar una máquina de videojuegos, 
y mientras en su despacho se 
libraban las batallas más atroces, 
en la cocina su mujer jugaba con 
sus hijos. Poco a poco se separó 

no nos toca nada) consiguen doble
gar las leyes sanitarias españolas 
(que son un montón) y algunas 
orgánicas (de igual naturaleza quí
mica que los fármacos) para dejar 
todo como la seda con la ayuda del 
T.D.C. (que siempre mira a otro 
lado cuando le conviene, habrá que 
enfocarlo con el catalejo) y que los 
medicamentos salgan de una vez 
del oráculo maldito en que se han 
visto encerrados desde los albores 
de la civilización, o sea la farma
cia, merced a artes esotéricas 
inconfesables, alquímicas y vincu
lantes desde Dioscórides, pasando 
por Hipócrates (que también ejer
cía de boticario) hasta san Cosme y 
san Darnián, los ciudadanos aho
rraremos unas "pelas" al salir del 
dominio ancestral del "ojo de boti
cario" pero nos expondremos a las 
contraindicaciones, interacciones, 
precauciones, incompatibilidades, 
advertencias, posologías, instruc
ciones, reacciones adversas, con
servación. ¡Total nada! 

Los medicamentos convertidos 
en un "bien de consumo" es como 
dice el "guiñol" de Jesulín, como 
"un toro". ¡Que como te descuides 
te mete una "comá" de aúpa! 

Los medicamentos no pueden ser 
"oferta estrella" ni "liquidación por 
fin de temporada" ni "rebajas", aun 
cuando pudiera representar una 
pequeña economía, insignificante, 
porque no es un "bien de consu
mo" es tan sólo "un bien para la 
salud" y los supuestos criterios 
economicistas (tan de aplicación 
para todo) no bastan para justificar 
el lanzamiento de tanto "globo 
sonda" que ha obligado a Alejo a_ 
sacar de su escondite su potente 
catalejo, para escudriñar las inten
ciones de esta marea negra. 

José LÓPEZ ESTRADA 

de los suyos porque decía que no 
hablaban su mismo lenguaje. Lle
gaba de trabajar y sin decir una 
sola palabra se encerraba en su 
habitación. Un día descubrió 
Internet y entonces el tiempo para 
los demás dejó de existir. Nadie le 
conocía. Era un hombre libre que 
navegaba por la red como un cor
sario desposeído de ataduras. Una 
tarde, al llegar a casa, se encontró 
una nota encima de su ordenador: 
"Me voy, y me llevo a los niños, 
que seas feliz". Nunca entendió la 
nota porque estaba escrita a bolí
grafo, en un pequeño trozo de 
papel cuadriculado, un enigma 
indescifrable. Minutos más tarde 
conectó su ordenador y se echó a 
ese mar de cables y de números, 
jamás se le volvió a ver. Hoy, 
pasados los días y los meses es 
sólo un hombre sin esquinas, un 
dibujo ahogado que flota en un 
cosmos electrónico, simplemente 
un desconocido. 

Óscar SANTOS PAYÁN 
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Londres es el lugar más inglés 
del mundo pero resulta que hay 
muchos mundos y casi todos 
están allí, dentro de esta ciudad 
monótona y variopinta a la vez. 
Nada más llegar uno a la capital 
de Inglaterra empieza el desfile 
de tópicos ante sus ojos: clásicos 
taxis negros con pantalla protec
tora, cabinas telefónicas de 
color rojo, autobuses de dos 
plantas, policías uniformados y 
con gorro de visera circular que 
blanden su cachiporra de adorno 
o no tan de adorno, los penachos 
de los cascos de esos guardias 
del palacio de Buckingham 
moviéndose al compás de la 
cola de sus caballos sobre el cés
ped de Saint Jame's Park, la llu
via fina en los cristales de los 
coches que van al revés, la espe
sa niebla en las esquinas de los 
muelles medio abandonados de 
Saint Katherine junto al río, 
algún bombín sobre la cabeza 
del ejecutivo al que le ha creci
do en la mano derecha un male
tín blindado o la típica panda de 
hooligans del Arsenal, empapa
dos hasta el tuétano de cerveza. 
Por desfilar, en Londres desfila 
hasta el río Támesis; que lo hace 
con flema británica entre el 
puente de Battersea y el colgan
te Tower Bridge mientras los 
barcos se quedan varados en 
mitad de la corriente porque 
hace mucho tiempo que cambia
ron el ancla por una carta de 
menús donde se puede compro
bar que los ingleses comen para 
vivir y no viven para comer. 

Claro que si uno es capaz de 
resistir esto, enseguida se topará 
de bruces con todos los habitan
tes del planeta. Bueno, quizá 
esto sea una exageración y sólo 
se trata de una muestra estadísti
ca bastante exacta del género 
humano en donde no falta nin
gún ejemplo: hay cocineros ita
lianos sosteniendo el disco de 
pasta con el dedo índice, veinte
añeras gaditanas que dan palmas 
por alegrías en su día libre de 
"au pair", pakistaníes con o sin 
lavanderías hermosas, músicos 

caribeños, Ciudades al pronto reino. Pero 
c o n s e r j e s fue el duque 
á r a b e s , · de Norman-

~~~u%1i!~~~ LO N D RES :~~ ~ugi~~= 
tan el fuego qu1stador, 
de alguna caldera oficiosa, quien consiguió ser formalmen
budistas del Nepal, australianos te coronado como primer rey de 
que parecen clónicos de Coco- Inglaterra y, desde entonces has
drilo Dundee, masais que deser- ta ahora mismo -pasando por 
taran del Kilimanjaro y tuestan Enrique vm, el rey barbazul, la 
hamburguesas en plena calle, estrecha y bajita reina Victoria, 
universitarios madrileños que los bombardeos alemanes 
friegan platos nueve horas al día durante la Il Guerra Mundial y 
para romper a hablar en la len- los actuales bolsos "imposibles" 
gua del imperio, chinos conti- de la reina Isabel Il- la impar- · 
nentales o de los otros que anuo- tancia de Londres aumenta y 
cian pisos en el pecho y la espal- aumenta como la masa de un 
da y japoneses que vienen a souflé que no terminará de 
comprar los derechos de labio- hacerse nunca del todo. 
grafía de Diana de Gales en No puedo dar una visión meti
nombre de la Sony, ahora que se culosa y serena de Londres por
ha apoderado de los estudios que vendría a contradecir el 
Columbia Pictures. Nunca he espíritu de esta serie de artículos 
visto una representación tan per- hechos a golpe de sensaciones y 
fecta de la variedad de razas Y atmósferas. Para explicar la 
estilos que componen la huma- City, como Dios manda, ya está 
nidad como aquella media hora mi amigo Femando García
que pasé sentado en un banco de Pelayo que ha vivido en ella, en 
la acera derecha de Oxford lugar de estar allí de paso, como 
Street donde todas las gentes se yo. La primera vez que visité 
movían llevando en la mano una Londres fue durante la Semana 
bolsa -o varias- luciendo la Santa del año 1979 -cuando 
marca de la tienda en la que aca- aquí caían chuzos de punta 
baban de tener un breve roman- mientras allí disfrutábamos de 
ce con la caja registradora. un sol espléndido- y recuerdo el 

Aunque nadie lo asegura for- aire estirado y orgulloso de los 
malmente, parece ser que donde taxistas londinenses, la sombra 
hoy está Londres hubo antigua- de displicencia con la que trata
mente una colonia celta llamada ba la capital de Inglaterra a los 
Llyn-Din de la que surgió más españoles de entonces y mis fan
tarde el Lundinium romano. En tásticas visitas a la Estación Vic
e! año 43 D.C. el emperador toria, la National Gallery, la 
Claudia ocupa formalmente la Torre de Londres, la Abadía de 
Britania y cuatro años después Westminster, la Catedral de 
los romanos construyen el pri- Saint Paul, el "cambio de guar
mer puente de madera sobre el dia" de Buckingham Palace, la 
Támesis, al este del actual Lon- estatua de Peter Pan en Kesing
don Bridge. A mediados del ton Garden, el rastro de Portobe
siglo V se retiran de la isla las llo Road, el "speaker's comer" 
legiones de Roma y ésta es ocu- de Hyde Park -con sus charlata
pada por anglos, sajones y jutas, nes- y Picadilly Circus, donde 
pero su importancia comercial hay un famoso cabaret-retauran
no deja de crecer. En los siglos te, "el Coockney", en el que se 
VID y IX la ciudad es saqueada celebraban espectáculos del 
varias veces por los vikingos ambiente más "canalla" de Lon
hasta que Alfredo el Grande la dres en su propio dialecto 
fortifica, haciéndola capital del barriobajero. Todo ello, quiero Sergio COELLO 

Como sigas mirando, acabarás cayendo .. 

Alfa 156. Ahora le tentación es Alfa 156. Cuatro 
propulsores gasolina 4 y 6 cilindros, 
de 120 • 190 cv.. turbocüeset de 4 y 5 
cilindros con lnyecci6n directa. Cambios 
de 5 y 6 marchas. Tres krteriores.. Una 
seC\lfidad única: Suspensión delantera de 
cuadrilátero atto en aleaci6n tiCef3.. ABS 

VERSIONES ALFA 156 BERLINA 4 PUERTAS: 

L6 T. S,.tl 16Y. 3.070.000 Plas. (18.451,07 uros) 
1.1 l . SJIR 16Y. 3.610.000 ptas. (21.696,S4 .uros) 
2 .0 T. S¡wk 16Y. 3.935.000 Pta. (23.649,13 ..uo.) 
2.5 Y& 24Y. 5.190.000 pt.s. (3U92,53 HrOS) 
1 .9 JT D. 3 .420 .DOO Phs . (20 .554 ,61 uros) 
2 .4 no 4.385 .ooo PtH. (26 .354 ,311 • .,.,, 

11SP11111n 11 
IEllCILIS •s. O 

ALCA.LA 
Vía Complutense, 95 
Uunto a Pryconsa) 

et. cuatro MnSON1i con ESO... todo H nP '''ª P..-... 1 B1fearn. IKl•1• IYA, trau,.rl• • 
tuyo, 11 caes en la tentaci6n de probarlo. 1111,.eslo i• 1111trtcul1cl6•. PYP p1fl ,.llícslos .,. 1tM:ll. 

m/111 
llOTMOft. 

C'i AROS IIiii1 
c::.JGAUNTIAW 
CONCESIONARIOS 

é/§o/)"n 
AUA •OMIO HNAllfCIACION 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

TORREJON 

•• , :) tj 1 t.t.f j/f ·i :f ·1 .t.f j ,,, ¡j .] #1 Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 217612 

Avda. de Castilla, 12 
11f.: 91 676 88 11 
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En el casco antiguo de 
Alcalá no es ya que los 
cables campen por sus res
petos en las fachadas y las 
calles, es que éstos ni siquie
ra respetan los monumen-

Inventario de chapuzas Hemos de advertir que las 
fotos fueron tomadas hace 
algún tiempo, y desde enton
ces ha desaparecido (algo es 
algo) el grueso cable que se 
introducía por el cerco supe
rior de la puerta; eso sí, que 
eso ya sería mucho pedir, 
han dejado un hermoso agu
jero que nadie se molestó 
siquiera en tapar. 

La fachada adornada 
tos. · 

Las fotografias de esta 
semana corresponden a la 
portada del museo arqueoló
gico (antiguos juzgados) que 

se abre a la calle de Santia
go. Como puede apreciarse, 
un grueso puñado de cables 
la atraviesan de lado a lado 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado el SERVICIO DE PELUQUERÍA 
DE CABALLEROS DEL CLUB MUNICIPAL DE 
JUBILADOS Y PENSIONISTAS "EL VAL". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

sin que su reciente habilita
ción para sede del casi vacío 
museo haya conseguido algo 
tan simple como enterrarlos. 

' 
PUBLICACIÓN 

Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado el SERVICIO DE PELUQUERÍA 
DE SEÑORAS DEL CLUB MUNICIPAL DE JUBILA
DOS Y PENSIONISTAS "LOS PINOS". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. lnntamiento 
de Alcalá de Henares 
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INTOLERABLE 
Poco imaginaba yo, iluso de 

mí, cuando escribí el artículo de 
la semana pasada, que mis que
jas sobre las huelgas de Renfe 
iban a quedarse muy, pero que 
muy cortas ... 

Sabido es, y no necesito 
recordarlo, que lo que hasta 
ahora había sido simplemente 
molesto e irritante se ha conver
tido, por obra y gracia del sindi
cato gremial SEMAF, en una 
huelga salvaje que ha acarreado 
un caos absoluto en el transpor
te ferroviario. No oculto mi 
rechazo, total y sin paliativos, 
hacia los sindicatos gremiales, 
los cuales suelen actuar exclusi
vamente en defensa de sus pri
vilegios particulares aprove
chándose- de su capacidad de 
chantaje sobre el conjunto de la 
sociedad, sin importarles lo 
más mínimo su falta absoluta 
de ética o los desproporciona
dos perjuicios que no dudan en 
provocar para su beneficio pro
pio. 

Así, apenas unos centenares 
de maquinistas se han bastado 
para traer en jaque a centenares 
de miles de usuarios, cifras que 
ya de por sí lo dicen todo. Y ni 
siquiera es necesario analizar la 
presunta justicia de sus reivin
dicaciones, bastante cuestiona
bles por cierto, para rechazar de 
plano su incívico e intolerable 
comportamiento. Si a ello 
sumamos además que ha habi
do sabotajes, coacciones camu
fladas bajo el cínico calificativo 
de piquetes informativos e 
incumplimiento absoluto de los 
servicios mínimos, la única 
conclusión posible es que, 
como ciudadanos, tenemos el 
derecho y la obligación de exi
gir la aplicación de la ley con 
todo su rigor y todas sus conse
cuencias, ya que salvajadas 
como éstas no se pueden tolerar 
en modo alguno. En el momen
to de escribir estas líneas (lunes 
27) la huelga ha sido ya des
convocada, pero todavía desco
nozco los detalles de un acuer
do que, de suponer impunidad 
para sus promotores, resultaría 
no sólo injusto sino asimismo 
peligroso, por tratarse de una 
clara invitación para que en el 
futuro se volvieran a repetir 
estos abusos. 

LAS CUENTAS 
DEL AYUNTAMIENTO 
Hay ocasiones en las que ten

go la impresión de que el actual 
equipo de gobierno está un tan
to esquizofrénico; vamos, ha
blando de forma coloquial, nos 
encontramos con que tan pron
to nos salen con un argumento, 
como nos sorprenden con otro 
contradictorio, de forma que 
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Gacetillas complutenses 
algunos de sus más significados 
integrantes me acaban recor
dando a Jano Bifronte, el dios 
romano de las dos caras. 

La semana pasada Luis Suá
rez, primer teniente de alcalde y 
vicealcalde en la práctica mien
tras Javier Ocaña no acabe 
pisándole el puesto, se despa
chaba en un largo artículo 
explicándonos una vez más que 
la situación financiera del ayun
tamiento no podía ser más 
desesperada, y que el equipo de 
gobierno formado por PSOE e 
JU, más el okupa de Ocaña, 
deberían diseñar un plan de via
bilidad económica, iniciativa 
con la cual estoy totalmente de 
acuerdo aunque, eso sí, me sor
prende que hayan necesitado 
casi un año para empezar a 
planteárselo. 

El problema estriba en que 
esto no me cuadra con varias de 
sus actuaciones desde que acce
dieron al poder, las cuales no 
indican precisamente unos 
deseos de implantar la necesa
ria austeridad que tanto prego
nan. Cierto es que heredaron 
del PP, y también de la época 
del gobierno del socialista Flo
rencio Campos, una situación 
muy complicada, pero cierto es 
también que en el breve plazo 
de tiempo que llevan en el 
gobierno municipal han contri
buido a agravarla todavía más. 
¿Necesito recordar acaso que su 
primera acción de gobierno 
consistió en subirse los sueldos 
un 19%? ¿O que contrataron un 
buen puñado de cargos de con
fianza (nombrados, por cierto, a 
dedo) cuyos sueldos no son pre
cisamente equiparables al sala
rio mínimo? ¿O que para la 
defensa del alcalde y del conce
jal Ocaña en su contencioso con 
un conocido industrial alcalaíno 
recurrieron a los servicios de un 
abogado, pagados a cargo del 
erario municipal, en lugar de 
utilizar los propios servicios 
jurídicos del ayuntamiento? ¿O 
que el propio señor Suárez rea
lizó un viaje a Cuba en su con
dición de primer teniente de 
alcalde? Puede que todos estos 
gastos no supongan sino una 
gota de agua en el mar del des
pilfarro municipal, pero desde 
luego son indicativos de que 
predicar con el ejemplo no 
resulta ser precisamente el fuer
te de nuestro alcalde y nuestros 
concejales. Y esto es grave. 

Por otro lado, ¿cómo nos pue
de hablar el señor Suárez de 
austeridad estando por medio el 
faraónico proyecto del nuevo 
ayuntamiento de Moneo (2.300 
millones) o el intento fallido 
(por ahora) de Javier Ocaña, 
compañero suyo en el equipo 

de gobierno le guste o no le 
guste, de adquirir el antiguo 
hospital de San Lucas, mal lla
mado palacio de los Casado, 
por 575 millones? ... Y éstas no 
son cosas heredadas del PP, me 
temo. 

A todo este desastre podemos 
sumar todavía más casos. Por 
ejemplo, que el capítulo de per
sonal, que según el folleto 
informativo sobre los presu
puestos municipales del 2000 
editado por el propio ayunta
miento alcanza el 33% (34,2% 
según otras fuentes), siendo el 
propio equipo de gobierno el 
que reconoce que este gasto es 
muy superior en Alcalá al de 
otras ciudades de similar tama
ño. Lo llamativo del caso es que 
este presupuesto se ha incre
mentado en un 15% sobre el 
monto del año pasado debido, 
entre otras cosas, a la contrata
ción de los nuevos gerentes por 
parte del actual equipo de 
gobierno. Y también hemos leí
do en este mismo semanario, 
hace apenas dos semanas, que 
una mala redacción del conve
nio colectivo podría llegar a 
costar 400 millones de pesetas a 
los contribuyentes, es decir, a 
todos nosotros. Así pues, no es 
de extrañar que del cuadro de 
gastos previstos para el 2000 
entre personal, bienes y servi
cios, gastos financieros y otros 
capítulos no productivos quede 
tan sólo un exiguo 18% de los 
casi 18.000 millones presu
puestados para inversiones rea
les (utilizo la misma terminolo
gía del folleto), es decir, aquello 
que se puede considerar como 
mejoras reales para la ciudad ... 
Lo cual no es ciertamente 
mucho. 

Afirma el señor Suárez, y 
comparto plenamente su opi
nión, que la vía para solucionar 
el problema no pasa tanto por 
aumentar los impuestos, sino 
por incrementar la eficacia 
recaudatoria así como por la 
racionalización del gasto. Lo 
primero resulta tan evidente 
que yo, que pago religiosamen
te hasta el último duro, me pre
gunto por qué razón no se recu
rre a los mecanismos legales 
que permitan hacerlo; y sin res
tar un ápice de responsabilidad 
a los equipos de gobierno ante
riores, y no sólo al del PP, lo 
cierto es que es al equipo de 
gobierno actual a quien le 
corresponde solucionarlo, ya 
que con echar las culpas a otros, 
aunque las tengan, el problema 
no se va a resolver solo. 

En cuanto a lo segundo ... 
Bien, lo cierto es que me ha lla
mado poderosamente la aten
ción que nada menos que el 

coordinador local de Izquierda 
Unida haya afirmado pública
mente que si los servicios bajo 
gestión directa municipal no 
funcionan, "habría que privati
zarlos como única salida a la 
irresponsabilidad y descontrol 
de la maquinaria municipal". A 
mí, en mi condición de ciuda
dano privado de lastres ideoló
gicos de cualquier tipo, lo único 
que me interesa es que los ser
vicios municipales funcionen y 
sean lo más eficaces posibles, 
sea de la forma que sea, razón, 
por la que suscribo hasta la últi
ma coma la advertencia del 
señor Suárez, la cual evidente
mente apoyaría si tal iniciativa 
resultara beneficiosa para la 
ciudad. Lo curioso del caso, es 
que la misma, por muy lógica 
que resulte, entra en total con
tradicción con lo pregonado por 
su formación política durante 
los años en los que ésta estuvo 
en la oposición, primero con el 
PSOE y luego con el PP, cho
cando asimismo con lo propug
nado por los sindicatos munici
pales. Pero claro está que una 
cosa es predicar y otra dar trigo; 
y como yo siempre he defendi
do que los concejales deben 
mirar exclusivamente por el 
bien de la ciudad, y no por el de 
sus partidos o formaciones afi
nes, pues qué quieren que les 
diga ... Me parece bien. Lo que 
hace falta, es que todo esto sea 
verdad, que ya saben lo del gato 
escaldado que hasta del agua 
fría huye. 

JAVIEROCAÑA 
¿Lo entienden ustedes? Por

que yo, no. Javier Ocaña, el 
concejal más cuestionado del 
equipo municipal, aquél que ha 
conseguido concitar las iras de 
los tres grupos políticos muni
cipales y de un buen puñado de 
ciudadanos, aquél cuyas con
trovertidas intervenciones vie
nen siendo noticia de portada 
una semana sí y otra también, 
aquél que fue impuesto con cal
zador desde la alturas en las lis
tas del PSOE, aquél que se 
representa sólo a sí mismo, ha 
visto premiada su contumaz 
ineptitud con el ascenso, de 
manos del alcalde, a las más 
altas responsabilidades del 
gobierno municipal. 

Una de dos: O el surrealismo 
marxista (ojo, de Groucho) se 
ha adueñado de los despachos 
del antiguo convento de Agoni
zantes, o no sabemos de la misa 
la mitad ... Y como yo me incli
no a pensar más bien lo segun
do, les recomiendo encarecida
mente que se lean tanto e} edi
torial como el chiste de Angel 
publicados la semana pasada, 
sobre los cuales no tengo nada 
que añadir. 

José Carlos CANALDA 
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Los participantes en el Segundo Encuentro de Escuelas Taller y Casas de Oficio, posan a la entrada de la finca El Encín 

Participan enddades de toda la comarca 

Comenzó en El Encín el Segundo Encuentro 
de Escuelas Taller v Casas de Oficios 
El día 21 de marzo, con motivo de la celebración del "Día Forestal Mundial" dio comienzo en la 
finca agropecuaria "El Encín" de Alcalá de Henares, el segundo encuentro de Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios del entorno del Henares. Siguiendo la experiencia del Primer Encuentro de Escue
las Taller, que tuvo lugar en marzo del año pasado, en esta ocasión se dio comienzo con una serie 
de encuentros de Escuelas-Taller y Casas de Oficio de Alcalá de Henares y su comarca en el que 
participaron las Escuelas-Taller Cañada Real 2000, de Camarma de Esteruelas; El Almazanejo, de 
Daganzo; Parque de Ocio Las Moreras, de Meco; Dehesa Parque de Valdeolmos-Alalpardo; Complu
tum, de Alcalá de Henares, y la Casa de Oficios Parque de los Cerros, también de Alcalá. 

Esta serie de encuentros 
pretende favorecer el contacto 
e intercambio de experiencias 
entre los integrantes de estos 
programas de formación y 
empleo, tanto de alumnos-tra
bajadores como de los profe
sionales y docentes implica
dos. Por otra parte se trata de 
promocionar el trabajo realiza
do por las Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios, y su inciden
cia en la mejora de la calidad 
de vida de los ciudadanos. En 
definitiva, se pretende llamar 
la atención sobre el grave pro
blema ambiental que supone 
la deforestación y la aporta
ción que estos proyectos vie
nen realizando en el entorno 
del Henares, mediante la repo
blación de zonas degradadas o 
de especial valor ecológico 
como son las vías pecuarias, 
especialmente "La Cañada 
Real Galiana" y la ZEPA (Zona 
de Especial Protección de 
Aves) de los valles del Jarama 
y Henares y sus riberas. 

La zona elegida para el 
comienzo de este encuentro 
fue el vivero de plantas fores
tales autóctonas que la sec
ción española del Fondo Mun
dial para la Naturaleza 
(WWF / Adena) tiene en la Fin-
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ca de Investigación y Experi
mentación Agraria de "El 
Encín". perteneciente a la 
Dirección General de Agricul
tura y Alimentación de la 
Comunidad de Madrid. Situa
da dentro del término munici
pal de Alcalá de Henares y por 
su gran valor ecológico, cons
tituye una auténtica "isla ver
de" dentro del urbanizado e 
industrializado corredor de 
Alcalá-Guadalajara. Alberga 
una variada actividad de 
investigación que ha sabido 

compatibilizar las explotacio
nes agrarias con el respeto al 
medio ambiente, además de 
estudiar, conservar y restau
rar la ribera del río Henares. 

A este primer encuentro 
entre las Escuelas-Taller y 
Casas de Oficios participan
tes, ha seguido el del día 28 de 
marzo en la Escuela Taller de 
Arqueología "Complutum" de 
Alcalá de Henares, que ha 
incluido una visita a la Casa 
de Hypólitus, villa romana, 
recuperada por el programa de 

Escuelas-Taller, y una repo
blación con árboles y plantas 
aromáticas en los restos 
arqueológicos de la Villa roma
na del Val. 

La Escuela Taller Complu
tum II es un proyecto patroci
nado por el ayuntamiento de 
Alcalá de Henares. Comenzó el 
16 de diciembre de 1999 y tie
ne previsto concluir el 15 de 
diciembre del 2001. Durante 
este tiempo se formarán 60 
alumnos-trabajadores en va
rias disciplinas relacionadas 
con el patrimonio histórico
artístico y arqueológico. El ob
jetivo es capacitar a los alum
nos-trabajadores en los oficios 
de cantería, albañilería, res
tauración de áreas degradadas 
y arqueología. 

El próximo encuentro será el 
día 4 de abril en la localidad 
de Camarma de Esteruelas, 
donde se ubica la Escuela
Taller Cañada Real 2000, 
dedicada a la rehabilitación de 
antiguos vagones de tren para 
crear un centro de alojamiento 
y desarrollo de iniciativas 
turísticas, ligadas al paso por 
su término municipal de la 
Cañada Real Galiana, una de 
las principales y tradicionales 
rutas trashumantes de nues
tro país. Durante la jornada se 
realizará un recorrido por las 
principales vías pecuarias de 
la localidad, incluyendo la 
visita a la iglesia románico
mudéjar de San Pedro, recien
temente restaurada, y a las 
instalaciones del futuro Alber
gue Cañada Real Galiana. A 
continuación se efectuarán 
distintos trabajos prácticos 
como la actuación en uno de 
los vagones, la preparación del 
huerto escolar y la creación de 
un arboreto ·de plantas aromá
ticas y medicinales, terminan
do el día con la preparación de 
unas típicas gachas. 

El día 11 de abril será en la 
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Casa de Oficios del "Parque de 
los Cerros" de Alcalá de Hena
res, dedicada a la conserva
ción de los valores ecológicos y 
paisajísticos de este enclave 
natural municipal, y a la so
cialización del medio ambiente 
en la población complutense, 
mediante actividades de edu
cación ambiental. En este 
caso se propone un itinerario 
por los principales monumen
tos de la ciudad, Patrimonio 
de la Humanidad, denomina
do "Vida de las Cigüeñas", en 
combinación con una planta
ción de albardín en el propio 
Parque de los Cerros. 

Para el día 25 de abril el en
cuentro se realizará en la Es
cuela-Taller Parque de Ocio 
Las Moreras de Meco, cuya ac
tuación está centrada en la 
ampliación de la ermita de 
Santa Maria de la Cabeza y la 
reforestación de la Cañada 
Real Galiana, junto con la 
colaboración de una guía de la 
naturaleza y rutas por la 
cañada. 

El día 9 de mayo, el encuen
tro tendrá lugar en la Escuela 
Taller "El Almazanejo" de la 
Villa de Daganzo. Los trabajos 
forestales, el cultivo de aromá
ticas y medicinales y la fitote
rapia han sido sus ámbitos de 
actuación, durante el desarro
llo del proyecto que está a 
punto de concluir. 

Se realizará un paseo por la 
Cañada Real Galiana para ver 
la repoblación forestal de este 
paraje y la Senda botánica 
instalada, un recorrido por el 
vivero de producción de aro
máticas y medicinales y su 
destilería de aceites esenciales 
y por último para completar la 
jornada una visita al laborato
rio donde se desarrolla el 
módulo de fitoterapia, donde a 
través de las plantas medici
nales y sus principios activos 
se trabaja en la mejora de la 
salud y el bienestar general. 

La Escuela Taller elegida 
para la clausura será la de 
Valdeolmos-Alalpardo. "Dehe
sa Parque", el día 16 de mayo. 
Esta escuela está integrada 
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Alumnos de la Escuela Taller de Alcalá que asistieron a la cita 

por los módulos de: forja, car
pintería y albañilería. Sus 
principales actuaciones se 
centran en la restauración de 

las dos iglesias del municipio, 
la reconstrucción de un anti
guo lavadero (el cual posee 
una viga mozárabe), el mante-

nimiento y nHeva creación de 
los jardines del municipio y la 
construcción de juegos infan
tiles y mobiliario urbano. 

Por algo más de dos ~lllones compraría ... 

e: . 
o 

Q 

·¿un.a ·patata 
· gigante? ¿un tiburón 1 ¿una peluca 1 

... ¿un Toyota Avensis? 

2.397 .ooo ptas.* 
,4.406,2& euros 

24.omi Por 2.397.000 pesetas tiene un Toyota Avensis 1.6 Sedan Terra con: 
.. ~w • 110 c.v. • ABS •Aire acondicionado •Doble Airbag •Elevalunas 
~ eléctrico delantero y trasero • Cierre centralizado con mando a dis-
~ tancia • Retrovisores eléctricos •Y mucho más. INFORMESE EN 

MOTOR ARJONA ·;.;;~~~;~;~.;;f;:;r:4:;~~;;:· 
Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ ~ TOYOTA 

el Madre de Dios, 4 - Tlf .: 91 881 84 40 - AL CALA DE HENARES '-SI./ e ª , i d ª d 
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Han derribado mi casa 
natal, de la que sólo queda ya 
el triste muñón de su tuerta y 
vacía fachada. Este hecho no 
tiene en sí demasiado de par
ticular; son muchas las casas 
antiguas -o cuanto menos 
viejas- que han desaparecido 
en Alcalá a lo largo de los últi
mos años, y cabe presumir 
que esto es algo que seguirá 
ocurriendo. Su derribo, pues, 
no tiene demasiada importan
cia para la ciudad, pero sí la 
tiene, y mucho, para mi, por
que es la casa donde vivieron 
mis abuelos desde antes de la 
guerra civil, donde nacieron 
mi madre y mis tíos, donde 
nací yo ... 

Son muchos, se me objetará 
con razón, los que antes de mi 
han pasado por esta expe
riencia, y todos ellos sin duda 
habrán sentido en sus carnes 
el aguijón de la nostalgia ... 
Como lo estoy sintiendo yo 
ahora. Porque ésta era mi 
casa, mi primera casa. pese a 
que hace ya cerca de cuaren
ta años que la abandonamos 
para irnos a vivir -tendría yo 
entonces tres o cuatro años
a un piso que entonces era 
moderno, de los primeros que 
se construyeron en Alcalá, en 
la calle que durante muchos 
años se llamo Dieciocho de 
julio y ahora responde al 
nombre de Pintor Picasso ... 
Pero ésta es otra historia que 
contaré en su día. 

Mi casa natal 

que he visto ¡ay! rota y aban
donada en el solar; de la 
oscura trastienda de mi tío, 
repleta de los rollos de cuero y 
material plástico que utiliza
ba para su trabajo; de la mis
teriosa cueva, a la que a pesar 
de mis deseos nunca me deja
ban bajar; de las casetas que 
se instalaban para ferias en 
los soportales de la calle 
Mayor; del viejo camión de 
reparto de la bodega de 
Demetrio, una reliquia lamen
tablemente desaparecida; del 
cine Pequeño, ahora flamante 
teatro y corral de comedias, 
pero entonces humilde sala 
de proyecciones convertida en 
mi favorita dado que era el 
más barato de los tres y, dado 
que la empresa proyectaba 
las mismas películas en todos 
ellos, tan sólo había que tener 
un poco de paciencia y espe
rar a que le llegara el turno; 
del mal llamado ambulatorio 
-en realidad era, y sigue sien
do, un simple consultorio- de 
la Seguridad Social, frontero 
con nuestra casa; de las pata
tas fritas de Calleja. a dos 
pesetas la bolsa pequeña y 
cinco la grande ... 

Es a la vieja casa de la calle 
del Carmen Calzado, número 
12 concretamente, donde 
están ligados mis primeros 
recuerdos infantiles, esos 
retazos inconexos de nuestra 
más remota memoria que 
todos atesoramos con nostal
gia, no sólo los de los prime
ros tres años y pico de mi 
vida, sino también los de los 
años posteriores, que fueron 
bastantes más por cierto , 
durante los cuales seguí fre
cuentando asiduamente la 
casa, primero porque en ella 
seguían viviendo familiares 
míos, y posteriormente por
que mi tío mantuvo abierto 
allí, hasta que una enferme
dad le obligó a cerrarlo, un 
taller de reparación de calza
do que era, en la práctica, 
una de las tertulias más 
populares, en todos los senti-

dos, del centro de Alcalá. Y de 
eso también tendré que 
hablar algún día. 

Contemplando esa fachada 
vacía, sin nada que arropar 
detrás , afloran continuos 
recuerdos a mi mente: La 
bodega de Torres Filoso, con 
su viejo y achacoso pastor 
alemán que atendía al exótico 
nombre de Tarzán; la tienda 
de piensos -sí, de piensos, 
aunque más adelante se 
reconvirtiera en tienda de 
ultramarinos cuando el pro
greso acabó con la cría de 
pollos y conejos- de Félix Fer
nández Lizana; el taller de 
cerrajería de Fraile; la tienda 
de curtidos de Julio Bernar
dos, con su penetrante olor a 
cuero; la churrería de Calleja; 
la tienda de fotografia de Pan
ta; el viejo mercado, con su 
verja de hierro ... Nada de esto 
existe ya, salvo en nuestra 
memoria y. con suerte, en 
alguna amarillenta fotografia. 

Es mucho lo que me viene a 
la mente a borbotones, bas
tante más de lo que yo pudíe
ra imaginar. Los juegos en 
mitad de la calle del Carmen 
Calzado, por la que entonces 
-¡quién lo diría!- apenas dis
curría tráfico a pesar de no 
ser peatonal. Las incursiones 
diarias a la cercana biblioteca 
Cardenal Cisneros, en la cual 
podía saciar mi ansia infantil 
por la lectura. Las visitas a la 
también cercana fábrica de la 
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Cervantina -todavia recuerdo 
el penetrante olor a amonía
co- para comprar barras de 
hielo, que el frigorífico era 
todavia un lujo asiático del 
que muy pocos afortunados 
disponían aún. Las escapa
das a los dos minúsculos 
quíoscos -el del señor Emilio 
y el de Retabel- para comprar 
pipas, chucherías y pequeños 
juguetes tales como los indios 
de plástico. Los vecinos sen
tados en el suelo del comedor 
de nuestra casa, sobre man
tas tendidas, para ver una 
corrida de toros en nuestra 
televisión, una de las pocas 
que todavia había en el 
barrio. La efimera -y por mí 
llorada- librería Alcalá, un 
auténtico paraíso para los 
niños que entonces, al con
trario de lo que ocurre ahora, 
devorábamos cualquier texto 
impreso que cayera en nues
tras manos, desde tebeos a 
novelas, de ciencia ficción en 
mi caso -la entrañable colec
ción Luchadores del Espacio, 
que milagrosamente conser
vo-, pasando por El Capitán 
Trueno, los libros de la colec
ción Historias, los álbumes de 
cromos ... 

Y no acaban aquí mis año
ranzas. Asociados a esa casa 
que no existe ya, tengo 
recuerdos de mis primeros 
estudios en el colegio de las 
Escolapias; del viejo patio de 
la casa, con su pila de piedra 

También fue mi vieja casa el 
punto de partida de míºprime
ra incursión en solitario por 
las calles de Alcalá -afición 
que nunca he perdido- cuan
do, con apenas tres años, 
aproveché un descuido de mi 
familia y una puerta impru
dentemente abierta para salir 
a explorar la ciudad, acaban
do la aventura en la para mi 
lejana calle de la Tercia ... 

En resumen: Es mucho lo 
que se ha ido con mi casa, y 
no me consuela en absoluto 
que se haya respetado una 
fachada que ni histórica, ní 
estéticamente, valla nada en 
absoluto, burdo remedo de lo 
que fue'y ya nunca podrá vol
ver a ser. Porque una parte 
importante de mí vida estaba 
tras ella, en esas habitaciones 
oscuras y sombrias que ya no 
existen y no volverán a existir 
nunca más. Era consciente 
desde hace mucho que era 
inevitable que tarde o tempra
no esto ocurriera, pero no por 
ello ha dejado de dolerme 
cuando ha sucedido. Y mu
cho, se lo aseguro a ustedes. 

José Carlos CANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centrallta) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ............................................•.•......•............•....•. 91 888 15 21 
Cruz Roja .......................................... : ................. 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social •...•...........................•......•..................•.............. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•.............•..........•.........•.•.•... 061 
Centro Municipal de Salud ................................•..............•........ 91 888 54 91 
Policía Nacional ..........•.............•..•.............................................•................ 091 
Policía Municipal ..............................................•......................................... 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .....•...................•.....................•..•.•.. 062 
Bomberos ...............•...........................•........................•.•............• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...........•.•............................•.........•.•..... 085 
Protección Civil ..........•....•.............•...........................................•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..........•.......................•...........•.............................• 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .............................•.•...............•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......•..............................•.•..........•...•.....•........•................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .....................•.................•...•..........•............. 91 888 00 21 
Continental Auto ..•..................................................................... 9188816 22 
Cementerio ................................................•................•...........•..•. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .•...........................•.................................•...... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ...................................•.......................••.•.. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ......•......................•.......................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ............•..............•.......•............•...... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ..........•......•..............................•......•.......... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ...........•........•..............•........•....•..• 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...........•............................................•........ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•...........•............................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .........•............................................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ................................•.......................•..... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .................•................................. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ....•...............•.•......•..........•............. 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ........•................................. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •....... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ..............•..................................•.•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..................•...................................•.•..... 91 882 24 97 
OMIC ......................•.....•..........•..•...............•...........•................•..... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ........•..........•..........•........................•........ 91 880 65 36 
Obispado ...........•........•.•......•....................••.•.•....•.•............. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .....•.•....•....•.................•...........•..................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .................................•.•..... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.......•.•.. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....•....................•.............................•............... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ............•....•..........•.........•....•...........•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...............•...............•.•...•........................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ......................................•..... 91 885 40 00 
Hacienda ....•........•.................•......•.............•.•...........•....•..........•... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................•......•.•.....•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ....................•.........................•..........•............... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Plcasso, 1) ......•.........•.•.• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (Po de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ......•................................... 9188366 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•........................................ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •.•...•...........••........•.•... 91 888 36 47 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones. dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
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INFORMACION Y RESERVAS 
TU.F.: 19491 26 26 02 - 2& 'ZI 38 - e/ Vll'llllle l•nne. 5 v 1 

Azll••ea lle ••••res IGlllllAIAIARAJ 
lbn. 44 Cln. MADRID--CElOU 

PUERTA de Madrid 

'JI 1 ~l 

Humor 

_ ¿__ 1 

~'I/¡>· ~1 ¡ g~~"" .. 

3.f- 3-Zooo 

'I de abril de 2000 



Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 

BANDO 
Complutenses: 
La Federación de Comerciantes del Henares (FECOHE), una asociación que defiende los intereses de 

una pequeña parte del comercio de la ciudad, ha iniciado una campaña de desprestigio de quienes repre
sentan a todos los vecinos de Alcalá, centrándola en la persona de vuestro Alcalde, debido a la reclamación 
que este Ayuntamiento ha realizado a la Comunidad de Madrid para que concediera la licencia de instala
ción de un centro comercial en Espartales. 

Espartales es una zona urbana concebida y diseñada para que las viviendas no soporten las molestias 
causadas por la actividad comercial o de ocio en los bajos de los edificios; de ahí que la planificación del 
barrio contemple la construcción de un centro comercial que facilite, la adquisición de los bienes de consumo 
más elementales a los miles de vecinos que ya habitan Espartales. Esta es la principal preocupación de quie
nes gobernamos hoy el Ayuntamiento. 

Durante más de un año la Comunidad de Madrid, a quien corresponde otorgar la licencia, ha venido 
retrasando su concesión debido a presiones de todo tipo, incluidas las de FECOHE, que se ha opuesto a la 
instalación de dicho centro en Espartales, si en el mismo no se contaba con la participación de sus afiliados. _ 

Desde el mes de julio de 1999, cuando tomó posesión la nueva Corporación, el Ayuntamiento ha bus
cado la solución del problema, intentando colaborar en la presentación de alternativas viables para la aper
tura de un centro comercial en el que tuviera cabida el pequeño comercio alcalaíno. Sin embargo, este Ayun
tamiento no puede interferir en las relaciones económicas establecidas por el libre comercio, garantizadas 
por la Constitución Española, y mucho menos alargar por más tiempo la solución del abastecimiento de los 
vecinos de Espartales. · 

Transcurridos ocho meses desde nuestra toma de posesión, y ante la falta de un proyecto concreto y via
ble de centro comercial, que debería haber sido desarrollado por FECOHE, el Pleno Municipal del mes de 
marzo acordó exigir a la Comunidad de Madrid la concesión de la licencia a la empresa que legítimamen
te era dueña de los derechos de construcción del centro comercial y la única que ha presentado un proyec-
to viable que asegure el aba~tecimiento de los vecinos de Espartales. , 

NUESTRA RECLAMACION A LA COMUNIDAD DE MADRID HA TENIDO COMO UNICO OBJETIVO 
FACILITAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS VECINOS, PUESTO QUE POR ENCIMA DE LOS INTERESES DE 
UNA PARTE DE LA PATRONAL COMERCIAL ESTAMOS OBLIGADOS A DEFENDER LOS INTERESES DE TO 
DOS LOS CIUDADANOS. 

Esta campaña de desprestigio iniciada por FECOHE, que antepone sus intereses a los dé la mayoría 
de los vecinos, no va a detener nuestra firmeza en reclamar lo que constituye el bien común gue debemos 
garantizar los que tenemos la responsabilidad de gobernar la ciudad, aunque ello suponga sufrir las desca-
lificaciones personales de quienes sólo defienden sus obscuros intereses particulares. · 

En ésta, como en cualquier otra ocasión, estaremos siempre al lado de la mayoría de los vecinos, a 
quienes tenemos la obligación de servir día a día y, más aún, cuando la implantación de un nuevo centro co
mercial, además de resolver un grave problema para los vecinos de Espartales y el Ensanche, supone la cre
ación de más de trescientos puestos de trabajo directos, tan necesarios en nuestra ciudad. 

Manuel PEINADO LORCA 
Alcalde-Presidente 



la Federación de Comerciantes del Henares declara la guerra al alcalde 

"lo que más me ha dolido han 
sido las críticas en lo personal" 
El alcalde afirmó que la polémica sobre el centro comercial de Espartales Sur está solucionada con la 
c.oncesión por la CAM de la segunda licencia a Carrefour, la sociedad en la que están aglutinados Con
tinente, Pryca y Champion. Esta segunda licencia es en realidad el permiso necesario para crear una 
gran superficie comercial. "Este grupo es el que tiene la titularidad de la famosa parcela 39 en Espar
tales, la que se destina a actividad comercial", explicó Manuel Peinado y añadió lo siguiente: "Ese gru
po comp~~ la par~e!a hace años? antes de llegar esta corporación .. En los ocho meses que llevamos esta 
corporac10n mumc1pal hemos mtentado presentar una alternativa desde la Federación de Comer
ciantes del Henares (FECOHE)". Peinado aseguró que no entiende las razones por las que el presi
dente de FECOHE, Miguel Angel López, manifiesta que ha engañado a los pequeños comerciantes". 

Manuel Peinado explicó en 
declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID que "esa 
alternativa desde FECOHE no 
cuajó en su momento porque no 
pujó lo suficiente por las parcelas 
que tendría que haber comprado. 
~e adjudicó al grupo Zabalburu. 
Ese es el momento en el que se 
cierra la vía de FECOHE en 
Espartales Sur. Por esa razón el 
consejero de Economía decidió 
otorgar la segunda licencia al gru
po del que forma parte Conti
nente". 

La polémica se planteó en el 
pleno del martes 21 de marzo 
cuando el gobierno aprobó pedir 
al consejero de Economía que 
resolviera el asunto: "Se lo pedi
mos recordándole que había al 
menos tres mil vecinos que pedí
an un centro comercial rápida
mente. En ese sentido se mani
fiestan con las correspondientes 
firmas que obran en poder de la 
alcaldía". 

Peinado no admitió la crítica 
realizada por algunos pequeños 
comerciantes relativa a que él los 
ha engañado: "Por mi parte no ha 
existido engaño de ningún tipo. 
Lo único que he visto han sido 
críticas que escapan de lo político 
y rayan en lo personal, que es lo 
que me ha dolido más. En lo polí
tico esas críticas me preocupan 
mucho menos porque lo funda
mental era lograr el abastecimien
to comercial de los vecinos de 
Espartales y eso parece estar en 
vías de solución". El alcalde ase
guró: "En las manifestaciones que 
hacen algunos cualificados 
miembros de FECOHE diciendo 
cosas pintorescas como que me 
vaya de Alcalá, se pone de relieve 
la xenofobia que se encierra en 
algunos de ellos. Me tengo que ir 
de Alcalá porque soy de Granada. 
Pues si me lo dicen a mí, ¡qué no 
dirán con otros colectivos socia
les!" 

Desabastecimiento 
en Espartales 
Según el alcalde, el problema 

de desabastecimiento comercial 
que sufre Espartales hasta ahora 
era preocupante: "Hay que tener 
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en cuenta que en Espartales Sur 
viven actualmente 6.000 perso
nas, algunas de las cuales llevan 
ya casi tres años sin abasteci
miento comercial. Es-partales se 
planificó con la construcción de 
bloques de viviendas sin bajos 
comerciales. Con ello se evitaban 
precisamente los problemas deri
vados de la actividad comercial 
debajo de las viviendas". 

Peinado recordó que eso se pla
nificó así y se delimitaron unas 
grandes parcelas para la ubica
ción de centros comerciales: "El 
momento de oposición a los mis
mos tendría que haber sido en el 
período de información pública 
cuando se aprobó el plan especial 
de Espartales Sur. Una vez que 
eso está aprobado no queda más 
que ejecutar el plan. Unos años 
después nos hemos encontrado 
con que los vecinos seguían sin 
centro comercial, sin comercio en 
general, y sin otra cosa tan ele
mental como el colegio. Nuestra 
responsabilidad es solventar eso". 
El alcalde informó: "El colegio lo 
abriremos en el mes de septiem
bre y el centro comercial se abri
rá cuando se construya, una vez 
recibida la segunda licencia" . 

"Me sorprende que haya 
protestas por Continente 
y no por Hipercor" 
El alcalde manifestó que le sor

prenden desde hace tiempo las 
críticas de los comerciantes a la 
instalación de Continente en 
Espartales y la aceptación de que 
en La Garena se instale Hipercor: 
"De verdad que es algo que me 
sorprende desde antes de ser 
alcalde. Me sorprende que los 
comerciantes hayan puesto proa 
al proyecto de un centro comer
cial de Carrefour, Continente o 
como se llame, y sin embargo no 
hayan dicho nada sobre el centro 
comercial de Hipercor. No entien
do por qué la animadversión a un 
centro comercial en un sitio y el 
silencio sobre el otro" . 

Según Peinado, "no hay que 
olvidar que, de los cinco o seis 
mil comercios que hay en Alcalá, 
muy pocos pertenecen a FECO
HE. A muchos comerciantes de 
Alcalá no los preocupa en absolu
to la instalación de un centro 
comercial basado en la alimenta
ción porque la calidad y el servi
cio que dan ellos es muy diferen
te a los que se dan en esas grandes 

•11gunos destacadas 
miembros de FECOHE 

me 11an dicllo que 
me IHlfClle de Alcalá 

porque SOf de Gra....._ 
Eso es 1enofobkf 

superficies. Yo pongo mi ejem
plo: Cuando yo llegué a Alcalá 
hace 22 años empezamos a hacer 
las compras en las galerías Juan 
de Austria. Y, aunque nos hemos 
mudado de esa zona seguimos 
yendo a comprar a las galerías 
porque el comercio que está allí 
ubicado da atención excelente y 
calidad, altamentes competitivas 
frente a esas grandes superficies". 

Subasta al mejor postor 

Peinado destacó que no ha habi
do inviabilidad del proyecto de 
FECOHE, sino que el proceso ha 
sido muy distinto: "Estamos 
hablando de suelo público en 
Espartales Sur que está sometido 
'! las reglas de la administración. 
Esta sacó las parcelas de suelo a 
subasta al mejor postor. Cuando 
Continente compró la parcela 39 
creo que fue el único que concu
rrió e invirtió 600 millones de 
pesetas que pagó. Ese dinero no se 
ha desvanecido porque se invirtió 
en la construcción del puente que 
une Espartales con el Ensanche, o 
que se ha invertido en infraestruc
turas o que se invertirán en la nue
va ciudad deportiva". 

El alcalde reconoció que Carre
four es el legítimo propietario de 
una parcela comercial: "Cuando 
nosotros intentamos buscar una 
alternativa a Continente a través de 
un proyecto de FECOHE ocurrió 
lo mismo, que después de mucho ir 
y venir a la comunidad de Madrid 
ha llegado la realidad de la admi
nistración. Se sacaron a subasta las 
parcelas 40 y 41 y la plica más 
favorable era la de Zabalburu y por 
eso se le adjudicó. Desde ese 
momento se cierra cualquier otra 
expectativa. A eso se une que se 
superó el problema que hubo con 
la fusión de Pryca y Continente. 
Por eso la CAM otorga la segunda 
licencia a quien tenía los derechos 
sobre la parcela". 

"No ha habido ningún engaño a 
FECOHE", dijo Peinado: "Cuan
do ha llegado el proyecto y se ha 
puesto sobre la mesa, hay una 
superficie de 8.000 metros cua
drados que no está definido que 
se llame Continente o Champion. 
Si ése es todo el problema, yo 
creo que tiene solución. Además 
hay diecisiete pequeños comer
cios abiertos a la oferta y una 
cafetería. Yo recuerdo el caso de 
Alcampo, que fue mucho más 
virulento que éste. Había más de 
cincuenta tiendas y se presenta
ron doscientas ofertas de comer
ciantes de Alcalá". 

PUERTA de Madrid 



El PDNI presentó sus propuestas sobre la actuación urbana 
en el centro de la ciudad de Alcalá 

"Nuestro principal objetivo 
es mejorar el casco histórico" 
Francisco Barroso, arquitecto; Miguel Coronado, colaborador de urbanismo del PDNI, y 
Rafael García Poveda, responsable de PDNI, presentaron sus propuestas sobre la actua
ción urbana en el Casco mstórico, propuestas que recogieron en un trabajo titulado 'Di
seño de futuro'. El responsable del Partido Democrático de Nueva Izquierda, Rafael Gar
cía Poveda, comentó: "La realidad final deberla ser un casco histórico peatonal o semi
peatonal, en el que la convivencia fuera de mayor calidad de la que se da hoy mismo". 

'Diseño de futuro', fue el título cordantes y una relación de pro- Cervantes los festivos y domin
del trabajo que se presentó el lu- yectos e infraestructuras. gos al tráfico rodante. Dentro de 
nes 20 de marzo por el Partido "Hace un par de años desde nuestra idea está recuperar el 
Democrático de Nueva Izquierda Nueva Izquierda planteamos casco fundamentalmente para el 
(PDNI). para ofrecer sus pro- una propuesta de poner un cas- peatón y que haga más compati
puestas sobre actuaciones en el co histórico a pie. Aquella pro- ble y vividera esta zona de la 
casco histórico. En el mismo se puesta tuvo una respuesta ini- ciudad, que posteriormente a 
contemplaban aspectos relativos cial que pareció interesante, fue aquella iniciativa fue declarada 
a aparcamientos, circulación, discutida y más tarde aceptada Patrimonio de la Humanidad la 
calles peatonales, zonas verdes, con toda normalidad. La pro- Universidad y el Casco Históri
transporte público, edificios dis- puesta fue cerrar la Plaza de co", manifestó Rafael García Po-

SALONES BODAS 
PARA ETC. 

•seria una .................. 
ponernos 

a cerrar calles 
sin ton 
ni son• 

veda, responsable del PDNI. El 
objetivo que se plantea el PDNI 
es mejorar el casco histórico 
para lograr una convivencia de 
mayor calidad, García Poveda 
comentó: "Para lograr estos ob
jetivos que se fijan a un largo 
plazo, y en los que no nos mar
camos fecha, es necesario reali
zar una serie de actuaciones 
previas sobre el mismo. Seria 
una barbaridad ponernos a ce
rrar calles sin ton ni son, esto 
requiere de una serie de actua
ciones para lograr los objetivos 
propuestos". 

Son varios los puntos impres
cindibles a poner en marcha 
para poder llevar a cabo el obje
tivo de peatonalizar o semi-pea
tonalizar el casco hístórico, se
gún el PDNI; el primero de ellos 
seria el conseguir aparcamien
tos dentro del casco o en su en
torno, suficientes para poder li
berar de coches las calles y pla
zas que se puedan ver afectadas; 
también consideran muy impor
tante la reorganización del tráfi
co de esta zona; otra de las pro
puestas es que aquellas lineas 
de autobuses que tengan que 
pasar por el centro del casco 
histórico sean transformadas en 
microbuses y que en ellos se co
mience a ensayando con com
bustiones ecológicas, para que 
las calles de casco histórico que 
no han sufrido variaciones du
rante muchos años no sufran 
las continuas agresiones de los 
autobuses que son muy grandes 
y contaminantes; en ese mismo 
sentido el PDNI propone la crea
ción de una linea de tranvias 
para el casco . 
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PSOE e IU aprobaron con el voto en contra del PP las bases para la convocatoria 
de becas v provectos de investigación universttaña del Avuntamiento 

Elisa de Francisco: 11Peinado paga a sus amigos 
de la Universidad con dinero de los alcalaínos" 
El pleno celebrado el pasado martes día 21 de marzo aprobó con los votos del PSOE e W 
las bases que han de regir la convocatoria de becas y proyectos de investigación univer
sitaria del ayuntamiento complutense para el año 2000. Estas becas que se han venido 
convocando tradicionalmente introducen este año como novedad más significativa. según 
consta en el documento. "la inclusión de proyectos de investigación que garanticen estu
dios más profundos cuyo objetivo se centre en temas de interés específico para la ciudad'!. 

La concejal del PP en el 
ayuntamiento alcalaíno, Elisa 
de Francisco ha criticado 
duramente el cambio de orien
tación de estas becas que, a 
juicio de la edil "se van a utili
zar para pagar los favores del 
alcalde a sus amigos de la 
Universidad y concretamente 
a los de Medio Ambiente". La 
concejal popular ha señalado 
que las bases reflejan clara
mente "que no se trata de 
becas de investigación sino de 
premiar proyectos de ciudad 
que ayuden a resolver proble
mas de Alcalá". 

Los proyectos a los que hace 
alusión la edil y que serán 
becados con 2 millones de 
pesetas cada uno son los 
siguientes: 

1. "Estudios sobre la biodi
versidad en el ámbüo del muni
cipio de Alcalá de Henares". 
Catalogación y estado de con
servación de las riberas del 
Henares y del arroyo Torote. 

2. "Catalogación de flora 
ornamental urbana". Catálogo 
de árboles y arbustos orna
mentales de Alcalá. 

nada continua firmado por el 
profesor Mario Bris y que "por 
casualidad lleva el mismo titu
lo que el proyecto de investiga
ción. Así, espero que éste no 
corresponda a la concesión de 
la beca aporque seria gravísi
mo y el colmo de la caradura". 

Asimismo, De Francisco ha 
manifestado que lo más criti
cable es que estas becas según 
aparece en las bases elabora
das por el equipo de gobierno 

"van destinadas a los departa
mentos y no a los estudiantes 
universitarios, rompiéndose 
así con un apoyo a los estu
diantes que tradicionalmente 
se les venia brindando. No 
entendemos -ha selañado la 
edil- cómo se puede tener tan
to morro para dejar a los estu
diantes de la universidad sin 
tener oportunidad para optar 
a estas becas para premiar a 
sus amigos". 

la ventanilla de atención 
a los inmignntes se ha 
ubicado en la Delegación 
Municipal del Distrho VI 

La Delegación del Distrito 
VI de Alcalá, situada en la 
calle Gil de Andrade, número 
5, es el lugar donde desde el 
día 23 de marzo se regulari
zan las personas extranjeras 
que no sean nacionales de 
estados miembros del espa
cio económico europeo, que 
residan continuadamente en 
España desde antes del 1 de 
junio de 1999. 

El horario de atención has
ta el próximo 31 de julio es 
de 10'00 a 14'00 horas y de 
1 7'00 a 20'00 horas de lunes 
a jueves y de 10'00 a 15'00 
horas los viernes. 

Las personas que pueden 
ser regularizadas hasta el 
próximo 31 de julio de este 
año son: 

- Los titulares de un per
miso de residencia o trabajo, 
en algún momento compren
dido entre el 1 de febrero de 
1997 y 1 de febrero de 2000. 

- Los extranjeros que antes 
del 31 de marzo de 2000 
hubiesen solicitado en algu
na ocasión un permiso. 

- Los extranjeros solicitan
tes de asilo antes del 1 de 
febrero de 2000. 

- Los familiares de los 
anteriores. 

- Los familiares de los 
extranjeros que residen 
legalmente en España. 

- Los familiares de los resi
dentes comunitarios o de los 
españoles que no sean nacio
nales de los estados miem
bros del espacio económico 
europeo. 

3. "Diagnóstico, seguimiento, 
control y mejora de la conce
sión de recogida de residuos 
sólidos urbanos y limpieza via
ria en Alcalá de Henares". El 
estudio incluirá el seguimiento 
y evaluación sobre recogida y 
limpieza viaria: medios técni
cos y humanos, frecuencias de 
recogida y limpieza, modalida
des de recogida... El estudio 
realizará una valoración de la 
relación de las características 
específicas de la prestación del 
servicio y las obligaciones con
traídas en el contrato, formu
lando propuestas de mejora 
para el actual servicio. 

oesde ~L 
50 ~o 

4 !'de interés 
Hasta 0 /. 

120.7° 
de tasac1on, o 

CllffordAuckland 
C O N 5 U L T O R E 5 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

4 . "Estudios sobre la inciden
cia de lajomada escolar en los 
colegios de Alcalá de Henares". 

De Francisco ha señalado 
que "becar estudios sobre la 
jornada escolar o cómo mejo
rar la limpieza en la ciudad se 
deben más a una falta de 
capacidad de gestión y trabajo 
del equipo de gobierno que a 
un estudio universitario". La 
concejal popular además ha 
afirmado que tiene en su 
poder un estudio sobre la jor-
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Aunque reconoce que han tenido roces 111ordos con Ocaña 
porque ha provocado enfrentamientos enue el PSOE e 11" 

luis Suárez Machota afirma: .. IU cumplirá 
sus compromisos de gobierno con el PSOE 
hasta el último día" 
El primer teniente de alcalde del ayuntamiento de Alcalá, Luis Suárez Machota, hizo un análisis para 
PUERTA DE MADRID de la situación que se vive en el consistorio alcalaíno con el tercer gobierno de Pei
nado en ocho meses de legislatura y de las protestas que van dirigidas contra el equipo gobernante desde 
diversos grupos y entidades. En el análisis de Suárez Machota no falta el miembro más polémico de la 
corporación municipal, el concejal de Urbanismo y Planificación, Javier Ocaña, quien además de ser el 
gran y único ''beneficiado" por la remodelación del gobierno, protagonizó otra polémica más la pasada 
semana al proponer la compra del palacio de los Casado mediante una fórmula que no ha convencido a 
nadie. PP e IU estuvieron de acuerdo en votar contra la propuesta si no se retiraba el asunto del pleno. 
Por su parte, Ocaña se tomó mal la negativa y decidió no ir a un pleno en el que, además, los vecinos de 
Santa Mónica pidieron su dimisión o cese. Suárez Machota reconoció en Ocaña un elemento perturbador 
en la izquierda: "Con él hemos tenido roces gordos porque ha provocado enfrentamientos entre PSOE e IU". 

-¿Cuál es la posición de 
Izquierda Unida ante la com
pra del palacio de los Casado? 

-En primer lugar, IU planteó 
al PSOE y al alcalde que se 
dejara sobre la mesa el punto del 
orden del día que iba al pleno 
pasado, ya que se necesitaba 
mayor estudio. Habría que 
explicar que tal compra se ha 
diseñado hacerla a través de la 
Empresa Municipal de la 
Vivienda, a la que el ayunta
miento cedería tres parcelas 
municipales en "El Ensanche", 
tasadas en 581 millones de 
pesetas, en las que se puede 
construir unas 160 viviendas. 
En segundo lugar la EMV com
praría el recinto de los Casado y 
vendería los derechos de cons
trucción de un aparcamiento y 
un restaurante, con lo que se 
recuperaría el 70 por ciento del 
precio de compra y a su vez el 
ayuntamiento recibiría el pala
cio o el precio de las parcelas 
entregadas o una solución mix
ta. 

-¿Qué problemas plantea la 
compra del palacio? 

-La primera cuestión a estu
diar es que el ayuntamiento no 
puede hacer un desembolso 
financiero semejante porque 
está en su nivel máximo de 
endeudamiento, y hay que aten
der otras cuestiones prioritarias. 
La segunda es que las parcelas 
que el ayuntamiento entrega a la 
EMV estén adecuadamente 
valoradas y que se destinen para 
construir viviendas protegidas, 
es decir, destinadas a facilitar el 
acceso a la vivienda de los ciu
dadanos con menor capacidad 
adquisitiva. Por tanto, la opera
ción, de concretarse, siempre 
tiene que tener el condicionante 
social de las viviendas a cons
truir en El Ensanche. La tercera 
cuestión es que IU piensa exigir 
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Suárez Machota interviniendo en el últim!J pleno municipal. 

que el ayuntamiento tenga un 
rendimiento económico por la 
entrega de las parcelas a la 
EMV. No podemos entregar 
unas parcelas a la EMV para 
que los únicos que hagan nego
cio sean nuestros socios priva
dos en la EMV, la constructora 
OHL y la gestora, LARCOVI. 
Si hacemos una aportación en 
solares podemos ser unas her
manitas de la caridad para los 
vecinos necesitados, no para 
nuestros socios, que van a su 
legítimo negocio. Por tanto hay 
que precisar la retribución 
financiera al ayuntamiento 
aportante y fijar el coste de la 
gestión de Larcovi. Eso mien
tras, como consta en el progra
ma PSOE-IV, no se recupere la 
gestión de la EMV, que está en 
manos de Larcovi. Por último, 
hay una cuestión de precio de la 
compra del palacio que hay que 
fijar, decidir su destino y uso, y 
asimismo fijar el coste de la 
rehabilitación. 

-¿Además de los grupos de 
concejales del PSOE e JU, qué 
piensan los partidos en esta 
cuestión? 

-Creo sobre este asunto que 
por su importancia tendrían 
efectivamente que opinar pre
viamente los partidos del 
gobierno municipal, y con la 
rapidez que se quería llevar el 
asunto al pleno del ayuntamien
to no daba tiempo para debatirlo 
y fijar posición. 

-¿En qué asuntos está el pri
mer teniente de alcalde traba
jando ahora en el gobierno 
municipal? 

-Además de en este terna de la 
EMV, que tiene ahora que apro
bar sus cuentas de 1999 y dise
ñar su futuro inmediato y que 
creo no se puede dejar exclusi
vamente a su consejo de admi
nistración, estoy trabajando en 
la fijación de la posición del 
grupo de Izquierda Unida en la 
construcción del Aparcamiento 
de Pesados, que estará situado 

entre la carretera de Ajalvir y 
Daganzo y tendrá una extensión 
de 28.390 metros cuadrados y 
capacidad para más de doscien
tos camiones, con todo tipo de 
instalaciones anejas y queremos 
que esté funcionando en un año. 
El coste de construcción puede 
acercarse a unos doscientos 
millones y tenemos que estable
cer la forma de gestión. El gru
po de concejales de I.U. piensa 
que tiene que ser gestión indi
recta mediante la adjudicación a 
una empresa que entienda del 
negocio del transporte, ya que 
la finalidad está complicada con 
retirar los camiones de la ciudad 
y dar servicio a los transportis
tas. Por otro lado, estoy traba
jando en la convocatoria del 
concurso para ONGs de desa
rrollo y de derechos humanos 
para la Cooperación Internacio
nal y en la próxima constitución 
del Consejo Local de Coopera
ción, que pretendo que vaya al 
pleno de abril. 

- ¿Como está el asunto del 
Cementerio Jardín? 

-Hemos estado estudiando 
toda su historia, sus problemas 
actuales, la forma de solución 
del crédito de la BNP que se 
adeuda en unos quinientos 
millones y que impide la viabili
dad del Cementerio Jardín, así 
como las relaciones con Funes
paña, nuestro socio y gestor en 
la empresa mixta, que se com
porta como la dueña y señora 
del cementerio y que además 
quiere que el ayuntamiento le 
siga subvencionando 68 millo
nes al año, así como que corra
mos con la devolución en exclu
siva por el ayuntamiento del 
crédito hipotecario a la BNP. La 
posición que en ru estamos ela
borando desde luego significa 
no dar más las subvenciones 
que hasta 468 millones el 
gobierno municipal anterior de 
Bartolomé González y el PP 
tenían apalabradas con Funes
paña; abordar la compra del cré
dito de la BNP a partes iguales 
por los dos socios -Funespaña y 
el Ayuntamiento- y abordar la 
gestión que ahora hace y desha-
ce Funespaña. · 

-¿La semana pasada fue 
muy movida en el ayunta
miento? 

-Esa movida, que pueden ser 
los cambios de áreas de gestión 
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de los concejales socialistas, no 
afecta para nada a los concejales 
de IU, que siguen desempeñan
do su trabajo en sus responsabi
lidades iniciales. No obstante, 
nosotros lo que tenemos que 
decir al PSOE y al alcalde se lo 
decimos en privado o en nues
tras reuniones de trabajo y, aun
que es evidente que nos gustaría 
que el PSOE solucionara la 
cuestión de Marta Luna, noso
tros vamos a intentar aportar 
nuestro grano de arena al buen 
entendimiento. Sin embargo, 
que a Bartolomé González le 
quede claro, y más claro al PP, a 
los constructores y otros especí
menes: IU es y será un factor de 
estabilidad política en el gobier
no municipal conjunto y no va 
admitir cuñas de división entre 
PSOE e IU. Por eso hemos teni
do roces gordos con Ocaña, por
que ha provocado enfrentamien
tos y divisiones entre IU y 
PSOE. Nosotros hemos firmado 
un compromiso de gobierno y lo 
vamos a cumplir hasta el ultimo 
día. Incluso, es más, y aunque 
sea muy pronto y que sirva de 
aviso para navegantes, desde mi 
opinión personal lo bueno al 
cabo de estos cuatro años sería 
hacer el pacto municipal que 
acaba de hacer la izquierda fran
cesa para las elecciones munici
pales del 2001. Por otro lado, en 
esta ciudad se tiene la cultura de 
que toda reivindicación se 
manifieste ante el pleno del 
ayuntamiento, aunque no tenga 
mucho que ver con las compe
tencias de gestión del ayunta
miento; por ejemplo, las reivin
dicaciones de los vecinos de 
Santa Mónica que yo apoyo 
hasta su último término, pero 
que sepan los vecinos de Santa 
Mónica que el enemigo es el 
IVIMA, es decir, el PP que lo 
rige, no el ayuntamiento, en 
quien siempre tendrán un amigo 
a su lado. Estoy seguro. 

En cuanto al centro comercial 
de Espartales, es evidente que 
esa licencia de construcción del 
centro tenía que estar dada por 
Luis Blázquez, es decir, por el 
PP, hace ya muchos meses. No 
se puede tener a un barrio que 
crece día a día con esa carencia. 
El gobierno municipal ha hecho 
una elección, aunque dolorosa, 
pero valiente. Es vergonzosa la 
posición del P.P. local, siguen 
como Poncio Pilatos lavándose 
las manos ante toda elección 
dura. Es el colmo del oportunis
mo político, les encanta estar a 
bien con Dios y con el diablo. 
Lo que pasa es que ya se les ha 
visto el plumero. El gobierno 
municipal no puede dejar 
desamparado a un barrio nuevo 
y en crecimiento. 

-Habla usted de Ocaña 
como un elemento distorsio
nador en la izquierda. ¿Qué le 
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micas desde que se ene ra q_, 
en el gobierno de la ciudad? 

Suárez Machota considera que el acuerdo de gobierno de PSOE e IU 
goza de muy buena salud y merecería actualizarlo de cara al 2003. 

-El problema es que Ocaña no 
ha superado su marcha de 
Izquierda Unida, no ha superado 
sus complejos con nuestra orga
nización. Yo creo que su inter
vención con respecto a la Man
comunidad de Aguas del Sorbe, 
que impidió que consiguiéra
mos la vicepresidencia, no fue 
positiva. Eso contribuyó a que 
hubiera enfrentamientos entre el 
PSOE e IU. Su posición en San
ta Mónica no es exactamente la 
que nosotros defendemos por
que nosotros estamos claramen
te identificados con los vecinos. 
Y en el tema del palacio de los 
Casado tenemos opiniones 
divergentes con Ocaña, como ya 
ha quedado comprobado. 

"El programa de gobierno establece que tenemos que recuperar la gesUón" 

11 no está conforme con la gestión de la EMV 
.. El único obstáculo es un concejal que ni es del PSOE ni es de IU" 

El primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, recordó 
que el programa de gobierno 
establece que el ayuntamiento 
tiene que recuperar la gestión de 
la Empresa Municipal de la 
Vivienda, una empresa mixta de 
la cual el ayuntamiento tiene el 
51 por ciento de las acciones y 
la empresa Larcovi tiene el res
tante 49 por ciento. Suárez reco
noció que IU no está satisfecha 
de la gestión que realiza la EMV 
y por tanto se incluyó en el pro
grama de gobierno cambiar el 
modelo de gestión: "Aunque 
está recogido en el programa, lo 
cierto es que no estamos traba
jando en ello porque tenemos en 

el gobierno alguien que no com
parte ese punto de vista". Suárez 
Machota señaló que esa persona 
es el concejal Javier Ocaña al 
manifestar que "no tiene que ver 
con IU ni con el PSOE y no sus
cribió el programa de gobier
no". 

Suárez Machota aseguró: "El 
objetivo que nos hemos puesto 
en esta legislatura es conseguir 
que la gestión de la EMV no 
tenga por qué ser con Larcovi. 
No queremos que la gestión de 
la Empresa Municipal de la 
Vivienda esté en manos _de la 
empresa privada; nos da exacta
mente igual que Larcovi esté 
ahí, pero lo que no entendemos 

es que sean ellos quienes lleven 
la gestión". El primer teniente 
de alcalde afirmó: "Es lógico 
que la gestión de una empresa 
mixta esté en manos del accio
nista mayoritario. En eso el 
ejemplo del cementerio jardín 
es también válido. Como en la 
Empresa Municipal de la 
Vivienda, la gestión tiene que 
tenerla el ayuntamiento". Suá
rez Machota aseguró: "Eso es 
algo que no es nuevo porque 
está en el programa de gobierno, 
pero en estos momentos no está 
en el orden del día por las dis
putas que puede producir. Pero 
eso no quiere decir que no se 
ponga en el orden del día". 

¿Necesitas cambiar el aceite de tu FORO? ( ru~?sLSos ) 
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Las obras de la pane baia del Campo del Angel deian descontentos a los vecinos 

"ilste alcalde no nos gusta; pasa de nosotrosl" 
"Esto parece que va de pitorreo", manifestó una vecina de la calle Santa Bárbara mostrando lo que 
en la colonia Antonio de Nebrija, en la parte baja del Campo del Angel, se considera que es una autén
tica chapuza, un ejemplo de cómo no deben hacerse unas obras para la reforma de calles, aceras y 
diversos elementos urbanísticos de los viales y también de los bloques de viviendas. Pero si las críti
cas al Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA) arrecian entre los vecinos de la colonia por unas 
obras de las que ha sido responsable, éstas también se dirigen de forma decidida al alcalde, Manuel 
Peinado: "Este alcalde no nos gusta; pasa de nosotros", manifestó Encarna Mora, una de las vecinas 
que se ha encargado tradicionalmente de reivindicar las mejoras para el barrio. El asunto llega casi 
a rizar el rizo del absurdo: "No nos han dejado luz en las calles; estamos absolutamente a oscuras. 
Somos gente mayor y cuando anochece no puedes salir a la calle porque corres el riesgo de caerte". 

"Después de todo lo . que ques, en los canalones: "Cuando alcalde no nos gusta porque 
hemos penado para conseguir llueve hay que cerrar las venta- pasa de nosotros. Yo soy socia
que nos hicieran la obra, ahora nas de las cocinas porque nos lista pero si hubiera sido ahora 
resulta ciiue nos han he~ho una e'?.1!ª el agua a cántaros. Se lo yo no le votaría~ Peinado, por
chapuza . Entre los vecrnos hay dijimos al constructor de las que no se ha dignado a venir 
quien.dice a_quello de 'Vrrgenci- obras y nos dijo que eso no era aquí; el único que ha tenido 
ta, Vrrgencita, que me quede de ellos, que ellos no habían interés ha sido Bartolomé Gon
como estoy'". Encarna Mora tocado allí. ¡Pues anda, que si zález que incluso lo llevó al 
añadió que _"pos, han ~ejad? llegan a tocar? no sé que nos plen~ para que nos lo arreglaran 
como la cancion, a media luz . hacen! La realidad es que antes y se negaron Izquierda Unida y 
Esto es una vergüenza". de la obra no teníamos proble- el PSOE". 

La lista. de,, deficiencia_s es mas con las bajadas y ahora se "Con los rincones que nos han 
muy amplia: El ayuntamiento nos mete el agua a mucha gen- hecho y la falta de luz te pegan 
tiene todavía que venir a meter- te". "A mí me cae el aguaª· cho- un estacazo y no te e~teras", se 
nos el agua en cada uno de nues- rro _p~r la vent~,ª de amb~ a quejaron los vecinos que aña
tros, bloques, pero no sol~ente a~aJo , se queJO una 1!1-UJer dieron que "da miedo pasar por 
a901 a la calle Santa Barbara, rmen?"as que otra comento que aquí de noche". 
srno a todo el poblado del Cam- "a rru se me mete el agua por la 
po del Angel", explicó Encama salida del calentador de a~ua, y 
Mora para añadir que "los de la por la campana extractora '. 
obra nos dijeron que dejaban 
todo puesto para que vinieran el 
ayuntamiento o quien fuera a 
ponemos luz en las calles. Aquí 
no ha aparecido nadie; no se ha 
molestado nadie a venir a ver 
como ha quedado la obra. Es lo 
menos que tendría que haber 
hecho el alcalde o cualquier 
concejal". Encarna Mora cnticó 
al nuevo gobierno municipal: 
"No les interesamos. A esta gen
te del ayuntamiento es como si 
no existiéramos. No hay más 
que ver que han dejado un palo 
hincado en el suelo con unos 
alambres colgando para la luz. 
Un día va a caer al suelo '1 va a 
pasar cualquier desgracia'. 

La chapuza es patente tam
bién en las bajadas de los blo-

t de abril de 2000 

Falta el alumbrado público 

Pero lo que preocupa a la 
mayor parte de los vecinos es la 
falta de luz en la calle: "Nos han 
dejado a oscuras; se han caído 
ya dos señoras porque somos 
personas mayores. La mayoría 
pasamos de los setenta años. 
Para bajar de noche las escale
ras que: hay, tenemos que aga
rrarnos a las barandillas o a la 
pared porque no vemos". 

Encama Mora afirmó que 
"aquí el único que se ha intere
sado por el barrio ha sido el 
anterior alcalde, Bartolomé 
González, que visitó el barrio 
cuando ya no era alcalde para 
ver cómo lo habían dejado. Este 

"De las alcantarillas 
sale la caca" 

Los vecinos expusieron al 
redactor de PUERTA DE 
MADRID la larga relación de 
deficiencias dejadas: "Las 
alcantarillas en la parte de atrás, 
junto al Max Fine, no tragan, ahí 
se pueden ver los charcos". El 
ayuntamiento tendría que haber 
ajardinado algunos espacios, 
pero no lo ha hecho: "Han pues
to tierra que al final se va bajan
do a la acera. Tu vas andando 
por la acera y te resbalas por 
culpa de la arena. Eso está 
fatal" . 

"Las alcantarillas están total
mente atrancadas. Sale la caca 
para afuera", se quejó otra veci
na. Milagros Muñoz, que vive 

en un piso bajo, ha tenido que 
hacer una reparación porque el 
agua de la calle se la metía en su 
casa. El problema es que le 
habían dejado un agujero que ha 
tenido que encargar que le tapa
ran. "Las bajadas se salen y 
rezuman orina. El olor es inso
portable. Huele a demonios". 

Las chapuzas llegan a tal 
extremo que es visible un cable 
en el suelo: "No sabemos sitie
ne o no corriente, pero lo mejor 
es no comprobarlo, porque si 
tiene electricidad si lo tocas o lo 
pisas te puedes quedar en el 
sitio". Escalones de un portal 
que se han roto y no se han arre
glado, charcos que se forman 
ante un portal, son chapuzas por 
las protestan los vecinos. 

Larga y polémica historia 

"Nosotros debemos ser los 
tontos de Alcalá", se quejó una 
vecina para analizar la lar~a his
toria de la quinta y en teona últi
ma fase de obras en el poblado 
Antonio Nebrija, es decrr, en la 
~arte baja del Campo del Ar!gel: 
Primero hicieron las obras arri

ba y se las dejaron muy bien. Se 
marcharon los obreros y nos 
dejaron a nosotros abaJO sin 
hacemos la obra", explicó 
Encarna Mora. 

Y es que después de más de 
treinta años, en esa zona de la 
barriadas se requería, ni más ni 
menos gue hicieran las calles, 
que pusiera baldosas porque el 
suelo seguía siendo de tierra. 
"Cuando llovía, se formaba 
mucho barro. Había muchas 
ratas. Vivíamos en condiciones 
lamentables". 

Después de muchas quejas, de 
varios reportajes en PUERTA 
DE MADRID, las obras se adju
dicaron y comenzaron siendo 
alcalde Bartolomé González 
(PP): "Nos las prometíamos tan 
felices cuando empezaron las 
obras y resulta que a mitad de 
ellas los obreros se marcharon 
porque no les pagaban". Pues 
bien, entre que se solucionaban 
los problemas y entre que se ter
minaban las obras se fueron 
muchos meses. Los vecinos vol
vieron a protestar a través de 
PUERTA DE MADRID hasta 
que fºr fin vieron otra vez la luz 
en e largo túnel que les ha toca
do atravesar para ver terminado 
su barrio. Y eso es un decir por
que luz, lo que se dice luz en las 
calles, no les han dejado. Ade-

PUERTA de Madrid 
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Varios vecinos de la barriada del Campo del Angel señalan problemas que tienen en sus calles y en sus viviendas. 

más, las obras han dejado insa
tisfecho a todo el mundo por lo 
que consideran que ha sido una 
chapuza absoluta. 

Los presidentes de los bloques 
pusieron sus quejas en el ayun
tamiento: "Lo único que hacen 
es apuntar y con el apuntado tie
nen bastante. En el ayuntamien
to saben de sobra lo que aquí 
ocurre, pero este alcalde nos ne
ne abandonados, como si esto 
no existiera. Yo a éste no le 
vuelvo a votar en la vida. No me 
extraña que luego les pase lo 
que les pasa, porque no tienen 
interés en los vecinos, nada más 
que van a lo suyo" , afirmó 
Encarna Mora. . 

La asociación de vecinos 
también critica 
al ayuntamiento 

El presidente de la asociación 
de vecinos Campo del Angel 
Chorrillo, Antonio López Mon
tejano, también se mostró críti
co con el ayuntamiento: "Todos 
las quejas y denuncias que han 
hecho los vecinos ya estaban 
realizadas cuando se estaban 
haciendo las obras. A la conce
jala de Urbanismo, Teresa 
Bachs, ya se lo dijimos en su 
momento, que estas obras se 
estaban ejecutando mal. Tam
bién se lo hicimos saber al 
arquitecto municipal, Antonio 
Tornero. En una ocasión vinie
ron a ver las obras, a ver la gua
rrería que estaban haciendo 
aquí, pero como si nada". 

Antonio López Montejano 
añadió que "después de acabar 
las obras se ha podido compro
bar gue todo lo que decía la aso
ciación y todo lo que decían los 
vecinos era verdad. Las alcanta-

PUERTA de Madrid 

rillas no tragan, el alumbrado 
falta porque no se han hecho las 
acometidas ni las bases. Las 
farolas eran por cuenta del 
ayuntamiento pero no las han 
puesto. Lo mismo ocurre con la 
jardinería, que dependía del 
ayuntamiento y ahí están los 
parterres, con la tierra y sin 
plantas". 

Antonio López Montejano 
manifestó otro grave problema: 
"Hay árboles que molestan 
mucho a los vecinos, porque se 
les meten dentro de las casas. 
Pues bien, el anterior concejal 
de Medio Ambiente, Jesús 
Dornínguez, los dejó marcados 
para que los quitaran. Trajimos 
la orden para que el constructor 

los quitara. Ahí están todavía en 
medio de las aceras. Alrededor 
del depósito del agua están los 
árboles; las raíces se meten den
tro del depósito produciendo 
grandes pérdidas de agua y con
taminación; incluso se han visto 
ratas dentro de los depósitos. 
Cuando la legionella se descu
brió que esta agua estaba conta
minada". 

López Montejano explicó que 
"a la semana de tomar posesión 
este gobierno, quedó el señor 
Suárez Machota (JU) con la aso
ciación de vecinos en venir 
aquí. Todavía le estamos espe
rando. Lo mismo hicimos con 
los otros miembros del gobierno 
municipal, pero si han visitado 

el barrio no lo han hecho con la 
asociación de vecinos. Los úni
cos que han venido han sido 
Bartolomé González y varios 
concejales del PP. Se compro
metieron a llevar al pleno el pro
blema del alumbrado, y es muy 
lamentable decir que votaron en 
contra de poner el alumbrado el 
PSOE e JU. No lo entendemos". 

El presidente de la asociación 
afirmó que "luego no es de 
extrañar que el PP ganara en el 
barrio las elecciones generales. 
Este es un barrio de izquierdas 
pero el 12 de marzo se volcó el 
voto a la derecha. La gestión de 
la anterior corporación munici
pal, gobernada por el PP, no fue 
mala". 

Afortunadamente algunos sueños se hacen realidad. 
_Enhorabuena. No suele puar muy a rMnudo que los sueños de uno 

se tt.v11n realidad. Despierta. Ya puedt:S dejar de softar con el coche 

que slemprt hablas deseado. 

Ya tienes el Seat Ibiza Stella 1.4 con autocllma, radlocassette con cuatro altavoces, 

dem centralizado con control remoto, di~cl6n ulstlda, e~lunu eltctricos, . .. ,.,.. 
COMODlll Interruptor de bloqueo y desbloqueo de puertas, •.. Ven a ver tu suelio de cerar.. 

Seat lblza Stella 1.4 
por s61o 1.575.000 ptas. 

9.465,94<. 

SEAT 

,..._ .. t1...._u,,,__,,_...,.,. .. ___ 1.A.-.----·--------.. ·----·----.. ~-
nmmrmrnnw==mtt=:ti=:::=:::::::::::=:::::::=:::::::::::=:t't'::::=m::=::::::::;:::::=::::t''f'""''':::::::::=:::::r:::::::::::::fr::)m::::::'m''::'::titi?/t:t::=::r::: Vía Complutense, 98 
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los comerciantes asociados acusan a Peinado de ser 
"insensible, irresponsable, embustero v políUcamente cobarde" 

FECIHE declara aersana na grataal alcalde 
La petición del gobierno municipal al consejero de Economía de que conceda la segunda licencia 
al grupo Carrefour, del que forman parte Continente, Pryca y Champion entre otros, ha provoca
do que la Federación de Comerciantes del Henares (FECOHE) haya declarado a Manuel Peinado 
persona no grata, acusándole de insensible, irresponsable, embustero y políticamente cobarde. 

En otros carteles que han 
podido verse en las calles tam
bién hay manifestaciones dirigi
das a Peinado: "Los comercian
tes de esta ciudad te damos las 
gracias por mandarnos al paro", 
y añaden: "Manolo, haz caso a 
la canción: Vuelve a Granada y 
deja el sillón". Después de las 
protestas en la sesión plenaria 
del 21 de marzo. FECOHE ha 
decidido no colaborar en ningu
na actividad con el ayuntaipien
to. Su presidente, Miguel Angel 
López, nos dice que se ha sus
pendido el concurso de escapa
ratismo, y añade: "Hemos sido 
engañados porque el equipo de 
gobierno nos presentó hace 
meses su dictamen favorable al 
apoyo al proyecto que presenta
ba para Espartales nuestra fede
ración. Sin embargo, a la hora 
de la verdad no han defendido 
nuestro proyecto, sino que han 
defendido el otro". 

López se quejó de las formas 
utilizadas por el gobierno muni
cipal en todo este asunto: "Ha 
habido un comportamiento 
mezquino, injustificado, cobar
día y mentira por parte del alcal
de. Mucha gente le oyó hablar 
de que iba a haber una modifi
cación en el proyecto del Conti
nente y la realidad es que no 
habrá tal modificación". El pre
sidente de FECOHE afirmó: 
"Nosotros no hemos pretendido 
ir a Espartales Sur; todo ha sido 
a instancias de la comunidad de 
Madrid. El consejero nos dijo 
que para quitar a Continente 
presentáramos una alternativa. 
De eso es testigo Bartolomé 
González. Dentro de nuestras 
pocas posibilidades y falta de 
experiencia conseguirnos hacer 
un proyecto alternativo". 

"El consejero es 
un mentiroso y un cobarde" 

El anuncio por parte del con-
sejero de Economía de la CAM 
de admitir todos los proyectos 
para las parcelas 40 y 41 de 
Espartales provocó en agosto la 
reacción de FECOHE: "Si el 
alcalde es persona bien nacida, 
admitirá que en agosto le llama
mos al consejero mentiroso y 
cobarde, exactamente lo mismo 
que le decirnos ahora a Peinado. 
Si nos dice que presentemos un 
proyecto alternativo, lo que no 
puede decir a continuación es 
que todos los proyectos son 
válidos". 

1 de abril de 2000 

El presidente de FECOHE tie
ne también palabras para Alber
to Ruiz Gallardón: "El presiden
te de la CAM, por boca del pre
sidente de CECOMA, Salvador 
Santos Campano, me dice que 
retire todo lo que dije al conse
jero y nos promete que no va a 
ir Continente a Espartales. Yo lo 
hice tal y como se me dijo. Tam
bién se nos pidió que, para que 
el proyecto fuera viable, tenía
mos que formar una sociedad 
mercantil como condición sine 
qua non. También lo hicimos 
con sesenl:<! comerciantes". 

Miguel Angel López explicó 
que todo ese proceso adminis
trativo tarda un tiempo que no 
se puede acortar: "El problema 
es que el proceso de la venta de 
las parcelas siguió. En la prime
ra parte de ese plazo no podía
mos presentar un aval sin haber
nos constituido en sociedad 
mercantil". 

El compromiso que ,tenía 
FECOHE, según Miguel Angel 
López, era que Continente 
revendía la parcela que había 
comprado a FECOHE si resulta
ba adjudicataria de las parcelas 
40 y 41: "Se nos revendían las 
parcelas y en todo caso Conti
nente instalaba, todo lo más un 
supermercado del tipo del 
Champion. Eso al fmal no 
hubiera sido malo comparado 
con un hipermercado como 
Continente". Sin embargo, la 
sorpresa para FECOHE es que 
las parcelas son finalmente 
adjudicadas a la promotora 
inmobiliaria Zabalburu: "Seguí-

mos esperando a ver qué sucede 
para volver a negociar, porque a 
nosotros esas dos parcelas nos 
dan lo mismo. Lo que nos 
importa verdaderamente es que 
no se instale en esa parcela 29 
un hipermercado". 

El proyecto 
de Continente 

El r,residente de FECOHE 
dijo: Las noticias que nos dio 
el alcalde fueron que el tema 
estaba resuelto a favor de Carre
four, a la que pertenece Conti
nente, puesto que habían recon
vertido su proyecto. De una 
gran superficie comercial pasa
ban a una mediana superficie. 
De 17 pasaban a 40 comercios y 
de no tener ocio pasaban a una 
superficie del 20 por ciento de 
ocio. Es decir, de 8.000 metros 
cuadrados de hipermercado, 
pasaban a 3.500 metros cuadra
dos, es decir, un modelo Cham
pion. De todos modos a mí 
aquello me mosqueaba porque 
parecía demasiado fácil, era lo 
que queríamos desde hace más 
de dos año~". 

Miguel Angel López añadió: 
"Nunca hemos querido ir a 
Espartales. Allí hemos presenta
d.o pr~yecto empujados por la 
s1tuac1on. Nosotros no hemos 
querido jugar a promotores. Al 
día siguiente es cuando me ente
ro de que se presenta a pleno del 
ayuntamiento una propuesta 
para pedir al consejero que otor
gue fa segunda licencia, entien
do que a Continente S.A." 

"HIPER" ALCALDE PEINADO 
LOI C041tEICWnq DE EsrA 

"IDPER" ALCA 
LOS COMEllCIANTB OE ESTA CI 

POR MANDAR P'llll fWIO=::: ::::- •t..u OflACfAs• 

• - ... ""ANDs 
---~ JVIVENTJ ·-... ""'-~ ,.__ °"AO!lou IMOURENn 

MANO 0,HAZcAso -~ 
' VUELVE A OR~ LA CANCIÓN 
f Y ""'"º" DEJA EL SlllóN 

Pasquines que han aparecido pegados en las paredes. 

Miguel Ángel López, 
presidente de FECOHE. 

"Van a ir al paro 
unas 1.500 personas" 

La decepción de estos comer
ciantes es que al final el centro 
comercial será el inicial, el de 
los 17 comercios y nada de ocio: 
"Es decir, un hipermercado. 
Todos los especialistas afirman 
que una instalación de este tipo 
se carga el 20 por ciento de fos 
pequeños comercios. Es decir, 
que en Alcalá podrán ser entre 
440 y 450 establecimientos que 
tendrán que cerrar. Eso significa 
unas 700 personas que se van a 
ir al paro. Pero estas grandes 
superficies tienen un radio de 
acción de casi 30 kilómetros,_es 
decir, que en toda la comarca 
pueden verse afectados unos 
1.000 comercios, o lo que es lo 
mismo, que se pueden ir al paro 
unas 1.500 personas. ¿Cuánto 
cuesta estof" 

Miguel Angel López añadió: 
"Si el alcalde cree que FECOHE 
no representa a todos los comer
cios de Alcalá, yo le puedo decir 
que él tampoco representa a 
todos los alcalaínos. Me trae sin 
cuidado saber si reJ?resento a 
400 o a 2.000 comerciantes. Los 
políticos te dicen que nos aso
ciemos; es mentira, lo dicen con 
la boca pequeña. En estos 
momentos no hay más interlo
cución que la de FECOHE; por 
tanto re.Presentamos a todos los 
comerc10s". 

Continente e Hipercor 

El presidente de FECOHE 
aseguró que "no se puede meter 
en el saco a la úmca empresa 
española que hay en el sector, 
H1percor, que da trabajo, 
empleo estable, que no compite 
en los precios sino en la calidad, 
con una financiera francesa que 
persigue el consumo mediante 
el impacto. Eso es una compe
tencia desleal. Además es men
tira que creen 400 empleos, 
como dicen. Yo nunca he visto 
más allá de 40 o 50". 

PUERTA de Madrid 
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HORARIO: 
De Lunes a Domingo: 
de 4,30 h. a 7,30 h. 

Sábados, Domingos y festivos: 
mañanas: de 11,30 h. a 2,00 h. 
tardes: de 4,30 h. a 7,30 h. 

Hercesa 
TeL CHALET PILOTO: 666 54 97 46 

949 2712 26 
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Bienvenido a casa. 
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El Avuntamiento de Alcalá firmó un convenio con la CAM 
por valor de 200 millones de pesetas en abril de 1999 

El PP afirma que el equipo de gobierno PSDE·IU 
ha perdido &D millones de pesetas 
para arreglo v mantenimiento de colegios 
La concejal Elisa de Francisco ha denunciado "la ineficacia del e:z:concejal de Educación Fran
cisco Collado por haber perdido 60 millones de pesetas cedidas por la Comunidad de Madrid a 
través de un convenio de colaboración para mantenimiento y arreglo de colegios públicos en la 
ciudad". La edil ha explicado que en abril de 1999, siendo ella concejal de Educación del consis
torio complutense, firmó un acuerdo con la CAM por el que la consejería de Educación destina
ba 200 millones de pesetas para arreglo de centros educativos alcalaínos. De esos 200 millones 
de pesetas -ha señalado De Francisco- se destinaron 140 millones a obras diversas. Al expirar el 
convenio en diciembre del 99 y por no haberse consumido el dinero, la CAM ofreció una prórro
ga con el fin de que se adjudicasen las obras, actuaciones que según la edil no se han realizado. 

De Francisco ha señalado 
que obras tan necesarias 
como la pista deportiva del 
colegio Daoíz y Velarde, el 
derribo del muro del colegio 
Antonio Machado o el arreglo 
de la cubierta del centro Juan 
de Austria, entre otras, "no se 

han podido realizar a través de 
ese convenio porque el conce
jal de Educación, Collado, 
carece de sentido de la respon
sabilidad y sobre todo 
demuestra una incapacidad 
manifiesta para gestionar el 
dinero público. Ahora -ha 

dicho la concejal- para solu
cionar estos graves problemas 
en los colegios, deberemos 
financiarlo con dinero de las 
arcas municipales y no creo 
que la situación financiera del 
ayuntamiento nos permita 
tirar a saco roto un dinero que 

tos populares han diñgido una cana al alcalde complutense 

El PP Pide al alcalde de Alcalá formar parte 
de la mesa que negocia el convenio colectivo 
El portavoz del grupo de concejales del PP en el ayuntamiento de Alcalá, Bartolomé Gon
zález, ha enviado una misiva al alcalde complutense, Manuel Peinado, en la que solicita la 
presencia del Grupo Popular en la mesa que actualmente está negociando el convenio 
colectivo. La concejal popular Marta Viñuelas ha explicado que "el PP quiere apelar al uso 
del sentido de responsabilidad para encauzar una negociación con un colectivo, a espaldas 
del cual ningún proyecto serlo de reforma del servicio público municipal tendrá éxito". 

Desde las filas populares se 
pretende dar "un toque de 
atención a Peinado" y se le 
recuerda, según ha expresado 
Viñuelas, "que el Partido 
Popular en la anterior legisla
tura mantuvo un constante 
diálogo con todas las fuerzas 
políticas que le llevaron a 
alcanzar acuerdos y ciertas 

reformas". Lo que no entien
den los populares ahora es 
cómo les deja fuera de la nego
ciación de reforma de los ser
vicios y la modernización de la 
organízación administrativa 
municipal "no sólo apelando a 
nuestro ejercicio como labor 
de oposición sino sobre todo 
porque el PP fue la fuerza poli-

tica más votada y es el partido 
mayoritario en la Corpora -
ción". Cuando todavía los 
populares no han tenido res
puesta a la petición solicitada 
al alcalde, Viñuelas vuelve a 
reiterar que "si se produce un 
cambio de actitud en el equipo 
de gobierno y la negociación 
con el personal municipal se 

nos ofrecía la Comunidad de 
Madrid". 

La concejal también ha 
hecho referencia a que los 
continuos cambios que el 
alcalde complutense, Manuel 
Peinado, viene realízando en el 
ejecutivo municipal hacen que 
todos los concejales del equipo 
de gobierno "sean como el 
perro del hortelano y metan el 
hocico en todas las áreas de 
gestión careciendo de unas 
lineas programáticas a 
seguir". "Como sigamos así 
--concluyó la concejal- Peinado 
conseguirá entrar en el libro 
de los records al alcalde que 
más cambios ha hecho en un 
gobierno municipal por tener 
los concejales más ineptos". 

....... ,. 
alcanza con base en dos prin
cipios básicos que no son 
otros que el diálogo y la 
modernización y reforma de 
los servicios, el PP estará 
siempre abierto y a disposi
ción de colaborar en la conse
cución de ese objetivo". 

cmo 
Auól 

Sienta todas las emociones del Audi A4 
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en YOLAUTO, S.A., su concesionario 
oficial Audi en Alcalá de Henares. 

YOLAUTO. SA 
V1a Complutense 98 

Tifs. 91 887 09 74 - 91 887 09 75 

Fax: 91 888 05 05 - Alcalá de Henares 
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Par supuestas amenazas a la presidente de la asociaciín de vecinos de Santa Mónica 

El PP Pide que se abra un expediente 
informativo al asesor del alcalde 
El Partido Popular ha pedido al gobierno municipal que se abra un expediente informativo al asesor 
del alcalde, Agustín Baeza, por las supuestas amenazas que la presidente de la asociación de veci
nos de Santa Mónica dijo haber recibido de él en la sesión plenaria del martes 21 de marzo. Como 
se recordará, en su intervención ante el pleno del ayuntamiento, Mónica Briones denunció haber 
sido amenazada por el mencionado Agustín Baeza, quien según la propia presidenta de la asociación 
de vecinos llegó a expresarle que tuviera cuidado con lo que fuera a decir en su intervención. 

La concejal del PP, Marta 
Viñuelas, manifestó a PUER
TA DE MADRID su preocu
pación al escuchar la inter
vención de Mónica Briones 
en el pleno: "La presidenta 
de esta asociación de vecinos 
manifestó de forma pública 
haber recibido amenazas por 
parte del jefe del gabinete de 
alcaldía, Agustín Baeza. 
Estamos seguros de que, al 
tratarse de una sesión ple
naria, constarán en el acta, 
que es pública, estas pala
bras de Mónica Briones". 

Ésa fue la razón por la que 
el PP. según Marta Viñuelas, 
solicitó a la comisión de per
sonal del miércoles 22 de 
marzo que se esclareciera 
qué ocurrió: "En aquel mo
mento no nos contestaron, 

por lo que hemos vuelto a 
preguntarlo en la comisión 
de personal del miércoles 29. 

Entonces nos han contesta
do que de eso no había nada, 
es decir, que no hubo ame
nazas, que no ocurrió nada". 

Ante la respuesta del go
bierno municipal el PP pidió 
la apertura de un expediente 
informativo que será el que 
esclarezca los hechos: "Cree
mos que seria muy fuerte si 
la persona de confianza del 
alcalde hubiera amenazado 
realmente a un ciudadano 
por el hecho de hacer uso de 
su libertad de expresión y 
reivindicar lo que crean con
veniente". Marta Viñuelas 
aseguró que "nuestro deseo 
es que se clarifiquen los 
hechos. Una vez que sepa
mos qué ocurrió realmente, 
tomaremos las decisiones 
que creamos oportunas". 

El PP asegura que el éxito electoral les hace redoblar los estuerzos 

"Nosotros vamos a llegar adonde no 
llega el gobierno municipal" 
Banolomé González manifestó que todo está paralizado en Alcalá 
El presidente del PP en Alcalá, Bartolomé González, manifestó que el éxito electoral del día 
12 de marzo en la ciudad complutense tiene un carácter histórico por ser la primera vez que 
la suma de los votos en la izquierda no es la opción mayoritaria. Bartolomé González añadió 
que "los alcalaínos confian en el Partido Popular y nos han dado una responsabilidad que asu
mimos. Es algo que agradecemos y nos tomamos como lo que es, un compromiso de trabajo 
frente a la inacción de este gobierno municipal que tenemos en el ayuntamiento". 

Bartolomé González afir
mó que el gobierno munici
pal tiene paralizada la ciu
dad: "Nuestra responsabili
dad es la de intentar que 
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vuelva a ponerse en mar
cha. Es cierto que no esta
mos en el gobierno, que 
estamos en la oposición, 
pero tenemos una respon-

sabilidad muy importante, 
porque somos la fuerza 
política más votada en 
Alcalá y no podemos permi
tir esta situación". 

El presidente del PP y por
tavoz popular en el ayunta
miento alcalaíno aseguró 
que su partido va a llegar 
"donde no llega el gobierno 
municipal. Nuestra inten
ción es presentar en los ple
nos del ayuntamiento pro
puestas que debiera pre
sentar el propio gobierno 
pero que no lo hace". 

Según Bartolomé Gonzá
lez, "los alcalaínos no están 
conformes con el pacto de 
la izquierda en el ayunta
miento. Se ha demostrado 
con claridad en las eleccio
nes del 12 de marzo". 

Alcaldía desconoce 
que los vecinos 
del Campo del íngel 
reclamaran 
su atención 

El gabinete del alcalde 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID el desconoci
miento acerca de que hu
biera alguna petición de 
vecinos del Campo del 
Ángel, concretamente los 
de las calles Santa Bár
bara y aledaños, para 
que el presidente de la 
corporación municipal 
atendiera su problemáti
ca con las obras del lVI
MA. En cualquier caso, el 
gabinete de alcaldía in
sistió en que la quinta 
fase de remodelación de 
las obras del poblado 
Antonio de Nebrija, son 
competencia exclusiva 
del lVIMA, es decir, del 
gobierno de la comuni
dad de Madrid. Desde la 
alcaldía complutense se 
recordó que es el PP 
quien gobierna en la 
región. 

El propio alcalde quitó 
importancia a las quejas 
vecinales manifestando 
que "es normal que siem
pre se reclame a la insti
tución más próxima, en 
este caso a la alcaldía". 
Su gabinete insistió que 
"no ha habido ninguna 
petición de entrevista o 
reunión con vecinos rela
cionada con el Campo del 
Ángel ni con las obras de 
remodelación de esa 
zona". 

El gabinete recordó que 
el alcalde visitará próxi
mamente el distrito VIII 
dentro de la ronda que 
está realizando por todos 
los distritos de Alcalá. 
"Hay que recordar que el 
alcalde empezó estas visi
tas por los distritos por el 
del centro y que el último 
según el orden numérico 
es el distrito VIII. Por eso 
todavia no ha ido a esta 
zona para conocer a fon
do su problemática", ma
nifestó la responsable de 
prensa en el ayuntamien
to, Rosa Maria García. 

SE VENDE por traslado 
CHALET 

INDEPENDIENTE 
350 m2 construidos y 700 m2 
de parcela, piscina 1 OX5 m. 
a 5 minutos de Alcalá 

Telfs.: 91 889 10 63 - 91 889 62 35 
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Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

~.r, 
o o de 

ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 
Dentro del plazo de 26 días naturales a contar desde la publi
cación de este anuncio, y hasta las trece horas del último día, 
pueden presentarse en el O.A.O.E. proposiciones para tomar 
parte en la subasta del arrendamiento del taller del Centro 
Municipal de Artesanía, que se señala a continuación: 

• Taller 5.2 del Módulo 5. Superficie 140 m2. 
Tipo: 504.000 pesetas al año. 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del 
O.A.O.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n en horario 
de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 29 de marzo de 2000 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del O.A.O.E. 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

~.r, 
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ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

Alquiler de naves y locales para 
actividades artesanas y artísticas 

de 25 m2 hasta 830 m2 de superficie, 
desde 300 ptas.Jm2.Jmes 
Totalmente acabados. 

Disponibilidad inmediata 
Con Cafetería-Restaurante, 

Amplio aparcamiento ... 

Ubicación estratégica: 
- Centro Municipal de Artesanía: 

Carretera de Arganda Km. 2,2 Tel. 91 882 94 91 

Información en el propio centro, en horario de: 
9 a 14 h. y de 16 a 18 h. de lunes a viernes 

Las solicitudes realizadas antes del 30 de abril 
tendrán prioridad en la elección de local 
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Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL PARA EL 
DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

EL ORGANISMO AUTÓNOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 
Hasta el próximo día 19 de abril a las 13 horas pueden presentarse en 
el O.AD.E. propuestas para tomar parte en el Concurso abierto que 
se señala a continuación: 

Exp. 26/99: Servicios de Gestión de la Sala de Exposiciones y Punto 
de Venta del Centro de Artesanía de Alcalá de Henares. 
Tipo de licitación: 6.612.000 pesetas/año LV.A. incluido 

(39.738,92 euros). 

El examen del expediente podrá realizarse en las oficinas del 
O.A.O.E., sito en Plaza de los Santos Niños, s/n en horario de 10 a 13. 

Anuncio en B.O.C.M. nº 71 de 24 de marzo de 2000 

El coste del presente anuncio será a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, 29 de marzo de 2000 

Fdo.: Juan Antonio Pérez 
Gerente del O.A.O.E. 

INDUSTRIA INTERNACIONAL 
LÍDER EN SU SECTOR 

precisa incorporar a su sede central 
en Alcalá de Henares: 

AUXILIAR 
ADMINISTRATIVO 

Se requiere: 

• Titulación de Formación Profesional o de Grado 
Medio/Superior en el área administrativa. 

• Nivel alto de Inglés. 
• Experiencia en trabajos administrativos o de 

atención al cliente. 
• Conocimiento de programas informáticos 

a nivel de usuario. 

Se ofrece: 

• Puesto de trabajo estable. 
• Claras posibilidades de promoción. 

Interesados enviar urgentemente 
C. V. a la atención de la 

Srta. Yolanda al n º de fax 91 882 65 52. 
Se garantiza absoluta confidencialidad. 
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La Universidad debe 5.600 millones 
Un claustro en el que la oposición sigue siendo minoría y en el que el rector, Manuel Gala, no quiso más 
sorpresas, por lo que exigió la asistencia de todos sus partidarios, aprobó el presupuesto propuesto por la 
junta de gobierno de la Universidad de Alcalá. Manuel Gala y su equipo rectoral gestionarán a lo largo del 
año 2000 un total de 16.116 millones de pesetas. Sin embargo, lo peor, y es por lo que entre otras cosas jus
tificó la oposición su voto en contra, es la deuda. El vicerrector de Asuntos Económicos afirmó que la deu
da es actualmente de 1.000 millones de pesetas, pero el catedrático José Morilla, de la junta de Personal 
Docente e Investigador, y destacado miembro de la oposición, explicó que el déficit corriente, es decir, la 
deuda actual con los proveedores, y la deuda financiera ascienden a 5.000 millones, que no sólo fueron reco
nocidos por el vicerrector, sino que posteriormente llegó a reconocer una deuda total de 5.600 millones, 
según explicó el propio Morilla, catedrático de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. 

Una de las críticas realizadas al 
proyecto de presupuestos por la 
oposición fue que se destaca un 
aumento del 30 por ciento respec
to al año anterior en todo lo que 
se refiere a protocolo y dietas 
para los servicios centrales, es 
oecir para el rectorado. José 
Morilla explicó: "Los gastos de 
protocolo y dietas de otras unida
oes perifericas, como departa
mentos y demás, están congela
dos. Los gastos por atenciones 
protocolanas del rectorado se 
mcrementan en un 138 por ciento 
al pasar de 4'2 millones a 10 
millones de pesetas". El presu
puesto en general tiene un mcre
mento del 14 por ciento, pero los 
gastos para la docencia sólo se 
mcrementan entre un 6 y un 7 por 
ciento: "~s una cabeza más gorda 
para gestionar unos presupuestos 
que crecen menos" . 

Sobre este desajuste, Enrique 
Téllez, presidente oe la junta oel 
PDI y miembro de la mesa del 
claustro, manifestó: "Se ha des
perdiciado una buena oportuni
oad para proceder a asignar a la 
docencia unos presupuestos más 
eg~ilibradosJ porque n~ h~y ql}e 
ofvidar gue esta es una mstltucion 
académica que se dedica a la 
docencia y a la investigación. Por 
eso pensamos que se trata de unos 
presupuestos poco adecuados a 
las necesidades de esta universi
dad". 

, ...... de deuda 
l lll'Ollldares 

, ..... 11ancos 

Según Téllez, "uno de los prin
cipales problemas de estos presu
puestos es que son oscurantistas, 
puesto que hay numerosos epí
grafes en los que no aparecen 
recogidos los ~as tos concretos". 
Téllez afümó: Nos parece abso
lutamente improcedente someter 
a claustro estos presupuestos sin 
que vengan acompañados de los 
presupuestos específicos de las 
empresas privadas, CRUSA, Fun
dación General de la Universidad 
y OCUSA, que por el hecho de 
recibir recursos económicos de la 
universidad deben estar bajo con
trol presupuestario" . 

Endeudamiento 

El problema, según Morilla, es 
que la capacidad de endeuda
miento que puede tener una uni
versidad es mucho menor que por 
ejemJ>lo la de un ayuntamiento, 
que tiene una serie de ingresos 
que no tiene la institución acadé
mica, como pueden ser los 
impuestos: "La universidad no 
tiene impuestos. Si nosotros qui-

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~ '~!.~!!.~ª 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

tamos los ingresos para inversio
nes, conseguidos para proyectos 
concret~s , com<? pqr ejemplo PCU:ª 
construrr un edificio, lo que reci
be la universidad para gastos 
corrientes cada año de más se 
aproxima al IPC y tal vez a algu
na circunstancia como tener 
mayor número de alumnos y 
tener derecho a una transferencia 
algo mayor. Los ingresos corrien
tes de la universidad han subido 
sólo 1.000 millones de J>esetas 
este año, que vienen de la Comu
nidad de Madrid. Los ingresos 
propios de la universidad no se 
mcrementan este año ni una sola 
peseta más. Por mucho que se 
oiga, los ingresos que tiene la uni
versidad son sencillamente las 
transferencias que vienen de la 
administración, eso al margen de 
las subvenciones para proyectos 
concretos que dependen exclusi
vamente de la gestión". 

Morilla explicó también que 
"de esta manera no parece que el 
flujo de ingresos pueda llegar a 
pagar el endeudamiento, que no 
hace más que crecer y crecer. No 
sabemos exactamente cuál es el 
patrimonio que tiene la universi
oad en propiedades, pero puede 
superar, por las informaciones 
que tenemos, los 40.000 millones 
de pesetas. Si se incrementa el 
endeudamiento año tras año, lle
gará el momento en que la uni-

.TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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Manuel Gala Muñoz, rector 
de la Universidad de Alcalá. 

versidad tenga que deshacerse de 
patrimonio. Supongo que los ban
cos saben que detrás hay unas 
propiedades por valor superior a 
los 40.000 millones de pesetas, 
pero eso sería tremendo". 

Morilla afrrmó: "Por eso en los 
presupuestos no se ha dado la 
cifra real del endeudamiento, por
que siempre se quiere dar la ima
gen de que tiene una situación 
mejor, pero al fmal tuvieron que 
reconocer que la deuda es de 
5.600 millones de pesetas. Eso 
supone falsear los datos en los 
presupuestos, en los que sólo apa
rece una partida relativa a intere
ses" . 

Otra de las críticas realizadas 
por la oposición fue el fracciona
miento de pagos de inversiones, 
de tal manera que no se conoce el 
gasto total de esas inversiones: 
"En los presupuestos aparece una 
partida de 25 millones para la 
compra del colegio de Físicos. 
Eso no es lo que vale el colegio, 
eso debe ser un primer plazo. Lo 
mismo ocurre con el antiguo 
colegio Santo Tomás, que tiene 
un presupuesto de 50 millones de 
pesetas, o el antiguo asilo de 
ancianos del ayuntamiento de 
Madrid, además de la casa del 
Doncel en Sigüen¡;a y el palacio 
de la Princesa de Eboli en Pastra
na, estos últimos con cantidades 
para segundos plazos. Es decir, se 
aprueba el gasto en un presupues
to sin informar de la cantidad 
total, sin que la universidad sepa 
la inversión que se hace". 

Según Enrique Téllez, "la clave 
para entender la aprobación de 
los presupuestos está en la partida 
de 1 O millones de pesetas que 
graciosamente el rector y vice
rrector se comprometieron a asig
nar al colectivo de estudiantes 
para crear un nuevo centro; se tra
ta de un compromiso que no sale 
de los presupuestos y que se 
adquirió con el colectivo docente 
o con el personal de administra
ción y servicios que también 
pedimos ese compromiso como 
lo hicieron los estudiantes". 

Como se recordará, fue en el 
grupo de estudiantes en lo que se 
basó la victoria en la segunda 
vuelta de las elecciones a rector 
de Manuel Gala. 
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Daniel Diges toe la sensación en la obra 
representada por el TELA en la casa de la Juventud 

lro actor formado por Paz Carrero alcanza el estrellato 
El anista protagoniza la serie ·1ada es para siempre' en Antena 3 Televisión 
Lo único que faltó fue la Policía Local intentando poner orden. La directora del Teatro Escuela Libre de 
Alcalá (TELA), Paz Carrero, explicó: "A nadie se le ocurrió llamar a la policía para poner orden, pero la 
verdad es que hubiera hecho falta porque estuvimos en una situación verdaderamente límite". Y todo por
que se despertó una expectación enorme por la presencia en el TELA de un actor que se ha formado en el 
grupo dirigido por Paz Carrero. Daniel Diges se ha convertido en un ídolo para adolescentes desde su papel 
protagonista en la serie de Antena 3 TV ''Nada es para siempre". El actor alcalaíno ha alcanzado el estrella
to, pero no olvida que toda su formación se la debe a Paz Carrero. Y es que ella, que se considera una mujer 
de teatro en toda la extensión del término, no sólo es capaz de llevar a actores y actrices a lo más alto -Yolan
da Arestegui es otro ejemplo claro-, es que además se hace querer, y eso es algo que muy poca gente olvida. 

El TELA fue invitado por la aso
ciación de vecinos El Val, el sábado 
25 de marzo a representar la obra 
'De estudiantes, mozas y mozuelas 
de la villa de Alcalá', una comedia 

VENDO lABORITORIO 
FOTOGllAFICO B/I 

Completo 
Precio a convenir 

Tel.: 91 888 02 36 
10 a 12 y 22 a 00 horas 
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escrita por la propia Paz Carrero y 
que en las representaciones que ha 
tenido hasta el momento ha consti
tuido un gran éxito. La obra se 
representó en la casa de la Juven-

tud. Por el barrio comenzó a correr 
la voz de que con el TELA estaba 
Daniel Diges, el alcalaíno que en la 
serie 'Nada es para siempre' repre
senta el papel de 'Gato', un perso-

MI El 
Vendo extractor acero inoxidable 

Cuatro cuadros perfección y accesorios. Muy poco usado. 
En Alcalá de Henares. Más de 50 kg de planchas de cera. 

Tlf. 91 880 00 37 

Paz Carrero, directora de TELA. 

naje que ha caído bien entre los 
jóvenes. Aquello fue el delirio. 
Jóvenes adolescentes trataban de 
conseguir un autógrafo suyo, de 
hablar con él, de fotografiarse: "El 
aforo era de cien personas y habría 
más de quinientas intentando 
pasar", reconoció Paz Carrero. -

Lo curioso es que Daniel Diges 
ni siquiera tiene un papel protago
nista en la obra de Paz Carrero, es 
más bien un papel secundario. Eso 
sí, cada vez que hablaba en la obra 
era aclamado por las adolescentes 
que se concentraron en el salón de 
actos de la casa de la Juventud. 

Paz Carrero, sin embargo, se lo 
toma con tranquilidad, sin darle 
importancia al hecho de que ni es el 
primer actor que formado en el 
TELA llega al estrellato, ni será el 
último: "Es una casualidad", se 
limitó a decir. Y sin embargo, tanto 
él como Yolanda Arestegui y 
muchos otros que se han formado 
con ella reconocen siempre públi
camente que todo lo que son se le 
deben a Paz Carrero. 

El caso es que la obra, y eso es a 
juicio de la directora lo más impor
tante, fue todo un éxito. Por la pre
sencia del conocido actor, desde 
luego, pero también porque la 
comedia escrita por Paz Carrero, 
tiene gracia y gusta a todos. 

11•11liSlzmllllSIe111 
Totalmente amueblado. 

3 dormitorios, 2 baños, 
cocina con todo tipo de 

electrodomésticos. Suelos de 
parquet. Excelente situación. 

Tel.: 91 888 68 31 
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bito de la 5ª Semana Cubral del Conservatorio de Música de Alcalá 

El director del consenatorio tocó con su grupo, "lplacea" 
La quinta Semana Cultural del Conservatorio de Música de Alcalá comenzó el lunes 27 de marzo y finali
zará el sábado 1 del mes de abril. Es una semana dedicada a los ahp nnos del centro, en la que todos parti
ciparon activamente. Su principal propósito era darse a conocer a todos aquellos que no conocieran la exis
tencia del conservatorio de Alcalá, de ahí que muchos de los actos se celebraran en las instalaciones del mis
mo para que, de algún modo, se acercaran al centro de música. El director del conservatorio, Manuel Ruiz, 
participó directamente en la Semana Cultural, tocando con su grupo, ''!placea", el miércoles 29 de marzo en 
la capilla de San Ildefonso a las 19'30. La capilla estuvo llena de público encantado con la actuación. 

Es el quinto año que se lleva 
realizando la Semana Cultural 
en el Conservatorio de Música 
de Alcalá. La semana comenzó 
el lunes 27 de marzo y finali
zará el sábado día 1 del mes de 
abril. El principal objetivo de 
esta semana era darse a cono
cer a la ciudad de Alcalá, de 
ahí que este año se hiciera un 
mayor esfuerzo para divulgar 
los actos y actividades previs
tas para la semana, como ya 
comentó el director del con
servatorio, Manuel Ruiz: "La 
preparación de la Semana Cul
tural supone un gran esfuerzo 
por parte de todos los miem
bros del centro. Este año espe
ramos que acuda más gente 
que en los anteriores, nos 
hemos movido más en el tema 
de publicidad y difusión de 
todos los actos previstos". 

La Semana Cultural ha sido 
un éxito, el público tenía la 
opción de elegir entre diferen
tes actuaciones celebradas un 
mismo día a una misma hora, 
por lo que las salas no estaban 
repletas al poder moverse y 
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Manuel Ruiz, director del conservatorio, tocó con su grupo. 

disfrutar los asistentes de dife
rentes actos. En las actuacio
nes participaron tanto alumnos 
del centro como artistas ya 
consagrados. El miércoles 29 

de marzo a las cinco de la tar
de, en el salón de actos del 
Conservatorio se celebró el 
concierto de alumnos premia
dos en el pasado curso con 

matrícula de honor. Durante 
toda la semana los alumnos y 
profesores participaron de una 
manera activa en todos los 
actos realizados, "es una 
semana dirigida principalmen
te a los alumnos del conserva
torio, nos parece interesante 
que durante unos días se dedi
quen a otras actividades. Se 
trata de completar la forma
ción de los alumnos y que 
vean a lo que puedan llegar 
como profesionales", comentó 
el director del Conservatorio 
de Música de Alcalá. 

Manuel Ruiz, director del 
conservatorio, participó de una 
manera directa en esta quinta 
Semana Cultural. El miércoles 
29 de marzo en la capilla de 
San lldefonso actuó en el 
segundo horario de la tarde, en 
el que sólo se incluía una 
actuación: J.E.Bouché al 
violoncello y el cuarteto de 
guitarras "!placea". Este cuar
teto lo forman el director del 
conservatorio, Manuel Ruiz, 
junto a Javier Cote -primera 
guitarra-, Ana García -segun
da guitarra- y Verónica Her
nán -tercera guitarra-. "Estu
vimos pensando qué nombre 
podíamos dar al grupo, quería
mos algo que estuviera rela
cionado con la ciudad complu
tense. Mirando libros vimos 
que Alcalá anteriormente se 
llamó !placea; de ahí el nom
bre de nuestro grupo", explicó 
Manuel Ruiz. El salón de la 
capilla de San Ildefonso estu
vo repleto de público. 

PUERTA de Madrid 



la Universidad de Alcalá inViene cerca de mil millones 
de pesetas al año en investigación 

La biomedicina, a la cabeza 
de las investigaciones 
La biomedicina es uno de los campos que h oy en dia más ocupa el esfuerzo investigador en la 
Universidad de Alcalá, según n os informa el vicerrector de Investigación de la universidad alca
laina . La Unión Europea, la Comunidad de Madrid y algunas em presas privadas prestan el apoyo 
económico necesario para que estos programas de investigación vayan saliendo adelante. 

El Doctor Juan Carlos Prieto 
Villapún es el vicerrector de 
Investigación. Lleva diez años 
en el vicerrectorado y se encar
ga de las investigaciones y de 
los programas de doctorado. La 
universidad se apuntó a la línea 
de estudio desde su nacimiento 
en diferentes áreas temáticas 
como son la bioquímica y biolo
gía molecular, medicina, quími
ca orgánica, farmacia y tecnolo
gía farmaceútica, biología celu
lar y genética, fisiología, mate
máticas o microbiología y para
sitología, entre otros. 

Pero es el campo de la biome
dicina el que cuenta con una de 
las financiaciones más impor
tante debido al interés de temas 
de estudio hoy absolutamente 
punteros como son el cáncer y el 
SIDA. 

"El campo de la Biomedicina 
en nuestra universidad represen
ta un área reconocida con una 
contribución apreciable dentro 
de la investigación~', afirma el 
doctor Prieto Villapún. 

¿QUÉ ES 
LA BIOMEDICINA? 

La Biomedicina es la reunión 
de todas las Ciencias que tiene 
como objetivo al ser vivo, el 
estudio y la mejora del hombre. 
En este campo trabajan coordi
nados médicos, biólogos, far
maceúticos, químicos, ingenie
ros agrónomos e incluso veteri
narios. 

Esta rama tiene una perspecti
va sanitaria y también social. 
· España destaca a nivel mun
dial en el área de la Biomedici
na, con reconocidos investiga
dores, y Alcalá también cuenta 
con un equipo muy competente 
en esta materia. Según el vice
rrector: 

"Alcalá destaca con investiga
dores y sobre todo en publica
ciones con muy buenos índices 
de impacto. La literatura cientí
fica es un campo que obtiene 
apreciables recursos, tanto del 
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Juan Carlos Prieto Villapún, vicerrector de investigación. 

entorno empresarial como del 
Plan Nacional de la Unión 
Europea y de la propia Univer
sidad de Alcalá, que invierte en 
investigación al cabo del año 
cerca de mil millones de pese
tas. En el área de Biomedicina 
es en la que más dinero ingresan 
y es también posiblemente la 
que más dinero gasta". 

LA UNIVERSIDAD 
Y LA INVESTIGACIÓN 

El vicerrectorado de Investi
gación es una unidad clásica 
dentro de las universidades 
españolas. En el caso de Alcalá 
la Universidad se creó a finales 
de los setenta pero sus primeros 
diez años fueron duros y difíci
les, no había laboratorios prepa
rados ni medios. 

Desde los primeros ochenta 
empiezan a conformarse grupos 
de investigación cada vez más 

sólidos que van obteniendo fon
dos de investigación del Minis
terio de Educación y Ciencia y 
otras instituciones, y poco a 
poco se fueron creando las labo
res de investigación. En este 
contexto la Biomedicia ha sido 
prioritaria por diversas razones: 

"El área biomédica ha tenido 
una facilidad de financiación 
porque siempre los laboratorios 
farmacéuticos han tenido gran 
interés en ella y además es prio
ritaria por investigaciones sobre 
el cáncer, el sistema nervioso, 
diabetes, o el SIDA", dice el 
doctor Prieto Villapún. 

A finales de los ochenta la 
Universidad de Alcalá se bene
ficia de los fondos de la Unión 
Europea, FEDER, y así se con
solida la investigación en la uni
versidad. Esto ha hecho que 
haya llegado una buena canti
dad de millones, que siguen lle
gando y llegarán hasta los pró
ximos siete años para adquisi-

ción de infraestructura científi
ca. Con esto ha sido posible 
construir centros de apoyo a la 
investigación, que hoy son quin
ce, y que asisten a todos los 
investigadores y les permiten 
hacer lo que desean sin salir del 
ámbito de la universidad. 

A la universidad alcalaína le 
llegan ayudas del Estado Cen
tral, de la Comunidad de 
Madrid, de la Unión Europea, y 
contratos de empresas por una 
prestación de servicios o sim
plemente por financiación de 
proyectos de investigación. 

LA RELACIÓN 
HOSPITAL-UNIVERSIDAD 
ENEL2000 

La investigación Biomédica 
debe ir dirigida a aspectos clíni
cos. Para la Biomedicina el 
2000 va a ser un año novedoso 
porque hay un nuevo proyecto 
que se quiere iniciar este año: 
hay un pre-acuerdo con el lnsa
lud para crear una Fundación 
mixta del Insalud con la Univer
sidad de Alcalá, falta firmar el 
convenio definitivo, para esta
blecer unidades de investiga
ción de los dos organismos. La 
universidad adquiriría infraes
tructura científica para formar 
unos laboratorios que estarían a 
disposición de los investi~do
res, tanto del hospital como de 
la Universidad. 

Falta todavía determinar los 
grupos de trabajo, pero será un 
punto de partida importante 
para consolidar la relación entre 
hospitales y universidad en el 
campo de la investigación Bio
médica. 

En opinión del vicerrector de 
Investigación, si algún día el 
Hospital fuese Fundación no 
afectaría al trabajo de investiga
ción "sería positivo en tanto en 
cuanto se ocuparía específica
mente de unos determinados 
puntos, en un campo determina
do. Esto siempre es bueno, eso 
sí, si está en conocimiento de 
sus socios, que en este caso serí
an hospitales y universidad. En 
un mecanismo perfectamente 
engrasado claro que sería positi
vo para un investigador". 

TREINTA MILLONES 
DE PESETAS PARA 
UNA INVESTIGACIÓN 

En el campo de la Biomedici
na la Universidad de Alcalá tie
ne varios grupos destacados. Se 
da el caso de que la Dirección 
General de Investigación de 
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Madrid ha realizado una convo
catoria de selección de grupos 
estratégicos de investigación en 
cada una de las universidades de 
Madrid en el campo de la bio
medicina y la biotecnología. 

Se ha podido proponer un 
máximo de tres grupos del que 
se elegirá uno que se financiará 
fuertemente. La Comunidad de 
Madrid apoyará económica
mente la línea de investigación 
durante cuatro años con treinta 
millones de pesetas por año y 
habrá trece millones de pesetas 
adicionales, también por año, 
que la mitad la aporta el propio 
grupo investigador y la otra 
mitad la Universidad. 

Las tres propuestas seleccio
nadas han sido el grupo in'.'.esti
gador del doctor Melchor Alva
rez de Mon, que trabajan sobre 
aspectos inmunológicos del 
cáncer. La se_gunda propuesta es 
del doctor Alvarez Builla con 
investigadores de química orgá
nica, de farmacología, de fisio
logía y también del Hospital 
Príncipe de Asturias, con estu
dios sobre la nefrología. Y el 
tercero es el grupo coordinado 
por el doctor Fernando Cervero 
especialista puntero en neuoro
biología del dolor. 

Ahora tienen que esperar para 
saber qué grupo obtendrá el 
apoyo económico para su inves
tigación. 

EL MAYOR RETO: 
CONSEGUIR LA CLAVE 
PARA ACABAR CON 
EL CÁNCER Y EL SIDA 

El doctor Prieto VLllapún afir
ma que la mayor satisfacción a 
nivel mundial es conseguir 
avances definitivos en la lucha 
contra el Cáncer, y contra el 
SIDA. Respecto a los logros y 
retos de la Universidad de Alca
lá desea: "Que nuestros investi
gadores consigan hitos, publica
ciones punteras en las que los 
investigadores publiquen con 
éxito, algo que ya consiguen". 

PUERTA de Madrid 

El lema de la campaña oraaniZada por la conceialía de Ciudad Sostenible 
es "En tus manes está la semilla de la vida" 

La 1 Campaña de Ref1restación se realizó 
en el Parque Natural de Les Cerras 
La concejalía de Ciudad Sostenible del ayuntamiento de Alcalá de Henares. dirigida 
por el edil Fernando Marin. organizó el pasado domingo 26 de marzo la 1 Campaña 
de Reforestación. que tuvo lugar en el Parque Natural de Los Cerros. uno de los pul
mones verdes de la ciudad complutense que se encuentra s ituado en la carretera de 
Pastrana. La intención de esta concejalía es seguir realizando campañas de este tipo 
no sólo en el Parque Natural. sino también en otras zonas complutenses. 

Esta 1 Campaña es una 
primera actuación en el 
medio natural. La intención 
de esta iniciativa es la de 
recuperar una zona bastan
te deteriorada del Parque 
d e Los Cerros, en la que 
anteriormente se encontra
ba situado un vertedero . 
"Se p retend e recup erar con 
plantación de albardin, que 
es una planta típica de la 
zona y que forma parte de 
las p rimeras etapas de 
recuperación del bosque 
autóctono", declaró Marin. 

Para tal efecto se acotó 
una parcela del parque en 
el que inicialmente se tenía 
previsto plantar unas 600 
unidades de este tipo de 
planta, pero que finalmente 
se amplió hasta el millar 
ante la afluencia de gente. 

Se contó con la colabora
ción de ciudadanos com
plutenses, miembros de las 
asociaciones Madre Tierra y 
Alba, del personal de la 
Casa de Oficios Ambienta
les de Alcalá y de los jóve
nes que en ella se están for
mando, casa de la cual el 
concejal de Ciudad Sosteni
ble cree que todos los ciu
dadanos de Alcalá "nos 
deberiamos sentir bastante 
orgullosos, porque creo que 
el personal, los monitores, 
la dirección de la Casa de 

Oficios, está realizando una 
muy buena labor y los cha
vales se están formando y 
tienen un interés inusual 
para adquirir cada vez una 
mayor formación y poder en 
el futuro dedicarse profe
sionalmente a estos temas". 

Desde esta concejalía se 
quiere realizar este tipo de 
reforestaciones periódica -
mente, claro está, en las 
épocas del año que sea 
posible repoblar y con las 
especies que lo permitan. 
"Se pretende hacerlo de 
una manera sostenible. 
Hoy por ejemplo no pode
mos plantearnos realizar 
una plantación de árboles o 
de plantones de árboles, 
porque luego no es sosteni
ble mantener esos árboles, 
hay que regarlos perma
nentemente para que pue
dan tirar hacia arriba. 
Entonces lo que haremos 
en función de la época del 
año, es plantear diferentes 
campañas de reforestación 
en función del tipo de plan
ta que se pueda plantar en 
cada momento y que no 
suponga luego un esfuerzo 
considerable el poder man
tenerlas. No tiene sentido 
desde mi punto de vista 
realizar campañas de 
población o reforestación si 
luego la viabilidad de esos 

plantones no es elevada, y 
en el caso de estas plantas 
la viabilidad es bastante 
elevada según los datos que 
tenemos y las experiencias 
del personal de la Casa de 
Oficios" , manifestó Marin. 

La intención no es tan 
sólo que estas actuaciones 
se realicen en torno al Par
que Natural de Los Cerros, 
sino también que se hagan 
en la ribera del Henares, en 
la ribera del Torote e inclu
so en las márgenes del rio 
Camarmilla. 

"Ésta es una primera 
actuación para comenzar, 
pero bueno, en el futuro 
tendremos más. Ya estamos 
planificando futuras actua -
ciones", concluyó el edil 
complutense. 

Fernando Marin estuvo 
acompañado durante la 
reforestación por el alcalde 
de Alcalá Manuel Peinado, 
el primer teniente de alcal
de Luis Suárez Machota, la 
concejal de Juventud Bea
triz de Miguel, y el concejal 
de Turismo Francisco 
Calles. 

Marin señaló: "Se echó de 
menos la presencia de con
cejales del Partido Popular 
que podrian haber colabo
rado con nosotros en este 
acto medioambiental". 
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El dinero recaudado en el VIII Congreso de Parapsicología 
ira desunado a la Unidad del Dolor situada en Madrid 

"los espírhus pueden comunicarse 
con las personas después de la muerte" 
Los amantes de las ciencias de filosofia y las terapias alternativas pudieron disfrutar 
el pasado fin de semana con el vm Congreso de Parapsicología y Ciencias Alternati
vas, celebrado en el Auditorio Municipal de Alcalá de Henares. El fin de este congre
so era dar a conocer, a todo aquel que quisiese, diferentes terapias que, según Maria 
Blázquez, organizadora del congreso junto a Paco Aguilar, "están al alcance de todos". 
El dinero recaudado con la venta de entradas será destinado a la Unidad del Dolor. 

Doce ponentes fueron los 
encargados de dirigir este con
greso, cuya primera edición data 
del año 1987. En la tarde del 
sábado participaron la profesora 
de tarot y numerología Mª Luisa 
Romero con "Números que 
orientan nuestra vida", junto a 
Mayte Román, profesora de psi
cología de la Universidad Com
plutense de Madrid, que intervi
no con la ponencia "El camino 
iniciático: La búsqueda", y Paco 
Aguilar, terapeuta y tarotista, que 
expuso "El color y las emocio
nes". Completaron las ponencias 
de la tarde, el profesor de psico
logía de la Universidad Complu
tense de Madrid Iván Mayor con 
"¿Por qué siempre nos enamo
ramos de quien no debemos?" y 
Maruja Zorrilla, especialista en 
quiromancia, tarot y videncia, 
con "Magia Blanca". 

En la mañana del domingo 
intervinieron Pablo Bahillo, 
medico especialista en hipnosis, 
con su ponencia "Hipnosis y sus 
aplicaciones"; Mª Cruz Navarro 
con la ponencia "Energía" y 
María Blázquez, naturópata, 
reflexóloga, maestra de reild, 
tarot y ceromancia, con su expo
sición "Masaje Metamórfico, 
estímulo de la fuerza vital sana
dora". 

Ángela Ghislery, médium, y María Helena Ceballos, quiróloga. 

presentadora en diferentes 
medios de comunicación, Con
chita Hurtado, con "Videncia en 
directo". 

es el ser humano, es decir, el 
movimiento, la acción y el pen
sar, y el binomio cuerpo-mente, 
todo va unido. El cuerpo no va 
por un lado, la mente no va por 
otro, sino que somos todo uno, y 
creemos que todo lo que pensa
mos se nos transmite al cuerpo 
físico, se nos manifiesta en una 
enfermedad. Entonces a través 
de los pies cogemos lo que es 
todo el cuerpo. Todo el ser huma
no está en ese territorio tan 
pequeñito. Entonces ahí pode
mos tratar las emociones y el 
aspecto físico" . 

Según esta naturópata, "des-

María Blázquez organizó el 
evento junto a Paco Aguilar. 

bloqueamos cualquier tipo de 
negación o negatividad o de 
enfermedad que haya en ese 
cuerpo. Se libera la energía sana
dora del individuo y se va produ
ciendo la curación. Unas perso
nas tardan más y otras tardan 
menos. Depende solamente del 
propio individuo, es decir, nin- . 
gún terapeuta te va a curar de 
nada como tú no, quieras". 

La médium Angela Ghislery 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "los espíritus pue
den comunicarse con las perso
nas después de la muerte cuando 
abandonamos el cuerpo y vamos 
a otros planos distintos y segui
mos en contacto con la tierra. Yo 
me comunico con ellos a través 
de la escritura automática, ellos 
me hablan telepáticamente y yo 
voy transcribiendo lo que me 
dicen. A mi consulta vienen 
muchas personas que han perdi
do a alguien de su familia y- que 
quieren comunicarse con ellos, y 
entonces yo hago de canal para 
que ese espíritu pueda mandar un 
mensaje a la persona con la que 
quiere comunicarse". 

Angela lleva muchos años 
como médium y sus comunica
ciones con los espíritus nunca 
fallan: "Siempre lo consigo por
que ya son veintitantos años de 
médium y tengo la mediumnidad 
muy trabajada. Entonces es fácil 
conseguirlo" . 

Esta médium ha escrito un 
libro donde están los mensajes de 

El VID congreso se dio por 
concluido el domingo por la tar
de con las , ponencias de la 
médium Angela Ghislery, 
"Comunicación con nuestros 
seres queridos a través de la 
mediumnidad"; Javier Cerro, 
chamán antropólogo, con "La 
transformación interior y el 
camino del corazón"; Mª Helena 
Ceballos, profesora de quirología 
y consultas de tarot con la expo
sición "¿Se puede predecir por 
nuestras manos?", y la miembro 
colaboradora de la Sociedad 
Española de Parapsicología y 

En el congreso se reunieron 
especialistas en ciencias de filo
sofía y terapias alternativas, que 
intentaron hacer llegar al público 
asistente que esta serie de tera
pias están al alcance de todos, 
que "todos podemos aprender 
cualquiera de las exposiciones 
que aquí se hacen", según expli
có María Blázquez, organizadora 
del evento. "Todos podemos 
aprender el lenguaje de las velas, 
de la sanación, imponer manos, 
son todo técnicas, la naturopatía, 
la reflexoterapia, la numerología, 
la lectura de las manos, que todo 
son medios que podemos com
plementar junto con la medicina 
tradicional, es decir, nada es 
excluyente de nada. Creemos 
que cualquier persona es muy 
libre de ir a un sitio u otro, de 
consultar y de mirar por su pro
pia salud, pero sin menospreciar 
ninguna terapia. Yo personal
mente creo que todas son igual 
de importantes e igual de necesa
rias. Siempre junto con la medi
cina tradicional". 

CHUS 
TAi CHI 

Martes y J ueves 
de 7 a 8 ' 15 de la tarde 
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En su ponencia, Blázquez 
expuso el masaje metamórfico. 
"Es un masaje que se da en pies, 
manos y cabeza, porque estas 
tres zonas son las que recogen 
todos los órganos y todo lo que 
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las personas que acuden a su 
consulta. "Es un libro que ha 
tenido mucho éxito y pienso que 
todo el mundo lo debería tener 
porque es una ayuda a esas per
sonas que caen en una gran 
depresión cuando han perdido 
algo y tienen que salir de ella". 

Los mensajes que los espíritus 
envían son siempre mensajes lle
nos de amor. "Ellos hablan de 
otro mundo, ellos han nacido en 
otro mundo después de abando
nar la tierra y allí se mueven con 
otro cuerpo que es el cuerpo de 
energía. Hablan de inmensidad 
de cosas, podría estar hablando 
todo el día. Todos están de acuer
do en una sola cosa, en la paz que 
tienen, en el amor, en que allí 
todo es la verdad, que aquí está 
todo lleno de mentiras, que el 
cuerpo sufre muchísimo y que 
cuando uno desencarna, deja el 
cuerpo en la tierra, empieza a 
tener paz, tranquilidad y es 
empezar a vivir de verdad y de 
nuevo. Es el mundo perfecto 
según los espíritus. Ellos van 
evolucionando a través de otros 
mundos y de otros planos. Tam-

. bién tienen que hacer trabajos 
allí, trabajos en la tierra con 
nosotros para irnos ayudando, 
que ésos son los guías, que tene
mos muchos en la tierra y que 
gracias a ellos podemos conse
guir muchas cosas". 

La profesora de quirología Mª 
Helena Ceballos también explicó 
a este semanario en qué se basa 
su técnica. "Es el estudio de las 
líneas de las manos. Es muy inte
resante porque por las líneas de 
las manos vemos todo lo que 
pasa, se puede analizar la perso
na hasta el fondo del ser, se pue
de ver pasado, presente, futuro, 
prevenir enfermedades, hablar de 
negocios, de amores y de muchas 
cosas, o sea, es para ayudar. Es 
una orientación al ser humano". 

Helena lleva catorce años 
como quiróloga y siempre consi
gue descifrar lo que las líneas de 
las manos nos revelan. "Con 
algunas personas conecto mejor 
que con otras, pero, vamos, todo 
el mundo sale contento, porque 
siempre ayudamos. Además 
siempre vemos mucho el pasado 
para que la gente se de cuenta de 
que lo que estamos diciendo no 
lo conocemos más que ellos y 
pueden corroborar que está bien. 
Entonces si tu aciertas en el pasa
do es muy normal que aciertes en 
el futuro". Para esta quiróloga, 
"leer las manos es un arte. Pue
des enseñar las manos, porque yo 
doy clases además y enseño a 
veinte alumnos, y de los veinte a 
lo mejor salen dos leyendo las 
manos" . 

PUERTA de Madrid 

"Hay muchos quirólogos que 
han investigado mucho y cada 
vez se va haciendo más, pero una 
lectura profunda hay muy poca 

gente que la haga bien. Es anali
zar la personalidad, ver a los 
padres, a los hermanos, al mari
do, ver cosas de futuro, los via-

-somos como 
Wllliculos 

11111'1...-IPdllr ....... 
jes, la salud, sobre todo prevenir 
las enfermedades, porque noso
tros nunca decirnos que hay una 
enfermedad, sino que decirnos 
vete al médico porque el riñón, el 
hígado o lo que sea está mal. Se 
previene, pero nunca se asusta a 
la gente, siempre se manda al 
médico, que es el que tiene la 
última palabra", aseguró Helena 
Ceballos, a quien lo que más le 
gusta es "poder ayudar a los 
demás porque te haces una psicó
loga al final. Somos algo así 
como vehículos para poder ayu
dar a la gente" . 

Bodas 
Co1~~uniones 

convenciones __ _ 

Nue\las 
sta1ac1ones 

in en 
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El apagón produjo pérdidas millonañas entre los hosteleros 

la Policía local 
se tuvo que alumbrar con velas 
Una rama de árbol cayó sobre el tendido eléctrico de alta tensión poco antes de la medianoche del sá
bado 25 de marzo, y produjo una avería de tal calibre que llevó a media ciudad a principios de siglo. 
Los vecinos permanecieron en sus domicilios durante más de una hora y media sin luz, lo que pro
vocó la indignación de muchos de ellos contra la compañía eléctrica Unión Fenosa. Toda la zona de 
bares de copas quedó sin suministro eléctrico, lo que ha provocado reclamaciones de los propietarios 
de establecimientos contra la compañía por las pérdidas millonarias sufridas. La situación llegó al ex
tremo de que el cuartel de la Policía Local se quedó sin luz y los policías tuvieron que trabajar con 
velas: "Aquí no hay luces de emergencia, ni ningún generador, por lo que al cortarse el suministro 
eléctrico te quedas sin operatividad en cuanto a comunicaciones, informática, etc". 

Fueron casi dos horas caóticas fuentes policiales criticaron la 
en las que cientos de personas excesiva tardanza en solucionar 
criticaron a Unión Fenosa por la el problema. 
precariedad del servicio. Es el 
caso de Javier Costoya, vecino Todo el mundo 
de la calle Damas, quien llamó a a oscuras 
la redacción de PUERTA DE 
MADRID indignado por el pro
longado corte de luz y por los re
cibos que la compañía le ha pa
sado al cobro recientemente. 
También recibimos llamadas de 
vecinos de la calle Siete Esqui
nas. 

El origen de la avería fue una 
rama de árbol que cayó encima 
del tendido eléctrico en la ronda 
del Henares, al principio del pa
seo fluvial. La rama cayó sobre 
los cables de alta tensión produ
ciéndose chispas. Fue en esos 
momentos cuando toda Nueva 
Alcalá se quedó sin luz, lo mis
mo que el barrio Venecia y el 
casco histórico desde la calle Es
critorios hacia el sur, es decir, 
casi una quinta parte de Alcalá se 
quedó totalmente a oscuras, en 
las viviendas y en las calles. En 
la calle Puente Rialto una perso
na quedó atrapada dentro de un 
ascensor. 

La Policía Local avisó a los 
bomberos para que retiraran la 

Ismael Lara, vicepresidente 
de la Asociación de Hosteleros 

de Alcalá (foto de archivo). 

rama del tendido eléctrico. Y así 
lo hicieron, pero no pudieron so
lucionar el otro problema, el de 
la falta de suministro eléctrico a 
toda esta zona del sur de la ciu
dad complutense. Eso correspon
dió al servicio de averías de 
Unión Fenosa, y en ese sentido 

Y es que entre los afectados es
taba la propia Policía Local. Los 
agentes policiales se vieron obli
gados a utilizar velas en el cuar
tel, pero más que a Unión Feno
sa, los representantes sindicales 
de la Policía Local dirigieron sus 
críticas al ayuntamiento por la 
precariedad de medios existentes 
en el cuartel policial, donde ni si
quiera hay luces de emergencia. 
Total, que a las puertas del siglo 
XXI los agentes policiales tuvie
ron que emplearse como si estu
vieran a principios del siglo XX: 
"Y menos mal que teníamos un 
par de velas", dijo un policía que 
añadió que "si no hubiera sido 
así habríamos estado completa
mente a oscuras". 

Peor lo llevaron los hosteleros 
de la zona de bares de copas. To
dos se quedaron sin luz en lo que 
ellos consideran hora punta para 
sus negocios. Y claro, la situa
ción para ellos fue extremada
mente grave, no sólo por los 
clientes que perdieron durante el 

alt1ca11 a 
la COlnlllllla 

URIOll FEllOSA 

apagón, sino porque cuando se 
restableció el suministro "luego 
no hubo manera de hacer volver 
a la clientela. Ya se habían ido a 
otros lugares", se quejó Ismael 
Lara, vicepresidente de la Aso
ciación de Hosteleros de Alcalá 
(AHOSAL), quien confirmó el 
malestar entre los asociados por 
las pérdidas que tuvieron esa no
che y que se podrían calificar de 
millonarias: "Todos los propieta
rios de bares de copas van a pre
sentar reclamaciones a Unión Fe
nosa por las pérdidas ocasiona
das", explicó Ismael Lara que 
añadió que "hasta el momento 
iban siete reclamaciones de otros 
tantos establecimientos". 

El caos en el cuartel 
de la Policía Local 
El delegado sindical de Comi

siones Obreras en la Policía Lo
cal, Enrique Jiménez, manifestó 
que "lo de no tener luz y tener 
que iluminamos con velas es una 
situación límite. En los últimos 
meses vamos retrocediendo.-Esto 
es vergonzoso". 

Más que en Unión Fenosa, En
rique Jiménez centró sus críticas 
en el ayuntamiento: "La realidad 
es que en nuestras dependencias 
no tenemos luces de emergen
cias, ni siquiera un generador. 
Nada de nada. Por eso tuvimos 

• Consumibles de 
Impresoras, Fax, etc. 

• Servicio técnico 

[ Trala•iento Corporal Cro•oenergético ] 
• Entrega a domicilio 

Tlf. 91 889 10 82 
Carmen Descalzo, 12 

Alcalá de Henares 
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-5ervicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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Tratamiento absolutamente personalizado que 
rescata las técnicas milenarias de la 

medicina china sobre la circulación energética del 
cuerpo Y. las aplica al campo de la estética 

mediante la utilización de elementos nalurales 
de origen mineral y vegetal. 

El resultado es una meiora física, psíquica 
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Un par de velas ayudaron a la policía local a realizar su trabajo. 

que trabajar con velas. Del telé
fono sólo nos funcionaba una li
nea y tuvimos que comunicamos 
exclusivamente con las emisoras 
portátiles porque la emisora cen
tral no nos funcionaba ya que 
tampoco funcionaba el repetidor. 
Así estuvimos trabajando duran
te una hora y media". 

Enrique Jiménez aseguró que 
"el problema es que esto parece 
que tiene muy mala solución por
que no vemos que este equipo de 
gobierno tampoco tenga ningún 
interés en llevar a cabo una re
forma o realizar un cuartel nuevo 
como prometieron en su día los 
tres candidatos. Con los presu
puestos que hay este año vemos 
que es imposible. Sí vemos que 
quieren hacer un ayuntamiento 
nuevo de 2.300 millones de pese
tas y otras cosas, pero nada en el 
cuartel de la Policía Local, que 
seguimos siendo lo último de 
este ayuntamiento". 

Las deficiencias en las depen
dencias policiales son muy gran
des: "Necesitaríamos coches 
nuevos pero con cuatro millones 
y medio de pesetas que nos dejan 
para la Policía Local creo que no 
se puede comprar ningún coche. 
Alguno de los coches que está en 
la calle ya pasa de los diez y de 
los once años. En cuanto a las 
emisoras estamos también en 
precario". 

Un cuartel sin luz 
y sin puerta 

Total, que el cuartel de la Poli
cía Local estuvo el sábado duran
te casi dos horas sin luz y sin 
puerta. Porque el problema de la 
puerta es histórico: "Llevamos 
tres meses ya sin puerta, desde 
que se rompió. Sobre todo en los 
tumos de noche tenemos un pro
blema de ~eguridad grave. Inclu
so ya ha habido algún compañe
ro que ha tenido una situación 
muy delicada, sufriendo incluso 
una agresión. En el cuartel esta
mos normalmente dos policías 
por la noche. Uno en la sala del 
112 atendiendo llamadas y erni-

PUERTA de Madrid 

soras, y el otro en oficinas para 
hacerse cargo del cobro de grúa y 
atención al ciudadano. Si están 
los dos realizando su cometido y 
está la puerta abierta, puede en
trar cualquiera y llevarse el co
che retirado por la grúa sin pagar, 
que es lo que ya ha ocurrido". 

El cuartel es también un sitio 
peligroso: "Los hangares están 
que se caen. Se ha caído el techo 
de donde se guardan las motos y 
ya le hemos dicho al jefe que nos 
dé unos cascos de los de la cons
trucción para protegemos", afir
mó Enrique Jiménez, que añadió 
que "el ayuntamiento habla mu
cho de la reforma de los servicios 
pero eso no es solamente decirle 
a los trabajadores que trabajen, 
como el gobierno piensa. La re
forma de los servicios pasa por
que los medios con los que con
tamos sean los adecuados". 

Enrique Jiménez añadió que 
"llevamos tres o cuatro años pi
diendo que se ponga aire acondi
cionado en las oficinas del cuar
tel, por los funcionarios que ahí 
están pero también para el públi
co que tiene que hacer gestiones. 
En la unidad de atestados se lle
gó a desmayar en pleno verano 
una señora por el calor que ha
cía". 

La grúa también se encuentra 
en una situación precaria: "El 
ayuntamiento le ha retirado la 
concesión a la empresa que la te
nía hasta ahora. Pues bien, en es
tos momentos estamos en una si
tuación muy anormal porque esta 
empresa se ha comprometido a 
continuar durante algún tiempo 
pero claro, el servicio se está re
sintiendo teniendo en cuenta que 
este señor sabe que se va a que
dar sin el servicio. El otro día tu
vimos cortada la calle Núñez de 
Guzmán durante casi una hora 
porque no aparecía la grúa para 
llevarse un coche mal estaciona
do que no permitía el paso de un 
autobús. Durante casi una hora 
estuvieron allí esperando los pa
sajeros y el conductor, que salió 
una hora tarde por culpa de la 
grúa". 

Íá ~ostería 'bel ~stul:Jíante PA~ 

MENO ESPECIAl DEGUSTACIÓN FIN DE SEMANA 

COPA DE MORIIES CON DOS APERmVOS 

ENSAWJA DE PIMIENTOS CON BOQUERONES MARINADOS 

••• 
CREMA DE PATATAS CON AIMENDRAS 

••• 
FilEfES DE ROSADA REUENOS DE VERDURAS Y MARISCO 

CON SALSA DE SETAS Y GAMBAS 

••• 
JAMONCITOS DE POILO EN PEPITORIA CON TOR1ITAS DE MAIZ 

••• 
CREMA DE ARROZ CON LECHE CON HELADO DE CANELA ... 

MEDIA JARRA DE VINO DE COLMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, '3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

,a Cámara Oflclal de Comercio 
~e Industria de Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ 

IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES 
• Del 24 de Abril al 2 de Junio 
•De 19 a 22 horas 

TRANSPORTE Y l061STICA INTERNACIONAL 
• Del 8 al 29 de Mayo 
•De 19 a 22 horas 

• INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

......,,., .. ---DlllC--.ClllcW .. ._. -·-
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
TH.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail : gte2@camaramadrid.es 
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UUHzaron una turaoneta robada a una empresa autores de los atracos de Alcalá. 

Atracaron a una pareja de novios, 
seguidamente en un club v robaron 
el bolso de un tirón a una mujer 

Los agentes encargados de la 
investigación identificaron a 
uno de los presuntos autores, 
precisamente el que dijo llevar 
el arma, como Salvador M.G., 
con un amplio historial delicti
vo, pues ha estado detenído en 
nueve ocasiones. Los agentes 
procedieron a su arresto el 
lunes 20 de marzo. Venticuatro 
horas después practicaron la 
detención de otros dos implica
dos, Teodoro N.D., con ocho 
antecedentes por delitos simila
res y lesiones, y Antonío H.J., 
sin historial delictivo. La policía 
prosigue las gestiones para 
identificar al cuarto individuo. 

El pasado 18 de marzo y en el 
intervalo de hora y media, tení
an lugar dos robos con intimi
dación en Alcalá de Henares. De 
uno de los delitos fue víctima 
una pareja de novios y ocurrió 
en la calle Río Cañamares. Los 
delincuentes les arrebataron 
7 .000 pesetas y un teléfono 
móvil. El otro robo tenía lugar a 
continuación en el club Géne
sis, situado en Vía Compluten
se, de donde se llevaron 25.000 
pesetas y una botella de licor. 

En ambos casos intervinieron 
cuatro individuos. Uno dijo lle
var una pistola que no llegó a 
exhibir. Actuaron con desmedi
da violencia, hasta el punto de 
agredir a dos de los atracados 
sin motivo alguno y cuando ya 

se habían apoderado del dinero. 
Los denunciantes víctimas de 
ambos robos aportaron datos de 
los atracadores, así como 
referencia de una furgoneta uti
lizada por los delincuentes, de 
la que aportaron datos aunque 
incompletos de la matrícula. El 
lunes siguiente, día 20 de mar
zo, la policía comprobó los ver
daderos datos de la furgoneta 
con motivo de la denuncia por 
sustracción que formuló el 
representante de la empresa 
propietaria. No la habían echa
do en falta hasta entonces. 

El mismo vehículo era busca
do en Madrid a causa de un 
robo por el procedimiento del 
tirón perpetrado el sábado 18 de 
marzo en el paseo de la Caste-

11¡dent [ClNCA DCNTAl[ 
Centro de lmplantología 

y Estética Denta l 

p,[ <Doctor .Jlnárés 'f)ázquez .Jlragoneses y un 
equipo áe profesionafes para caáa especia[iáaá 

a( servicio áe su sa[uá 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• llS TECllCIS MIS lllllZUIS 
•DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GUOITOS 
• FlllllCllCIOI PERSOllll.IZIDI 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 
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llana. Robaron el bolso con tar
jetas y dinero a una mujer. Los 
autores también eran cuatro y 
las características fisicas coinci
dían plenamente con las de los 

Tres vecinos de Alcalá, detenidos 
en Guadalaiara acusados de robo 

Agentes de la comisaria de 
policía de Guadalajara detuvie
ron el día 14 de marzo a tres 
jóvenes vecinos de Alcalá de 
Henares acusados de robo en un 
establecimiento de informática 
denominado Alsitel, situado en 
la calle Padre Félix Flores, 
número 7, de Guadalajara. 

El hecho ocurrió sobre las 
17,30 horas de dícho día 14 de 
marzo. Tras solicitar uno de 
ellos información acerca de una 
impresora que se hallaba 
expuesta en el escaparate, los 
otros dos aprovecharon el 
momento en el que con éste 
salió a la calle un empleado para 
abrir la registradora y sustraer 
el dinero que había en su inte
rior. Al percatarse de ello una 
empleada que se encontraba en 
la trastienda, llamó a la comisa
ria, personándose la dotación 
policial, la cual procedió a los 
pocos minutos a la detención de 
Juan José G.R. , de 18 años; 
José Antonío C.B. , de 22; y de 
José Raúl R.A , de 15, los tres 
vecinos de Alcalá, así como de 
un cuarto acompañante de 
éstos, que responde a la identi
dad de David Gabriel G.B. de 21 
años, el cual se hallaba en el 
interior de un vehículo que los 
esperaba en las inmediaciones. 
La policía actuante realizó un 

registro en el interior del vehícu
lo encontrando en el mismo 
media tableta de hachís, con un 
peso de 120 gramos, lo cual 
supuso su detención por un 
supuesto delito contra la salud 
pública. 

A G ENTE OFIC IAL 
Plam de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 
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Joyena - Relojería 
Pl31.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 
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el Ramón y Cajal, 5 
Ounto al mercado). 
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LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 

PUERTA de Madrid 



á. 
la 
a 
s. 
rr 
r., 
i
:n 
~s 

el 
:o 
la 
l

LO 

l-

ia 
·a 

• a 
1 
1-

.0 

n 
li 
n 
d 

1 

sucesos 

la policía logró la detención del individuo Habían robado el vehículo amenazando 
Un hOlbre de raza gitana atracó ªsu propieaar1a con una navaia 

1 , d 1 1 · Robaron un coche con !.!! !!. !~ añ~!!!d~y ~ !ce~!1!!! inti1idación v volcaron en la N·ll na, fue detenido en una operación en la que intervinieron 
Policía Local y Policía Nacional como presunto autor de un 
robo con intimidación a un hombre de nacionalidad polaca, 
Wieslaw P, también de 44 años. Antonio fue atrapado en un 
bar de la calle Dulcinea al haber recibido los agentes policia
les información de la víctima y de testigos presenciales 
sobre sus características y paradero. De carácter muy vio
lento, el mencionado Antonio la emprendió a golpes con los 
agentes policiales y con el coche en el que fue trasladado a 
comisaria de Policía, rompiendo el cristal de la ventanilla. 

Los hechos ocurrieron el 25 
de marzo en la calle Caballería 
Española. El hombre de 
nacionalidad polaca caminaba 
por esa calle a la altura de la 
calle Manuel Azaña cuando se 
le acercó Antonio V.M.. quien 
la emprendió a golpes con la 
única intención de robarle la 
cartera y el pasaporte. 

La víctima sufrió golpes en la 
cabeza que lo dejaron aturdido 
hasta el punto de que hubo de 
ser trasladado al hospital 

Príncipe de Asturias ya que 
incluso sangraba por el oído, 
según informó Policía Local. 

Una vez que fue examinado 
en el centro hospitalario se 
pudo comprobar que sus heri
das no eran graves. Los agen
tes policiales no obstante pro
cedieron a la detención del 
presunto agresor, que se 
encontraba en un bar de la 
calle Dulcinea. Antonio V.M .. 
tiene varios antecedentes poli
ciales. 

CONCURSO HIPICO 
TERRITORIAL DE SALTO 
Escuela de Equitación "Las Cadenas" 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

1 y 2 de Abril del 2000 
A partir de las 1 O de la mañana 

Carretera de Alcalá de Henares a Camarma de 
Esteruelas km. 3,5 - Madrid 

Telf.: 91 885 70 93 - Fax: 91 885 70 02 

PUERTA de Madrid 

Funcionarios de la comisaria 
de Policía Nacional de Alcalá 
procedieron a la detención el día 
18 de marzo de José R.C., de 32 
años de edad, y de Miguel Ángel 

· C.P., de 33 años, como presun
tos autores del robo de un coche 
con intimidación. Tal y como 
publicó PUERTA DE MADRID la 
pasada semana, el coche fue 
robado en la ciudad compluten
se pero poco después volcó en la 
Nacional JI. La información que 
la Guardia Civil dio de los 
hechos a la comisaria de Policía 
de Alcalá permitió que agentes 
de este cuerpo detuvieran en la 
ciudad complutense a los pre
suntos autores del robo. 

Según las investigaciones rea
lizadas, los dos individuos habí
an robado el coche en la aveni
da de Reyes Católicos. Para ello 
intimidaron a la dueña con un 
cuchillo con la que la amenaza
ron para conseguir su propósi
to, apoderarse del vehículo. 

Robó el ciclomotor 
a un repanidor 
de comida rápida 
para desguazarlo 

Un individuo de 18 años de 
edad que responde a las ini
ciales de Francisco Javier 
J .M., fue detenido por agentes 
de la comisaria de Policía 
Nacional como presunto autor 
del robo de un ciclomotor a un 
repartidor de comida rápida. 

El repartidor denunció la 
sustracción del ciclomotor y la 
Policía Nacional inició la bús
queda. Ésta los llevó a la calle 
Alonso de Toro, donde descu
brieron al mencionado Fran
cisco Javier J.M. con herra
mientas diversas y con varias 
piezas del ciclomotor ya des
montadas. 

Sin embargo, no llegaron a 
cumplir su objetivo de llegar a 
su destino final. A la altura del 
kilómetro 40'200 volcaron y 
tuvieron que ser atendidos en el 
hospital a causa de lesiones 
leves. Ese mismo día fueron 
detenidos por agentes de la Poli
cía Nacional en las inmediacio
nes de sus respectivos domici
lios en Alcalá. José R.C. tenia 
13 antecedentes policiales 
mientras que Miguel Ángel no 
tenia antecedentes. 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 

c{BONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
9188930 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 
LAUREL DE ORO .___ ____ __, 

SE VENDE LOCAL 
270 m2. Excelente situación 

para cualquier negocio 
Telf.: 608 94 49 70 
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Un indMduo ioven robó 21.000 pesetas de la 
caia registradora a punta de navaia 

Atraco en la· lacultad de Derecho 

paseando por los pasillos y 
clases de la facultad. "El chico 
no tenia mala pinta, iba bien 
vestido por lo que tampoco te 
hacía sospechar. A los conser
jes les pareció raro este joven 
nada más entrar por la puerta 
de la facultad, además a ellos 
les intentó vender un ventila
dor, a mí no me ofreció nada, 
él solo quería el dinero, tam
poco me pidió ni sortijas ni ca
denas. Me sacó la navaja pero 
no me la pegó al cuerpo, sim
plemente me la enseñó y 
cuando le di el dinero se la 
guardó", comentó Ana Isabel, 
que se llevó un buen susto. 

La encargada de la librería de la facultad de Derecho sufrió, el viernes 24 de marzo, un robo 
con intimidación sobre las cinco y media de la tarde. Según comentó Ana Isabel Mejías, en
cargada de la librería, los viernes por la tarde son días tranquilos, ella se encontraba leyen
do el periódico cuando un individuo de unos 27 años de edad intentó abrir la caja registra
dora, "cuando se da a una tecla incorrecta, la máquina da un pitido y fue entonces cuando 
salí y le vi aquí. Me sacó la navaja y me pidió todo el dinero que había, solo se llevó el dine
ro que había en billetes que eran 27 .000 pesetas". 

El autor del atraco era un 
individuo de unos 27 años de 
edad, alto, con melena y pelo 
rubio, según describió Ana 
Isabel, la encargada de la li
brería de la universidad de de
recho. "Los viernes por la tar
de son días tranquilos en los 
que no hay mucha gente por 
los pasillos. Estaba dentro de 
la librería leyendo el periódico, 
no se oía nada de jaleo fuera, 
cuando oí que alguien estaba 
tocando la máquina del dine
ro", comentó la encargada, 
que explicó que cuando se da 
a una tecla incorrecta la caja 
comienza a pitar, y fue este so
nido lo que alertó a Ana Isabel. 

Cuando la encargada salió y 
vio al joven junto a la máqui
na, le preguntó lo que hacía 
allí, a lo que el individuo le 
respondió sacando una navaja 
y pidiéndole todo el dinero de 
la caja registradora. "Cogió to
dos los billetes, el dinero que 
había suelto no se lo llevó. En 
la caja en ese momento había 
27.000 pesetas", explicó Ana 
Isabel Mejías. Antes de que el 
chico se marchara amenazó a 
la encargada: "Me dijo que me 
estuviera calladita que estaba 
fichado por la policía y se fue. 
No sabía qué hacer, así que 
cogí las llaves y me fui a lla
mar a los conserjes". 

cu-
DÑA. DOLORES VALÍN GÓMEZ 

FALLECIÓ EN ALCAIÁ DE HENARES 
EL DÍA 28 DE MARZO DEL 2000 

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 
Sus hijos Carlos y Soledad; hijos políticos.Nie

ves y Ángel; nieto Carlos; hermana política Car
men González, sobrinos y demás familia. 

Ruegan una oración por su alma. 

El funeral por su eterno descanso tendrá lugar 
en la Iglesia Catedral-Magistral el lunes día 3 de 
abril a las ocho de la tarde. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas lineas su 

más profunda gratitud a todas las personas que 
les han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste acontecimiento. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 
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A los conserjes no les había 
pasado inadvertido este indivi
duo que al parecer se estuvo 

Joven atracada cerca de un club 
La policía detuvo el pasado 

día 22 de marzo a dos indivi
duos de 18 años de edad iden
tificados como Jesús M.S. y 
Pedro S .V. como presuntos au
tores de un delito de robo con 
violencia e intimidación, lleva
do a cabo sobre las 0 ,30 horas 
del día 10 de febrero en Alcalá 
de Henares, concretamente en 
la antigua carretera N-11 a la 
altura del club Prívate. 

Tras abordar a una joven, al 
parecer la agredieron llevándo-

se todo el dinero que llevaba 
encima, así como sus efectos 
personales, dándose a conti
nuación a la fuga en un vehi
culo en dirección a Alcalá. 

La detención de los citados 
individuos responde a la cola
boración mantenida desde el 
día que ocurríó el suceso entre 
funcionarios de las comisarias 
de Alcalá y de Guadalajara, lu
gar éste donde fueron deteni
dos y ambos tienen fijada su 
residencia. 

Robo en una estación de servicio 
Durante la madrugada del 

día 24 de marzo se llevó a cabo 
un robo en la estación de ser
vicio El Mar, situada en la ave
nida de Alcalá de Henares, de 
la localidad de Azuqueca. Los 
autores del robo, tras forzar la 
ventana trasera del estableci
miento y romper el sistema de 
alarma, penetraron en las ofi-

cinas y la tienda, apoderándo
se de 226.000 pesetas en me
tálico; tarjetas para teléfonos y 
cabinas, por un valor aproxi
mado de 183.000 pesetas, así 
como varias botellas de licor 
cuyo valor ha sido estimado en 
unas 50,000 pesetas. Asimis
mo, causaron daños en la caja 
fuerte. 

AGRADECIMIENTO 

D. JUAN SANGIL CASADEVALL 
FALLECIÓ EN ALCAIÁ DE -HENARES 

EL DÍA 23 DE MARZO DE 2000 

D. E. P. 
La Junta Directiva y los Socios de la Casa 

de Aragón del Henares agradecen las mues
tras de cariño recibidas con motivo del falle
cimiento de su presidente. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 

PUERTA de Madrid 
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Francisco LA. residía en este bloque de viviendas y horas antes había estado en este bar tomando una copa, según el dueño del bar. 

El fallecido tenía 51 años vera padre de dos hiios ~~~t~~~ls~!~:U~~i~~~~~. 

A 1 ar 1 el-o' ahorcado atomarseunacopayelhombre estaba bien, vamos yo no le he 
notado nada. Después se ha 

en el tendedero de Su Casa ~:1"~~:i~~~í~~b:~c~:~:~~~ 
del patio, se oían muchos gritos 

Francisco L.A., de 57 años de edad, apareció colgado en el tendedero de su casa en uno de 
los salientes del patio interior. Los vecinos oyeron gritos pidiendo ayuda ·de una de las hi
jas del fallecido, varios de ellos se asomaron y vieron a Francisco ahorcado, era la una y me
dia del mediodía del lunes 27 de marzo. Nadie se explica lo sucedido, el dueño del bar 'Mo
reno' comentó que el fallecido había ido a tomarse una copa como hacía muchas mañanas, 
actuó de una forma normal sin saber nadie lo que le estaba pasando por la cabeza en esos 
momentos. El fallecido vivia en la calle Menéndez de Avilés, nºl, en el bajo. 

El fallecido, Francisco L.A. , 
nació en Valencia de Alcántara 
(Cáceres), tenía 57 años de edad 
y era padre de dos hijas. El lu
nes 27 de marzo, a las 13'30, en 
la calle Menéndez Avilés, nº 1 en 
el bajo, los vecinos oyeron gritos 
de una de las hijas de la vícti
ma, su padre se encontraba col
gado de uno de los salientes del 
tendedero de su casa situado en 
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el patio interior. Una de las veci
nas que vive en el portal de al 
lado del fallecido comentó: "Su 
señora estaba trabajando y su 
hija había salido a buscar a la 
nieta al colegio y ha debido ser 
cuando ha sucedido. No sé si el 
hombre tenia depresión o no, 
solo sé que había estado ingre
sado en el hospital con neumo
nía varias veces". 

Varios portales dan al patio 
interior en el que ocurrieron los 
hechos y fueron varios vecinos 
los que oyeron los gritos pidien
do ayuda. Quienes conocían a 
Francisco desde hacía tiempo 
no se explican lo sucedido ya 
que, según comentaron, le ha
bían visto y hablado con él por 
la mañana y estaba normal. El 
dueño del bar situado justo al 

y ha sido cuando una de sus hi
jas ha descubierto el cuerpo". 

La esposa del fallecido acudió 
a su casa tras ser avisada al tra
bajo del trágico suceso. Momen
tos de dolor y nerviosismo se vi
vieron en la casa del fallecido, 
ya que tuvo que ser avisada una 
UVI móvil, para que atendiera a 
una de las hijas de la víctima al 
darle un ataque de nervios y en
contrarse embarazada. 

Eran las tres menos cuarto 
del mediodía cuando el juez de 
guardia salía de la vivienda tras 
ordenar el levantamiento del ca
dáver y su traslado al tanatorio 
del cementerio jardín. 
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Isabel Molina, diputada de Acción Ciudadana, y el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, inauguraron la semana dedicada a la provincia 
de Albacete cortando la cinta con una navaja de grandes dimensiones. 

El Centro de casulla la Mancha oruaniZó una serie de actividades 
en la semana dedicada a esta provincia manchega 

Sabor albaceteño en Alcalá 
Desde el viernes 24 y hasta el pasado martes 28 de marzo, el Centro Regional de Castilla La 
Mancha en Alcalá de Henares ha tenido, si cabe aún más, sabor manchego, y más en concreto 
albaceteño. El motivo ha sido la celebración de la Semana de Albacete en Alcalá de Henares 
organizada por esta casa regional complutense. Exposiciones, conferencias y diferentes activi
dades sobre esta provincia manchega, han compuesto las cinco jornadas dedicadas a Albacete. 

Cada uno de los días estuvo 
dedicado a una zona o comarca 
de Albacete. En la primera jorna
da dedicada a esta provincia se 
procedió a la inauguración, que 
fue realizada por el alcalde de 
Alcalá de Henares, Manuel Peina
do y la diputada de Acción Ciu
dadana Isabel Molina. Ambos al 
más puro estilo bandolero, con 
una navaja de enorme dimensio
nes, cortaron la cinta que daba 
por inaugurada la Semana de 
Albacete. A continuación de este 
acto, los presentes, entre los que 
se encontraban el delegado de 
Cultura de Castilla La Mancha en 
Albacete, Llanos Moreno y la con
cejal del ayuntamiento albacete
ño, Aurora Zárate, y tras un bre
ve paso por la exposición de arte
sania, turismo y fotografia, pasa
ron a la presentación de la jorna
da a los manchegos y alcalaínos 
allí reunidos. El presidente del 
Centro, Antonio Parra, agradeció 
la presencia de los socios y ami
gos de la casa, y manifestó la 
intención del centro de fomentar 
con este tipo de actos "la cultura 
de donde nacimos". 

La primera jornada, dedicada a 
Albacete capital, se completó con 
la conferencia ofrecida por Miguel 
Sánchez Picazo, profesor de His
toria de la Universidad Popular de 
Albacete, "Albacete ayer y hoy'', la 
actuación de la Ronda Los Llanos, 
dirigida por Raquel Haros, y la 
degustación de productos típicos 
de Albacete. 

Al día siguiente, la zona escogi
da fue Mancha Centro y Mancha 
Júcar, cuya presentación corrió a 
cargo de Agustín López, gerente 
de AD.I. Mancha del Júcar. Maria 
Dolores Olivares y Pedro Antonio 
Ruiz ofrecieron a los presentes las 
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Los tamborileros de Hellín y Tobarra. 

posibilidades turisticas de estas 
comarcas. En esta jornada se 
pudo ver una exposición de alfa-

rería de los artesanos Felipe Peña 
y Alonso Gimena, acompañada 
por la actuación del grupo folkló-

Moda femenina en 
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rico "Aires del Júcar", que ya ha 
actuado en otras ocasiones en el 
Centro. En esta ocasión la degus
tación fue de quesos, embutidos, 
dulces y miel, regados con el buen 
vino de la zona. 

La jornada del domingo fue 
enteramente dedicada a la Sierra 
del Segura y a la comarca de 
Hellin. Los tamborileros de Hellin 
y Tabarra fueron los protago
nistas de este día, con su actua
ción en el centro y el pasacalles 
realizado por el casco histórico de 
Alcalá. En esta ocasión los man
chegos alcalaínos y todo aquel 
que se acercó hasta el centro, 
pudo observar los aspectos natu
rales y culturales de ambas 
comarcas, y alegrarse el paladar 
con los productos típicos de estas 
regiones. 

La sierra de Alcaraz y Cam:Q9 de 
Montiel, fueron las zonas elegidas 
para el pasado lunes. Antonio 
González, presidente de la funda
ción SECAM y Tomás Morcillo, 
miembro de la Mancomunidad de 
Almenara, fueron los encargados 
de presentar estas regiones. La 
actuación del grupo folklórico "El 
tardón de Alcaraz", estuvo acom
pañada por la degustación de pro
ductos de la zona y de su cosmé
tica, su artesanía textil y de su 
cerámica. 

La clausura de la Semana de 
Albacete llegó en la jornada del 
martes, jornada que estuvo dedi
cada a la Manchuela de Albacete. 
José Martinez Peña, Juani Oñate 
y Ángel Navarro, fueron los encar
gados de presentar la comarca de 
fa Manchuela, su turismo rural y 
la denominación de origen Man
chuela. 

Antonio Parra, presidente del 
centro fue el encargado de poner 
el punto y final a las jornadas 
dedicadas a Albacete. Para termi
nar no podia faltar la degustación 
de los productos típicos de la 
zona, entre los que destacó el Pan 
Bendito de la Manchuela. 

Los manchegos afincados en 
Alcalá de Henares, son los máxi
mos representantes de su tierra 
natal en la ciudad complutense, y 
con eventos de este tipo quieren 
que todos los alcalaínos puedan 
disfrutar de ella y que se conozca 
la región que ellos años atrás 
tuvieron que abandonar. 
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Juan SangH era presidente de las enUdades desde su tundación 

Falleció el fundador de la casa de Aragón 
El presidente y fundador de la casa de Aragón del Henares, Juan Sangil Casadevall, de 53 
años de edad, falleció el jueves 23 de marzo después de una larga enfermedad. Sangil fun
dó la casa de Aragón el día 31 de mayo de 1996, siendo desde entonces su presidente y alma 
máter. El dolor entre los aragoneses que residen en Alcalá y en la comarca es patente por la 
pérdida de un hombre que con una enorme vitalidad fue capaz de levantar una entidad que 
ya está totalmente consolidada en el panorama de las casas regionales de Alcalá. 

El viernes 24 de marzo se 
celebró una misa de córpore 
in sepulto en la capilla del 
cementerio jardín de Alcalá a 
la que asistieron numerosas 
personas que rindieron con 
su presencia una emotiva 
despedida a Juan Sangil. 
Entre los asistentes estaba el 
portavoz del PP en el ayunta
miento y exalcalde, Bartolo
mé González, así como el 
también exconcejal del PP, 
Pedro Escribano. 

Después de la misa se inci
neraron los restos del finado. 
Entre los muchos telegramas 
recibidos destacó uno de la 
diputación general de Ara
gón. 

Juan Sangil deja viuda, 
Mercedes de Andrés, y dos 
hijos, Juan y Diego. Nacido 
en Borja (Zaragoza). pertene
ció a la marina mercante pa
sando después a ser agente 
comercial de maquinaria pe-

sada. Su esposa regenta la 
administración de loteria nú
mero 7 de Alcalá, situada en 
la avenida de Lope de Figue
roa. Juan Sangil llegó a la 

ciudad complutense hace 
veinte años. 

Debido a la falta de local 
para la sede de la casa, cedió 
un local de su propiedad en 

el que ensayan en la actuali
dad la rondalla y el grupo de 
canto. La escuela de baile de 
la casa de Aragón realiza los 
ensayos en el gimnasio del 
colegio Nuestra Señora del 
Val. Su gran objetivo era con
seguir una sede fija donde 
todos los aragoneses del co
rredor del Henares tuvieran 
un lugar de encuentro, obje
tivo que ahora hace propio el 
resto de la junta directiva. 

De Juan Sangil dicen los 
miembros de la casa de Ara
gón que era persona muy 
trabajadora y tenaz. "Desta
caba de él su vitalidad y en
tusiamo, que contagió a to
dos los que tuvimos la suerte 
de conocerlo. Desde la casa 
de Aragón trató que su tierra 
fuese conocida en Alcalá y 
que Alcalá fuera conocida en 
todos y cada uno de los luga
res donde hubiese un miem
bro de la casa de Aragón'', 
explicó el secretario de la en
tidad, Juan José Herranz. 

El día 15 de abril, a las 19 
horas, en la iglesia de las 
Bernardas, se celebrará una 
misa baturra para conmemo
rar la festividad de San Jor
ge, patrono de Aragón: "Esta 
misa queremos que sea un 
homenaje del cuadro de jotas 
de la casa a su presidente", 
explicó Juan José Herranz. 

EST MES LOS TUR SMOS 

SUZUKICUEST N UN 10°/o MEN s 

Baleno HatchBack 
1.300 ce 

16 Vy 85 cv 
1.413.000 ptas.* 

Baleno Sedán 
1.600 ce 

16 Vy 95 cv 
1.721 .000 ptas.* 

Swift 
1.300 ce 

16Vy68cv 
1.162.000 ptas.* 

Durante este mes los Turismos Suzuki con dirección asistida, cierre centralizado, elevalunas eléctricos y aire 
acondicionado opcional cuestan mucho menos de lo que valen. ¡Nada menos que un 10% de descuento! 
También en toda la gama Turbo Diesel. Date prisa, sólo tienes 30 días para disfrutar esta oferta. 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

Baleno Wagon 
1.600 ce 

16 Vy 95 cv 
1.891.000 ptas.* 

Garantía 
3 años. 
24 horas 
asistencia 

SUZUKI 
__,,~I'--

* PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye IVA, impuesto de matriculación y transporte. No incluye gastos de matriculación y pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1on. 200 - Tlf (911 656 33 97 Ctra. N-1 1. km. 31 "600 - Tlf .: (91) 888 49 11 
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Javier Urra, a la derecha de la imagen, junto a miembros del APA 

Javier Urra habló de los hiios v de las familias 

El defensor del 11enor pronunció 
una coierencia para el IES Atenea 

El defensor del menor, 
Javier Urra, pronunció una 
conferencia en Alcalá el 
martes 21 de marzo invita
do por la asociación de 
padres del Instituto de 
Enseñanza Secundaria Ate
nea, el más moderno de los 
centros escolares de la ciu
dad alcalaína, construido 
en La Rinconada, junto a 
Nueva Alcalá. La conferen
cia pronunciada por Urra 
estaba dentro del programa 
de la consejeria ~e Educa
ción de la CAM denominado 
'Convivir es vivir'. Urra tie
ne previsto pronunciar 
once conferencias por toda 
la región dentro de ese pro
grama. 

La asociación de padres 
de alumnos del centro esco-
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lar se acogió al programa 
invitando al defensor del 
menor. A las seis de la tar
de del 21 de marzo, en la 
sede de la delegación muni
cipal del distrito N, en Nue
va Alcalá, Urra habló al 
medio centenar de padres 
de alumnos del centro 
sobre la problemática del 
niño y del adolescente con 
una conferencia titulada 
"Hijos, familia y contexto'. 

Urra también aprovechó 
para disertar sobre las nue
vas normas legislativas que 
afectan al menor y entregó 
documentación al efecto. 

En otro orden de cosas, el 
Instituto de Enseñanza Se
cundaria Atenea celebrará 
su inauguración oficial el 
día 12 de mayo. 

PUBLICACION 
Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar par
te en la licitación para adjudicar mediante procedi
miento negociado el SERVICIO DE PELUQUERÍA DE 
CABALLEROS EN EL CLUB MUNICIPAL DE JUBI
LADOS Y PENSIONISTAS "REYES CATÓLICOS". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado el SERVICIO PARA IMPARTIR 
CURSOS DE MANUALIDADES EN LOS CLUBES 
MUNICIPALES DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS. 

Precio tipo: 2.000.- ptas./hora y hasta el importe 
máximo de 1.408.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excm1. Anntamient1 
de Alcalá de Henares 
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El Coro v Rondalla del Club acbló en su salón de actos 

Jornada testivo-11usica1 en el 
Club de Jubilados Manuel Azaña 
El Club de Jubilados Manuel Azaña, situado en el distrito IV de la ciudad complutense, or
ganizó el pasado viernes 24 de marzo un acto en el que se hizo entrega de una placa a su 
socio de mayor edad, Enrique Dominguez, y al Cuarteto de Plectro Assai por su actuación 
en el club. Para finalizar el Coro y Rondalla del Club de Jubilados actuó para el numeroso 
público presente, que hizo que el salón de actos se quedara pequeño. Varios miembros de la 
corporación municipal, entre ellos el alcalde Manuel Peinado, estuvieron en el acto. 

El salón de actos del Club de por la actuación realizada en el motivo de las fiestas. 
Jubilados Manuel Azaña, vio club fechas atrás. Domínguez El club está pendiente de que 
cómo su aforo se quedaba pe- recibió la placa de manos del al- el salón de actos se amplie, ya 
queño ante la numerosa presen- calde, mientras que Magdalena que se está quedando pequeño 
cia de socios y amigos que se Moreno hizo lo propio con el re- en todos los actos organizados 
dieron cita para presenciar el presentante de Assai. en él. Para ello, se debe derribar 
acto organizado por la directiva, Para amenizar el acto, la Ron- un muro y ampliar el salón para 
al que acudieron el alcalde de dalla del Club, formada por poder hacer las actividades con 
Alcalá de Henares Manuel Pei- cuarenta miembros, todos ellos total comodidad. Entre estas ac
nado, la concejal de Mujer Mag- socios de este club de jubilados, tividades se encuentran su bai
dalena Moreno, y los concejales deleitó a los presentes con sus les. "Ya mucha gente no viene 
del grupo Popular, Bartolomé canciones y música. Desde la porque se está llenando. Esta
González, Amparo Moriche y junta directiva, se está inten- mos esperando que el ayunta
Marta Viñuelas. tando potenciar a este grupo miento nos tire el tabique y ha-

Durante el acto se hizo entre- musical, para que "tenga eco gan el salón más grande, porque 
ga de una placa al socio de ma- tanto en Alcalá como fuera de se está quedando pequeño", ma
yor edad del club, Enrique Do- ella", según explicó su presiden- nifestó Cobreros. 
minguez Ruiz de 89 años de te Rafael Cobreros Llamas. La El número actual de socios es 
edad. El Cuarteto de Plectro As- próxima actuación de este gru- de aproximadamente 1400, 
sai, que recientemente presentó po será el próximo 8 de abril en pero en las últimas fechas so
su primera grabación discográ- el salón de actos de la Delega- cios de otros clubes están solici
fica, también recibió una placa ción Municipal del distrito con tando pasar a pertenecer al Ma-

El socio de mayor edad, Enrique 
Domínguez, recibió una placa. 

nuel Azaña. "Quieren venir mu
chos que no son del distrito y yo 
tengo la subvención a través del 
distrito, y no es lo mismo tener 
1400 socios que 2000. Yo qui
siera que hubiera muchos, pero 
con el mismo dinero no puede 
ser", aseguró su presidente. 

Las excursiones son otras de 
las actividades que más agra
dan a los socios del club, que 
recientemente han visitado JaT 
draque y El Olivar, a las que se 
le unen las manualidades, que 
ahora mismo están suspendi
das hasta que salga el concurso 
para la determinación del moni
tor, las actividades en la piscina 
y toda clases de juego de cartas 
y de mesa. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

C.l.C., S.A. 

EN ALCALÁ DE HENARES 

¡Véndanos su casa 
y continúe viviendo en ella! 

Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 
/\ 91 888 32 18 

L ~ CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 

PUERTA de Madrid 

ESPECllllSTIS Ell El CISCO llSTOllCO 
¡ÚLTIMA OPORTUNIDAD! 

VENTA DE 
EXCELENTE PISO EN LA 

PLAZA DE CERVANTES 
• 3 llBITICIOIES • 2 CUUTOS DE BAIO 
•COCINA • SllOI •3 BllCOIES l ll PWI DE CERVllTES 

2&.:soo.000 ptas. 
Teléf.: 629 85 24 18 
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Profesor Martínez Ripoll 
en su conferencia 

Profesor Molina del Pozo, Dr. del 
Centro de Estudios Europeos 

Profesor Carlos Alvar, 
catedrático de la U.A. 

AMDIC terminó un curso muv satisfactorio 
Justo es decir que este XVIII 

curso de Humanidades de 
AMDIC ha resultado muy 
satisfactorio para las numero
sas asistentes al mismo. 

El 16 de febrero el catedráti
co de Arte de la U .AH., Anto
nio Martínez Ripoll pronunció 
una conferencia bajo el título 
"Roma Triumphans, caput 
mundi", expresión tradicional
mente utilizada para referirse 
a la Roma post-Tridentina. 
Roma se transforma para aco
ger el jubileo de 1.600. Se va a 
crear la Roma barroca que 
actualmente vemos, con un 
lenguaje nuevo en el que se va 
a llegar al conocimiento a tra
vés del corazón. Quieren con
vertir la ciudad de Roma en un 
gran teatro del mundo. Ejem
plos de ello los vemos en el 
Palacio de Babenini, en la Igle
sia de S. Ignacio, la de Sta. 
Maria, en la Plaza Nabona ... 
Los diezmos enriquecen al 
papado. Los mecenas compi
ten con sus palacios. Se trata 
de recoger lo antiguo, conser
vándolo en el presente para el 
futuro. Todos los Papas dejan 
su impronta en la ciudad, 
núcleo central que rige el 
mundo. Poco a poco, durante 
el siglo XVII, adquiere el senti
do actual. Será la burguesía 
en el siglo XVIII, la que compe
tirá con el papado y se erigirá 
en nuevo poder transformador 
de la Roma Tridentina. 

El 1 de marzo fue el profesor 
Molina, Dr. del Centro de 
Estudios Europeos, el que con 
su verbo personal expresó los 
actuales y previsibles futuros 
problemas de la Unión Euro
pea. 

La reforma de las institucio
nes y su adaptación a la situa
ción actual de la Unión, ocupa 
un lugar prioritario en la agen
da de "los sabios" que llevan 

·ya un año estudiándolo. La 
pretensión es mantener del 
sistema antiguo un órgano 
que represente de verdad a los 

1 de abril de 2000 

Como siempre, las alumnas llenaron el local 

ciudadanos europeos y poner 
en marcha otro que garantice 
a todos los ciudadanos el 
cumplimiento de los derechos 
y libertades fundamentales. 

El aumento del número de 
miembros trae los consiguien
tes problemas de presupuesto 
y se desconoce todavía si la 
reforma será realmente pro
funda, o se va a limitar a reto
ques indispensables. El profe
sor cree que se va a desgajar 
de esa gran U.E. , una nueva 
célula que, sin dejar de ser 
U .E., va a tratar de hacer una 
unión política y en la que 
podrian estar Francia, Alema
nia, Benelux, Italia, España y 
Portugal. Estos países deter
minarán la naturaleza jurídica 
de lo que se quiere hacer polí
ticamente en Europa. ¿Será 
quizá una confederación? 

El 8 de marzo el profesor 
Carlos Alvar, catedrático de la 
Universidad de Alcalá y profe
sor visitante de la Universidad 
de Basilea, habló sobre el Pre
mio Cervantes 1999, Jorge 
Edwards. Chileno, de 69 años, 
diplomático y periodista. En 
su trayectoria personal que se 
reflejará en su obra, hay una 
fuerte influencia política. 

Edwards era socialista. Coin
cidió en Paris con Neruda, 
comunista. Va a estar de 
embajador en Cuba, y tras 
recalar mucho tiempo en la 
UNESCO, actualmente reside 
en Paris. 

Como novelista sus obras 
más importantes son "El paso 
de la noche" con su tendencia 
trágica, "Los convidados de 
piedra" con un planteamiento 
similar a Bocaccio; "El museo 
de cera" en el que hace un 
análisis de la decadencia de 
las clases sociales; "El anfi
trión", con una gran carga iró
nica; "El origen del mundo" ... 
En su obra de ensayo "Perso
na non grata" hace un relato 
del comunismo en Cuba y del 
socialismo de Allende en el 
que se duele de la situación de 
su país, dado que él es socia
lista y critica "la dictadura 
interna que había evidente
mente en Cuba": "Yo no quiero 
que éste sea el futuro de mi 
país". 

Su obra se completa con la 
biografia de Neruda y con 
cuentos amorosos y eróticos. 
Relaciona el orden cotidiano 
con el desorden de la cotidia
nidad. El próximo abril "mejo-

Antonio Alvar, vicerrector de 
Extensión Universitaria 

rará" su currículum recibien
do el Premio Cervantes de 
manos del Rey en nuestra ciu
dad. 

El Dr. Antonio Alvar, vice
rrector de Extensión Universi
taria, cerró el curso con una 
conferencia sobre "La imagen 
de Roma en Occidente". Tras 
recordar los origenes y desa
rrollo de Roma, se centró en la 
civilización romana y la 
expansión de este modelo no 
sólo a través de su imperio 
sino también a través de las 
civilizaciones posteriores que 
expandieron los nuevos esta
dos que se formaron al desin
tegrarse su imperio. 

Este modelo es el de la ciu
dad romana, el de la urbs por 
excelencia con una determina
da configuración especial y 
habitada por ciudadanos, no 
por súbditos. Grecia descubre, 
Roma difunde. 

La imagen imperial romana 
se ha mantenido a lo largo de 
la historia hasta nuestros 
días. Las actuales ideas de 
supranacionalismo, de aldea 
global, están ya en la gran ciu
dad que fue Roma. Hasta los 
grandes ideólogos que han 
cambiado el mundo actual, 
Marx, Freud, han tenido en su 
formación gran base greco
romana. Roma fue, y sigue 
siéndolo, un símbolo de uni
dad. 

Paralelo al curso de Huma
nidades se han realizado acti
vidades tales como la asisten
cia a Fitur y en ella al stand de 
Alcalá y la visita a la exposi
ción para conmemorar el cen
tenario de Velázquez, se exhi
be en el Museo del Prado; así 
como la que en el Palacio Real 
muestra los fondos de los 
Archiduques de los Países 
Bajos. 

Como dije al principio este 
XVIII curso de Humanidades 
ha satisfecho a las participan
tes y creo constituye un moti
vo de orgullo para la U .AH. 
que se ha adelantado al resto 
de universidades en acciones 
de educación permanente. 

Asela SANZ 

PUERTA de Madrid 



A la izquierda, vicerrector de Extensión Universitara, Dr. Antonio Alvar; vicedecana de Filosofía y Letras, Dra. lnmaculda Panades y Junta 
Directiva de AMDIC. A la derecha en un momento del ágape 

Cama de costumbre, el pública asistente toe numerasísima 

bto1io llvar Ezquerra, clausuró e1 el para1i1fo 
el XVIII Curso de Humanidades AMDIC·UAH 
Dieiocho cursos de Humanidades estudiando los lugares y las culturas más variadas de la Tierra, 
bien pueden considerarse uno de los más sólidos soportes culturales de la Asociación de Mujeres 
Democráticas. Éste es el cuarto año consecutivo en que la clausura se realiza en el bello marco 
del Paraninfo, en el que dentro de muy poco se hará la entrega del Premio Miguel de Cervantes. 

El acto transcurrió como 
siempre con un público nume- · 
rosísimo y gracias a una inu
sual dinámica se pudo hacer 
entrega de los diplomas a la 
totalidad de las cursillistas. 

El Dr. Alvar, que este año 
nos ha acompañado en tres de 
nuestras actividades, pronun
ció unas cariñosísimas pala
bras considerando que AMDIC 
por su constancia y trabajo 
era merecedora del trato que 
la Universidad le dispensaba. 

También contamos con la 
presencia de la vicedecana de 
Filosofia y Letras, Dra. Inma
culada Panadés, que por dele
gación de la decana Dra. Dolo
res Cabañas. ha organizado 
este curso de especial relieve 
tanto por la temática como por 
la calidad de las conferencias. 
Sus palabras llenas de espon
taneidad y afecto. ratificaron 
el compromiso de la facultad 
de Filosofia y Letras con nues-

Las "preparadoras del ágape" cada año se superan a sí mismas, 
con lo que todos disfrutamos de la fiesta de clausura. 

tra asociación. 
Por parte de la que os habla 

(vuestra presidenta y amiga) 
intentamos hacer una brevísi
ma panorámica de los lugares 
más importantes que había-

mos recorrido, no ya con 
nuestros viajes a los que no 
todas hemos podido asistir, 
sino precisamente con estos 
cursos de Humanidades de 
participación tan masiva, en 

los que hemos tomado contac
to con tantos países y cultu
ras. Este curso XVIII dedicado 
a la cultura romana desde sus 
inicios a nuestros días era una 
"asignatura pendiente" que la 
Universidad tenia con AMDIC, 
ya que el primer viaje que se 
realizó en el año 1983, preci
samente a la Península Itálica, 
no fue acompañado por el cur
so universitario. Faltaba pues 
en nuestros programas y este 
año al fin podemos contar con 
un curso impartido por la 
U.AH. en el cual se pone de 
relieve la importancia de esta 
cultura origen de la nuestra. 
Repetimos que ha sido un 
magnífico programa el desa
rrollado en este XVIII Curso. 

Sólo nos quedaba celebrarlo 
en los bellos patios del recto
rado con el "vinito" preparado 
por nuestras activas "señoras 
democráticas" que cada año se 
superan a sí mismas. 

Según las últimas palabras 
del Dr. Alvar, esto no sólo es 
una clausura sino también el 
inicio del XIX curso de Huma
nidades que él consideró inau
gurado en ese mismo momen
to. Así pues, con el empuje y la 
fuerza de nuestras asociadas y 
nuestros colaboradores ¡Se
guimos adelante! 

Charo FDEZ. DOVERMANS 

La entrega de diplomas a las cursillistas también se llevó a cabo durante el acto de clausura. 
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PUBLICACION 
Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado el SERVICIO DE CAFETERÍA
BAR DEL CLUB MUNICIPAL DE JUBILADOS Y 
PENSIONISTAS "EL VAL". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCDll. IJUntaD1ient1 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 11 de abril de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante proce
dimiento negociado el SERVICIO DE PELUQUERÍA 
MIXTA DEL CLUB MUNICIPAL DE JUBILADOS Y 
PENSIONISTAS "CAMPO DEL ÁNGEL". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de abril de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 27 de marzo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bCDll. IJUntaD1ient1 
de Alcalá lle Henares 

Enlace Iglesias Hernández -Carrillo Salas 
José Iglesias Hernández y Rosa Carrillo Salas contrajeron 

matrimonio, el pasado sábado 18 de marzo, en la iglesia de San 
lldefonso. Los padrinos del enlace fueron Luisa Hernández, 
madre del novio, y Modesto Carrillo, padre de la novia. Para tan 
señalada ocasión, Rosa eligió un sencillo vestido de manga lar
ga y bordado en los puños, con un favorecedor escote cuadrado, 
y José un traje de chaqueta de color oscuro. Tras la ceremonia, 
los ochenta invitados de la pareja, muchos de ellos de Córdoba, 
Tarragona, Salamanca y Asturias, compartieron el convite nup
cial celebrado en un restaurante de Alcalá. 

Días después los recién casados, que antes de pasar por la 
vicaría llevaban siete años y medio de noviazgo, viajaron a las 
Islas Canarias para disfrutar de su luna de miel. 

Rosa, nacida en Madrid, tiene 31 años y es administrativa. 
José, nacido en Salamanca, tiene 37 años de edad y es técnico 
en electrónica. La pareja residirá en Alcalá tras volver de su via
je de novios. 

Enlace Viaña Alvarez -Jurado Alcázar 
El concejal de Economía y Turismo en el ayuntamiento de 

Alcalá, Francisco Calles (IU), presidió la ceremonia que unió en 
matrimonio a la pareja formada por Ángel Luis Viaña Álvarez y 
Juani Jurado Alcázar. La ceremonia se celebró en la casa con
sistorial el sábado 25 de marzo; el novio tiene 29 años y la novia 
26. 

Actuaron como testigos la madre del novio, Maria Álvarez, y el 
padre de la novia, Enrique Jurado. Ángel Luis es funcionario 
municipal en el servicio de bibliotecas, mientras que Juani no 
trabaja en estos momentos. La pareja llevaba casi nueve años de 
noviazgo. 

Los contrayentes invitaron a familiares y amigos a un ban
quete nupcial en el restaurante Los Hueros, al cual asistieron 
un total de 120 personas. La pareja partió el martes 28 de mar
zo en viaje de luna de miel a la República Dominicana. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

· YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

j j©es[um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ de l/z !l60<1a 
PRECIOS ESPECIALES NOVIAS 

el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU HOC:AR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 91 880 34 10 -ALCAIA 

RESTAURANTE - CAFETERIA ll!t'di'~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

MAYTE FUNDAS 
A MEDIDA 

PARA TODO TIPO DE SOFAS 
Decoramos ambientes 

a su medida 
PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Puerta del Vado, 3 - Alcalá - Tlfs.: 91 888 52 72 - 91 883 51 67 

LIOUIDACION 
PERMANENU DE 
EXPOSICIONES 

mUEBllS y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerias Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~ Y Sof a Chollo 
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0 1 M1 Luisa. Foto de Estudio 
1931. Posó para un fotógrafo 
francés que la vio guapa y dijo 
que posara para él. 

Nos han dicho que Maria 
Luisa Vázquez Fernández es 
muy conocida en Azuqueca. Y 
muy querida, además. Que se 
encuentra, desde hace cinco 
años, en la residencia de 
mayores "Las Palmeras" y que, 
casi a diario, recibe un buen 
número de visitas; claro que, 
la buena señora, también se 
mueve lo suyo por el dinámico 
y ancho pueblo desde muy de 
mañana ... 

Y nos recibió, casi sin avisar; 
lo que demuestra que está 
acostumbrad.ísima. No se can
sa jamás. Tenemos en España 
unas centenarias en plena for
ma. Leen, cosen o bordan, tie
nen una gran memoria ... Nos 
encontramos con que, la 
directora, Mari Cruz Márquez, 
es de Alcalá; a su lado, Conchi 
Álvarez, que es de la tierra, 
entre las dos nos lo ponen 
muy fácil ... Al instante, apare
ce y rápida Maria Luisa. Hay 
buen ambiente por aqui. Y 
varios señores de la ciudad 
complutense. Muy cerquita 
está la querida y admirable 
iglesia de San Miguel, del siglo 
XVI; aqui viene la dama -la 
vieja dama- nada más salir a 

1 de abril de 2000 

' En Azuqueca con 
María Luisa Vázquez, 

101 años, la 
primera española que 
ganó una oposición al 

Estado en 1925 
dar su paseo. 

En agosto cumplirá los 102 
y si Dios quiere van a celebrar 
otra gran fiesta, como en años 
anteriores. Una vez vino un 
señor del pueblo, habló con 
ella y tanto le gustó que se 
queria casar ... el señor, natu
ralmente. Porque ella, dice que 

como lleva ya tanto tiempo de 
soltera ... De todos modos se lo 
agradeció el detalle. Tiene una 
historia ... Asturiana, de Gijón, 
a los cinco años vinieron a 
vivir a Madrid. A la calle de la 
Reina, en un palacete. Se 
acuerda de todo. Tenía por 
vecinos al doctor Camisón, 

Conchi Álvarez, con M1 Cruz Márquez, directora de la residencia 
geriátrica "Las Palmeras", quien va a dar a luz una niña. 

DI M1 Luisa cumplirá 
102 años en agosto 

que era el médico de Alfonso 
XIII, a los marqueses de Torre
lavega, y a la hija de un gene
ral. Nos habla mucho de su 
padre, don Joaquín Vázquez, 
que era geógrafo y tuvo once 
patentes de invención. Ha ido 
a buscar un álbum enorme de 
fotos. En una, o varias, está 
posando para un fotógrafo 
francés que, al inaugurar su 
estudio, la vio pasar por su 
acera... Le sorprendió su 
belleza, su cabello rubio, su 
gran elegancia. Era el año 
1931. En casa no les sentó 
nada bien cuando lo contó. 
Normal, pero tampoco estaba 
como Miss España. Lo eierto 
es que está muy guapa. Otras, 
en la ópera, en el café Gijón, 
que por entonces era de lo 
más romántico y cultural que 
había. Tuvo dos novios ... pero 
papá decía que era muy joven, 
que tenía que estudiar. Los 
dos se cansaron de esperar ... 
Además, no la dejaban ir sola 
a los espectáculos. Papá siem
pre cogía tres entradas... Y, 
encima, uno enfermó de sífilis, 
y el segundo s·e marchó a la 
guerra de África y no lo volvió 
a ver. Soltera, pues, pero no 

RESIDENCIA GERIATRICA .. LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 
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M1 Luisa, con 4 años, la de las coletinas, claro. 

sola en la vida. Estudió tanto 
que, a los 27 años, aprobó una 
oposición al Cuerpo de Adua
nas , la primera mujer en 
España, cuenta con orgullo 
Maria Luisa. Y mira por dónde 
la envian al puerto de ... Gijón 
durante cinco años. Ni sus 
paisanos, en el trabajo, admi
tían mujeres. Estaba mal vis
to. Pero aguantó, y para ella 
quedan los sinsabores y afren
tas que debió soportar. Vuelta 
a Madrid y ... sigue trabajando, 
a pesar de todo. Como taqui
mecanógrafa no había otra 
igual (a lo mejor, era la úni
ca ... ) y la reclamaban minis
tros como Rico Bello, embaja
dores de Estados Unidos, o el 
cónsul de Inglaterra, pues era 

la primera en conocer el siste
ma inglés. Ya les decimos ... 

Lleva dos broches en el 
pecho con una M y una L. Dice 
que es por si se pierde, aun
que no lo creemos. Lleva en la 
frente un buen cardenal que le 
baja hasta el ojo ... Se ha caído 
esta mañana cuando iba a la 
óptica para ponerle un tornillo 
a las gafas. Y aquí está tan 
fresca. Nos dice que le gustó 
mucho Alcalá, que vino un par 
de veces y le gustaria volver. 

También nos confesó que, de 
vez en cuando, suele tomar 
-como siempre- una copita de 
quina Santa Catalina. Y que, 
también, solía hacerse sus 
propios sombreros. Salud, que 
la tiene, señora. 

• BODAS • BAUTIZOS 
• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA ... 

RUCJA CARTA Y DOUISITOS ASADOS 
a llUESIRO ....... Dm , ... 

Braulio Vivas, "Lali", 
que también 

tiene su historia, 
premio al trabajo, 

al arte, sencillamente ... 
El gran "Lali" 
Hemos visto, y toda Alcalá 

ha pasado por tan monumen
tal homenaje, al artista local 
Braulio Vivas, en su reciente 
acontecimiento que le ha brin
dado ese buen grupo de "ami
gos e hijos de la ciudad". 
"Lali" , hombre sencillo y 
entrañable al estilo de ... Tony 
Leblanc; trabajador infatigable 
desde muy joven; maestro en 
el arte del barro cuyas leccio
nes han aprendido tantos ... 
¿Hay quién dé más? 

Y aquí está en sus años 
mozos, en sus comienzos, en 
su taller, su vida. .. Gracias 
Elena, su hija pequeña, por 
esas fotos. 

LUMIGARMO 

, " 
ragnu 

jf\tl.enús (!Caseros 
<!?ranbes NOOS POSTRE Y GAFE 

3 PR\MEROS, 3 SEGU , 
AELEG\R 

.__000 ptas-

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES RESERVAS: Tlf .: 91 882 31 31 
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El Camping Caravaning Club de Alcalá de Henares 
celebró el ··oía del Campista Cervantino" 
Cumpliendo con la tradición, el Camping Caravaning Club de Alcalá de Henares celebró los pasa
dos días 3, 4 y 5 de marzo el "Día del Campista Cervantino". En esta ocasión nuestras instala
ciones de acampada tiradas por un centenar de "rucios" y "rocinantes", se encontraban más ajus
tadas, puesto que ya fueron objeto de entretenimiento y puesta a punto allá por la festividad de 
Reyes en la fiesta de "La Botarga". Vaya por delante nuestro agradecimiento a Benito y que cons
te que cumpliendo con la costumbre pagamos nuestra dádiva de 5 pesetas al entrar a la Iglesia. 

Como en años anteriores el 
"Día del Campista Cervantino" 
lo organizó la Junta Directiva, 
preparando las correspon
dientes actividades, competi
ciones, concursos y tiempos 
de ocio y diversión. 

Competidas estuvieron las 
partidas de petanca, donde 
nuestros jóvenes · nos dieron 
lecciones magistrales; más 
competidas aún estuvieron las 

--- SERVICIO POSTVENTA: 

partidas de mus y dominó 
cuyos ganadores no quisieron 
perder comba en sus órdagos 
y tanteos, recogiendo los trofe
os casi al finalizar el acto de 
entrega. 

Dificil lo tuvo el jurado para 
fallar el concurso de pintura 
infantil y juvenil por la canti
dad y calidad de los trabajos 
presentados por nuestros cha
vales. 

EXPOSICION-Y-VENTA: 
ntlgua Ctra. N-11, km. 28'300 

.el Portugal, 14 (Poi. Fagober) 

Vía Complutense, 91 
Tlf.: 91 880 81 99 
ALCALA DE HENARES eléf.: 91 888 17 25 - ALCALA DE HENARES 
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José Manuel Camiño Ángel 
(vocal de Deportes del Cam
ping Caravaning Club Alcalá 
de Henares) entregó los trofeos 
a primeros y segundos clasifi
cados en las competiciones y 
regalos para todos los partici
pantes en las categorías infan
til y juvenil. 

Se podría decir que el "Día 
del Campista Cervantino" se 
hizo para todos los gustos y 

que la mayor parte de los 
socios hemos participado en el 
evento con una exquisitez y 
una elegancia indiscutible. 

En el "Fuego de Campamen
to" (reunión de los acampados 
alrededor de un fuego simbóli
co) el maestro Miguel A. 
Corrales a ritmo de canción 
típica madrileña entonó los 
primeros compases de la can
ción compuesta para la XLII 
Acampada Nacional, acompa
ñado a la guitarra por el maes
tro Tineo. 

Todos los allí presentes 
tomamos buena nota, ya que a 
los pocos minutos comenza
mos a ensayar la canción con 
una entonación agradable y 
cálida, corregida en sus desfa
ses por el maestro Corrales. 

Reseñar que ajustando 
notas al maestro Tineo se le 
rompieron dos cuerdas y ante 
la expectación y las ganas de 
seguir cantando, se atrevió a 
continuar con sólo cuatro. 

En los descansos del grupo 
de cantores del Camping 
Caravaning Club de Alcalá de 
Henares, los maravillosos ani
madores Fariñas y Luque "El 
cohetero" entonaron cancio
nes y poesías de cosecha pro
pia, algunas de trazado "ver
derolo" que dirigieron con ele
gancia a nuestras bellas "Dul
cineas". 

Finalmente todos a ritmo de 
tonadilla estudiantil y como 
despedida de la noche canta
rnos la entrañable canción de 
"Alcalá de Henares ... ". 

Se dieron a conocer las 
acampadas programadas para 
el primer semestre del 2000, 
donde se tiene previsto entre 
otras actividades visitar el 
aula de la Naturaleza en 
Umbralejo, Palacio de Ramírez 
Arellano, Palacio de los Men
doza, Garganta de Alrnodóvar 
en Almiruete, Cascada de las 
Chorreras en Valverde de los 
Arroyos, etc... culminando a 
finales de junio con unajorna
da de senderismo al Campa-
chuelo. -

En otro orden y como viene 
siendo habitual en nuestro 
club, "Quijotes", "Dulcineas", 
"Quijotillos" y "Sanchetes", 
asistieron a las acampadas 
regionales tradicionales (Sala
manca, Palencia, León, Vigo, 
La Rioja, Valladolid, Zamora, 
Zaragoza, Jaén, etc ... ) y por 
supuestoa las de "La Amis
tad", organizadas por la Fede
ración Madrileña de Campis
tas con los Clubs Federados 
de la Comunidad Autónoma 
de Madrid. 

Como máximo exponente del 
Campismo también asistire
mos a la XLII Acampada de la 
Federación Española de Cam
ping y Caravaning, organizada 
en Cáceres del 15 al 13 de 
abril. 

Francisco GRANADOS 
BLANCO 
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Otllol Primera •n•antll I 

En el grupo 11 de la categoría Primera lntandl: 

4-0, la R.S.D. llcalá apabulló a la 
l.D. Esnennza en so camino hacia el ascenso 
RESULTADO: R.S.D. Alcali, 4 (Jonathan en dos ocasiones, Rafa y Raúl); A.D. Esperanza, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Adrián, Diego, Luis, Mancera, Germán, Mario, Altor, Israel, Jonathan, Rafa 
y Raúl. Actuaron como suplentes, Roberto, Nene y Roberto López. 
A.D. ESPERANZA: José Luis, Carlos, Pablo, Pali, Voni, Miquele, David Rosillo, Javi, Adrián, 
Víctor y Gonzalo. Estuvieron inicialmente en el banquillo, Iván, Álvaro, Raúl y Javier. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Velódromo del Val. 

La R.S.D. Alcalá se enfrentó el 
pasado sábado 25 de marzo en el 
Veledromo del Val, a la A.D. Es
peranza, ambos conjuntos perte
necientes al grupo 11 de la prime
ra infantil, siendo el Alcalá el 
único equipo complutense que 
se encuentra en esta categoría. 

Este conjunto dirigido por Ri
cardo Negueruela y Joaquín 
Mosquera como su delegado, 
está luchando por conseguir el 
ascenso a Infantil Preferente. 

La semana pasada en la jorna
da vigesimoprimera, la R.S.D. 
Alcalá dio un paso hacia delante 
tras una cómoda victoria por 4-
0, a falta de cinco partidos para 
el final de la presente tempora
da. 

El equipo madrileño no fue 
obstáculo para los compluten
ses, que desde un primer mo
mento se hicieron dueños y se
ñores del encuentro. Los prime
ros lances del partido demostra
ban la superioridad de los pupi
los de Negueruela, que impedían 
cualquier atisbo de oportunidad 
del equipo rival, que no consi
guió crear ninguna ocasión clara 
durante todo el encuentro. 

El gol que abrió el marcador se 
resistía y hasta en cuatro ocasio
nes los complutenses estrellaron 
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el balón en los palos. Jonathan 
seria el encargado de materiali
zar el primer gol, mediada la pri
mera mitad. A partir de este mo
mento todo fue aún más sencillo 
para los locales, que en la se
gunda parte barrieron del rec
tángulo de juego a la A.D. Espe-

ranza con tres goles más. 
La temporada para la R.S.D. 

Alcalá está siendo buena, a pe
sar de algunos malos resultados 
en los últimos partidos. Según 
su técnico Ricardo Negueruela 
ha sido "un pequeño bache sobre 
todo de actitud. Hemos tenido 

muchas lesiones, muchas bajas 
y cuando los resultados no 
acompañan los chavales bajan 
un poquito del nivel de intensi
dad, y eso en estas categorías se 
nota mucho". Tras la victoria del 
pasado sábado la moral del equi
po ha vuelto a subir, mantenién
dose en la segunda posición de 
la tabla, con claras opciones 
para el ascenso a Preferente. 

El juego del Alcalá infantil se 
basa principalmente en la inten
sidad y la agresividad de sus ju
gadores. "Es un equipo que fisi
camente para lo que se baraja en 
la categoría no es muy fuerte , 
técnicamente no va mal, pero 
tampoco es un equipo que desta
que, y entonces su fuerte es la 
agresividad y el juego de con
junto. Cuando esa agresividad 
empieza a descender un poco, el 
equipo se resiente muchísimo'', 
manifestó el entrenador complu
tense. 

Negueruela destaca de sus ju
gadores las ganas de aprender 
que poseen y el sacrificio, que 
"para eso están aqui. Lo que se 
busca es sobre todo que apren
dan a jugar al fútbol y formarlos 
como personas. Lo del tema de 
resultados a nivel personal es se
cundario, y a nivel deportivo es 
primordial. No es lo mismo para 
la escuela mantener a un equipo 
en primera que subir a preferen
te". 

El Alcalá tiene grandes posibi
lidades de acabar la temporada 
situado en una de las dos posi
ciones que posibilitan el ascenso 
a Preferente, pero por el momen
to su categoría está muy iguala
da, pudiendo ganar cualquiera 
de los ocho primeros. Por este 
motivo el equipo tendrá que lu
char duramente hasta el final de 
temporada. 
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j110t1101 Raalonal Pre•a .. nt• I 

El Torrejón C.F. supo aguantar el resultado tras el empate de Chino 
en el comienzo del segundo periodo 

1-1, el Alcalá B se tuvo que 
conformar con un nuevo empate 
RESULTADO: ~.S.D. Alcalá "B", 1 (Chino, min. 49); Torrejón C.F., 1 (Chuin, min. 44). 
R.S.D. ALCALA. "B": Juan, Palacios, Loto, Jorge, José Luis, S. Jiménez, Carlos, Guti (Pelu, 
min. 74), Joaquín (Chino, min. 46), Dani (Javuchi, min. 82) y Sedano (David, min. 84). 
TORREJÓN C.F.: Alia, Lucas, Segura, José, Marcos, Calderón, Cota _(Gonzalo, min. 80), An
gelito (Bóvez, min. 80), Chuin, Marcelo (Makel, min. 70) y Josemi (Angel, min. 85). 
ARBITRO: Alonso García, amonestó a los locales Palacios y Lolo. Por parte del Torrejón vie
ron la amarilla Marcos, Marcelo y en dos ocasiones Segura. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val. 

Desde la entrada de José 
Luis Morcuende "Chava" al 
banquillo del joven filial de la 
Deportiva, el Alcalá B lleva un 
paso lento pero seguro hacia 
la meta de la salvación, salva
ción que es el objetivo priorita
rio del equipo complutense. 

En el partido disputado el 
pasado fin de semana frente al 
Torrejón C.F., correspondiente 
al vigesimosexta jornada, el 
Alcalá B volvió a cosechar un 
nuevo empate que le mantiene 
en la zona media de la tabla a 
cinco puntos de los puestos de 
descenso. 

En la primera mitad, ambos 
conjuntos salieron dispuestos 
a llevarse los tres puntos. La 
tónica de estos primeros 45 
minutos de juego fue la igual
dad de las dos escuadras, que 
dispusieron de claras ocasio
nes de peligro. Los compluten
ses no supieron materializar 
sus ocasiones, no así los del 
Torrejón, que en el minuto 44 
establecían el 0-1 por medica
ción de Chuin. En la segunda 
mitad el Alcalá, y tras la incor
poración al partido de Chino, 
igualó la contienda en los pri
meros lances. El pequeño de
lantero alcalaíno, aprovechó 
un saque de esquina para re
matar de cabeza en el segundo 

1 de abril de 2000 

' 
palo, un balón que acabó en 
las redes visitantes. 

El Torrejón, a partir de ahí 
se limitó a controlar el en
cuentro, haciendo valer su 
mayor experiencia. Los ata
ques locales no daban sus fru
tos, con continuos fueras de 
juego señalados por el asisten
te. La ocasión más clara llegó 
en el tramo final del partido. 
Chino tras una escapada en 
solitario hacia el área rival, era 
alcanzado por un defensa, que 

le impedirla llegar con claridad 
a la porteria. El partido termi
naría con el empate y las le
siones de Guti y Dani en las fi
las del Alcalá B. 

Para Morcuende su equipo 
había sido superior en los se
gundos 45 minutos. "Creo que 
en la segunda parte hemos he
cho méritos para hacer algo 
más, pero el empate está ahí y 
ya no hay quien lo mueva". 

La labor arbitral fue muy 
discutida en el municipal del 

José Luis Morcuende "Chava", 
técnico del Alcalá B. 

Val. "El árbitro no ha sabido 
cortar el juego brusco, sobre 
todo del otro equipo, porque 
nosotros tenemos un equipo 
que no damos una patada a 
nadie y así nos va, nos lleva
mos todas .. Hoy hemos salido 
con dos jugadores lesionados. 
Somos un equipo muy joven y 
muy inexperto", manifestó 
Chava, para quien el resultado 
de empate "tampoco es injus
to, porque ellos también han 
sabido utilizar sus armas". 

"Es un punto que en casa 
sabe a poco. Fuera un empate 
lo daríamos como muy bueno, 
pero en casa con la liga que 
hay y la competición que tene
mos, hay que sacar los tres 
puntos si queremos no pasar 
apuros", concluyó el técnico 
local. 

La próxima jornada el Alcalá 
B tendrá que luchar contra un 
duro escollo, el Rayo Majada
honda, líder destacado del 
grupo que se está mostrando 
intratable en todps sus en
cuentros, con tan sólo una de
rrota en lo que va de tempora
da. 
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Tercera Divisl6n 1 

Los c1m1111enses nhñeron a re1eur el netasto 1artid1 de la iomada amerior 

1-0, el Alcalá desaprovechó ante 
el Alcorcón otra gran oportunidad 
RESULTADO: A.D. Alcorc6n, 1 (Carralero, min. 15); R.S.D. Alcalá, O. 
A.D. AI.cORCÓN: Roberto, Gordo, Márquez, Pizarro, Dani, Herrero, Manolo, Miguel ángel, Ca
rralero, Sabas (Matías, min. 73) y Maxi (Tito, min. 80). 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, García (Ortiz, min. 70), Recio, Fran, Martín, Alberto, Piru (Damián, 
min. 46), Pedro Ruiz, Lozano, Montero y Toño (Rild, min. 46). 
ÁRBITRO: Fernández Fernández. Amonestó a los locales Dani, Herrero, Manolo y al entre
nador. Por parte alcalaína mostró la amarilla a Yuste y Alberto. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en Santo Domingo ante unos 800 espectadores. 

El Alcalá ha perdido el 
rumbo en los últimos parti
dos. El bache se empezó a 
fraguar hace tres jornadas 
en el campo del Villaviciosa, 
en el que tras una primera 
parte penosa los compluten
ses pudieron remontar el en
cuentro en los segundos 45 
minutos. La jornada anterior 
empeoraron aún más las co
sas, con la derrota en casa 
ante el Moscardó, que les 
privó de meterse en posicio
nes de liguilla de ascenso. 
En la última jornada, la nú
mero 31 , el Alcalá tenía otra 
gran oportunidad de acercar
se ~ la cabeza, pero nueva
mente la desaprovechó, tras 
un encuentro en el que no 
encontró su sitio sobre el 
rectángulo de juego. 

El partido del pasado do
mingo era de gran importan
cia para ambos conjuntos, ya 
que tanto el Alcorcón como el 
Alcalá se estaban jugando 
sus opciones para clasificar
se entre los cuatro primeros 
que tendrán acceso a la ligui
lla de ascenso a la 2ª B. 

Desde el pitido inicial el Al
corcón se hizo con el control 
del juego relegando a una se
gunda posición a la escuadra 

dirigida por los técnicos Luis 
Díaz y Juan José Crespo, 
que durante toda la semana 
habían trabajado con el equi
po sobre el tipo de juego rea
lizado por el rival. Sus claves 
principales para este en
cuentro eran una fuerte pre
sión en el mediocampo y rá
pidas transiciones, pero ni 
una cosa, ni la otra se vio so
bre el terreno del Santo Do
mingo. Los complutenses 
fueron una marioneta en 
manos del rival, que se apro
vechó de la desidia de los ju
gadores de la Deportiva, que 
no se acercaron con claridad 
en ninguna ocasión a la por
tería defendida por Roberto. 
El Alcorcón pronto supo 
aprovecharse de su superio
ridad. Carralero en el minuto 
15 establecía el 1-0, tras un 
balón que la defensa com
plutense no atinó a despejar. 
La ventaja podía haber au
mentado en esta primera mi
tad, en la que el colegiado no 
dio por valido un gol que 
botó en el interior de la por
tería y posteriormente se sa
lia de la escuadra de Yuste, 
quien en otra jugada pudo 
haber visto la cartulina roja 
tras tocar un balón con la 

mano fuera del área, cortan
do una jugada de peligro. 
Yuste finalmente vería la car
tulina amarilla ante las pro
testas locales. La primera 
parte concluyó sin más, con 
el Alcalá dando una imagen 
lamentable. 

En la segunda mitad, Cres
po y Díaz dieron entrada a 
Damián y lliki, para dar una 
mayor mordiente al equipo, 
pero las cosas continuaron 
por los mismos derroteros, 
es decir, con el dominio del 
partido por parte del Alcor
cón. El Alcalá no quiso tirar 
la toalla y en el tramo final 
del encuentro intentó buscar 
el empate, disponiendo de 
varias oportunidades que no 
dieron los frutos deseados. 
La victoria del Alcorcón le 
mete también en la lucha por 
el ascenso. 

Juan José Crespo comentó 
que "habíamos trabajado du
rante toda la semana un de
terminado sistema porque 
sabíamos cómo jugaba e ste 
equipo a la perfección, creía
mos que sabíamos contra
rrestarlo, y bueno, no se hizo 
nada". Para Crespo hubo en 
los jugadores "una falta de 
actitud tremenda, porque un 
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partido lo puedes perder, 
pero hay que mostrar un in
terés por llegar a la portería 
contraria, el estar en el parti
do. Aunque el partido termi
nó 1-0. en la primera parte la 
imagen que dio el equipo no 
fue nada buena". 

Crespo opina que hay que 
intentar no dramatizar con 
estas dos últimas derrotas y 
que "hay que fijar sobre todo 
las victorias en casa, no se 
puede dejar escapar más 
puntos aquí". 

En los últimos encuentros 
la actitud de los jugadores 
complutenses no ha sido la 
misma que tras la entrada de 
Crespo y Díaz. "Un jugador 
ya no se puede relajar con 
un entrenador u otro, porque 
es un jugador de tercera divi
sión que se le está tratando 
muy bien y que se le está exi
giendo lo que se le tiene que 
exigir. No me planteo la rela
jación de un jugador". 

El Amorós con sus malos 
resultados de las últimas jor
nadas está permitiendo que 
el resto de los equipos ten
gan aún opciones de clasifi
carse. "El Amorós está dando 
muchísimas facilidades. Si el 
Amorós hubiera mantenido 
una linea regular, ahora mis
mo estaríamos igual que 
hace unas cuantas semanas, 
pero bueno, todos los equi
pos que estamos arriba, ex
cepto los tres primeros, esta
mos siendo muy irregulares 
y cualquiera de los que esta
mos en ese grupeto puede 
coger la cuarta plaza", mani
festó Crespo. 

Este fm de semana el Alca
lá no puede fallar en el Val si 
quiere seguir manteniendo 
opciones en la presente tem
porada. Su rival será el Col
menar, antepenúltimo en la 
tabla clasificatoria. 

11en J1nta Birectin 
del Cl1b Com1111ense 

de Bolo Leonés Homenaie de la peña Mediuuorie a Julio Robles 
En fecha reciente, fue 

renovada la Junta Directi
va del Club Complutense 
de Bolo Leonés, quedando 
constituida como sigue: 

Presidente: Fernando 
Urtiaga González; Vicepre
sidente: José María Fer
nández García; Secretario: 
José María Fernández 
García; Tesorero: Wences
lao Diez Fernández; Voca
les: Ellas García Hernán
dez y Antonio Rodríguez 
Bermejo 
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El pasado dia 16 de marzo, 
la pena taurina Medjugorje, 
en colaboración con Angel 
Rufino "El Mariquelo" de Sa
lamanca, rindió un emotivo 
homenaje al maestro Julio 
Robles. Los actos se celebra
ron en la finca "La Glorieta", 
que el diestro tiene en Sala
manca. 

La Peña Taurina Medjugor
je dispuso un autocar para el 
traslado de sus socios, a 
quien acompañó una repre
sentación de la Peña Taurina 
Jesús Romero, el rapsoda An-

tonio Soria y varios aficiona
dos complutenses. 

El acto-homenaje se realizó 
en esta fecha aprovechando 
que la BRIPAC se encontraba 
durante esa semana realizan
do unos ejercicios de Halo
Haho en las zonas de Vallado
lid-Salamanca. Se efectuó un 
lanzamiento táctico de aper
tura manual sobre la finca de 
Julio Robles. El general Sie
rra, que quiso presenciar el 
lanzamiento de sus paracai
distas, estuvo durante todo el 
acto junto al maestro Robles, 

quien mostró verdaderos sín
tomas de alegría y emoción al 
ver cómo descendían del cielo 
los 15 paracaidistas que le re
cordaron su paso por la BRl
PAC, ahora hace 25 años. 

El carismático charro Ángel 
Rufino "El Mariquelo", con un 
importante despliegue de me
diso humanos y logísticos, 
hizo que todo el evento se vie
se beneficiado con el rico fol
clore serrano, con deliciosas 
viandas, y hubo, ¡cómo no! , 
suelta de vaquillas para los 
más atrevidos. 
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alances to 

El Basander Club Pozuelo supo imponerse a los jugadores 
dirigidos por Francisco Diéguez 

85-11, El C.B. Alcalá no nudo conseguir 
su quinta victoria consecutiva 
En la jornada número 24 de la temporada regular de liga EBA. el C.B. Alcalá vio trun
cada la racha de victorias que había conseguido en las últimas semanas. El artífice de 
este corte fue el Basander Club Pozuelo. noveno clasificado en la tabla y que se mostró 
superior al conjunto complutense en los segundos veinte minutos del partido. 

A pesar de la derrota ante el 
equipo madrileño del Basander, el 
objetivo de quedar entre los cinco 
primeros equipos de la liga EBA y 
más en concreto el ser el primer 
equipo de Madrid, como diría la 
hinchada estudiantil en una de 
sus famosas frases, aún se puede 
conseguir. El equipo dirigido por 

Francisco Diéguez tendrá que ju
garse el todo por el todo en los dos 
últimos encuentros, en los que se 
enfrenta al cuarto y quinto clasifi
cado, el Colmenar Viejo y el Real 
Madrid respectivamente. El C.B. 
Alcalá se encuentra actualmente 
con 11 victorias y ganando los dos 
encuentros que quedan se coloca-

ria en esa deseada posición. 
El encuentro de la última jorna

da no fue muy favorable para los 
complutenses. En la primera mi
tad el equipo alcalaíno aguantó 
las acometidas rivales a base de 
una buena defensa, que frenó a 
los jugadores del Basander. La tó
nica de estos primeros veinte mi-

El suon Center Sanabña, con nueve medallas, pñmer clasmcado por equipos 

1 Ca1neoaato de Jóvenes Promesas de Madrid 
El pasado sábado 25 de mar

zo, se celebró en el polideportivo 
de Vallecas el 1 Campeonato de 
Jóvenes Promesas de Madrid, 
en el que participaron niños de 
entre 12 y 15 años, de toda la 
comunidad. 

El gimnasio alcalaíno Sport 
Center Sanabria presentó un to
tal de once competidores, de los 
cuales nueve consiguieron ha
cerse con medalla, la clasifica
ción fue la sigueinte: 
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Medallas de oro: Javier Alca
raz, Ismael Pérez y Roberto Ler
ma. 

Medallas de plata: Cristian 
Peco, Rocío Sanz y Alberto Gó
mez. 

Medallas de bronce: Alberto 
Rojo, Marta Marin y Míriam Lo
zano. 

También participaron pero tu
vieron menos suerte en esta 
ocasión, Luis Melguizo y Ana 
Morell. 

Este campeonato estaba orga
nizado para introducir en el 
mundo de la competición a los 
más pequeños, ya que la mayo
ria de los participantes era la 
primera vez que competían. De
mostrando así nuestros chicos 
el gran futuro que tienen por 
delante, ganando también el 
trofeo al mejor equipo. 

Podemos decir sin lugar a du
das, que Alcalá está llena de jó
venes promesas del Taekwondo. 

Uga•••I 
nutos fue la igualdad, llegando al 
descanso con las posibilidades en 
todo lo alto. El electrónico refleja
ba un tanteo de 41-41. 

En el segundo periodo, el equi
po complutense no supo aguantar 
la presión y los numerosos fallos 
de los pupilos de Diéguez en la ca
nasta rival, hicieron que el marca
dor se rompiera a favor de los lo
cales, llegando a los minutos fina
les con una ventaja que no pudie
ron recuperar. Finalmente el C.B. 
Alcalá tuvo que resignarse ante la 
derrota para seguir trabajando 
duramente en este sprint final. 

Este fin de semana, en la pe
núltima jornada de la liga regular, 
el C.B. Alcalá recibe en su pabe
llón Ruiz de Velasco al ·Real Ma
drid, que tiene las mismas victo
rias que los complutenses y es 
uno de sus máximos rivales para 
conseguir el objetivo planteado. 

Camino 
hacia 1ª División 

Este fin de semana tendrá 
lugar la segunda jornada de la 
2ª división y liga femenina de 
judo. El equipo del gimnasio 
Alcalá 2000 de 2ª división está 
en una fase en la que puede 
optar al ascenso a 1 ª división, 
pero antes tiene que seguir 
consiguiendo puntos antes de 
la jornada final. 

Los encuentros tendrán lu
gar en el pabellón exterior del 
Consejo de Deportes de Ma
drid; el sábado a las 18 horas 
sera el tumo de las chicas, y el 
domingo, en el mismo lugar a 
partir de las 9 horas. 

Para ayer jueves, 30 de mar
zo, estab~ previsto en el l.E.S. 
Arquitecto Pedro Gumiel, el 
campeonato interno de la Uni
versidad de Alcalá de Henares, 
bajo la supervisión del selec
cionador Enrique J. Eraña. 
Este campeonato es decisivo 
para la selección del equipo 
que vaya al campeonato de Es
paña Universitario. El equipo 
estarla compuesto de siete ju
dokas, por peso; el equipo de 
los chicos consiguió el año pa
sado el primer puesto, por lo 
que intentarán repetir este 
año en Valencia, en el campe
onato de España. 

Alcalá comienza con los Jue
gos Municipales de Judo, este 
sábado, en el pabellón munici
pal del Val, a partir de las 
9'30, con las categorias infan
til y cadete. 

ÓSCar OOMÍNGUEZ 
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1 Baloncesto 

las complutenses tendrán que vencer en los dos encuentros que quedan 
v esperar que el C.B.I. no consiga la victoria en ninguno de ellos 

49-82, misión imposible para el C.B. Alcalá 
La abultada derrota ante el equipo valenciano del GodeWa, que llegó al Ruiz de Velasco jugándose 
un puesto para los play-offs por el título de liga, no hizo más que poner de manifiesto la dificil si
tuación del equipo complutense, que está con un pie en el descenso. El C.B. Alcalá no pudo dar una 
alegria a la afición y aunque la esperanza es lo último que se pierde, la categoría está casi perd!da. 

Matemáticamente el máximo 
represen tante del baloncesto al
calaíno aún no ha perdido la ca
tegoria, pero sus posibilidades 
son muy escasas. El C.B. Alcalá 
tendria que ganar los dos en
cuentros que quedan para el fi
nal de la temporada regular, 
cuando en los veinticuatro ante
riores sólo ha conseguido la vic
toria en tres de ellos. Además de 
tener que vencer tiene que espe
rar que su rivales más directos, 
Tres Cantos y sobre todo C.B. 
Navarra, no consigan vencer en 
ninguno de los dos. 

La situ ación del equipo es 
muy complicada, más aún 

cuando se miran los rivales que 
quedan. La semana que viene se 
enfrenta al Cortegada en su 
campo, que en principio podria 
ser un partido fácil, ya que se 
encuentran en la novena posi
ción. Pero el hueso duro es en la 
última jornada en el pabellón 
Ruiz de Velasco. El Sandra Gran 
Canaria llegará a Alcalá con el 
primer puesto de la tabla asegu
rado y con un posible triunfo en 
la Copa Ronchetti. Esto puede 
ser bueno, si las jugadoras vie
nen relajadas, pero con toda se
guridad las canarias querrán 
demostrar el porqué de su clasi
ficación y del juego desplegado 

durante toda la temporada, en 
la que tan sólo han perdido tres 
partidos en liga. 

El último encuentro fue un 
paseo para el equipo valenciano 
del Ros. Casares B. Godella, si
tuado en la cuarta posición y lu
chando por mantenerse ahí 
para poder jugar los play-offs 
para la consecución del titulo de 
liga, donde el Sandra Gran Ca
naria es el gran favorito. 

Como viene siendo habitual 
en los inicios de los partidos, las 
jugadoras dirigidas por Juan 
José Moro no parecían estar so
bre la cancha del Ruiz de Velas
co. Nadar contra corriente no es 

campo a través 

Débora Almodóvar lópez se alzó con el triunto en la categoña Alevín Femenino 

En el DI campeonato de Madrid los atletas alcalaínos 
dirigidos por El·Korchi volvieron a brillar 
Los atletas alcalaínos dirigidos por el entrenador marroquí Hamid El-Korchi, tuvie
ron una muy buena actuación en el Campeonato de Madrid Campo a través, cele 
brado el pasado 11 de marzo en el Parque de Las Cruces de Madrid. 

Finalmente el triplete que Ha
mid El-Korchi esperaba de sus 
tres atletas femeninas de catego
ria Alevín no se produjo. Débora 
Almodóvar López sí conseguirla 
llegar a linea de meta en primera 
posición, pero no pudo ser con 
sus dos compañeras detrás de 
ella. Lorena Marcén Rodríguez 
acabó en la octava posición con 
un tiempo de 6'07", mientras que 
Maria Bartolomé se tuvo que reti
rar por una sobrecarga en las 
piernas. La carrera comenzó con 
el fuerte ritmo inicial de una de 
las participantes, y con las tres 
alcalaínas siguiendo su estela. La 
primera se fue apagando y Maria 
y Débora la dieron alcance. Débo
ra se puso a tirar, y su compañe
ra tuvo que retirarse. Finalmente 
la joven atleta alcalaína, se adju
dicaba la victoria con un tiempo 
de 5'46" y con una importante 
ventaja sobre sus más inmediatas 
perseguidoras. Lorena, que corria 
con una rodilla tocada, se había 
quedado ligeramente descolgada, 
y en un último esfuerzo en el 
sprint final, consiguió meterse en 
el octavo lugar. 

Débora no pensaba obtener un 
resultado de tal magnitud, y para 
ella este triunfo "es muy impor
tante. No me lo creía". La prueba 
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resultó muy dura, pero a Débora 
le gustan las carreras largas, ya 
que se le dan mejor, aunque sabe 
que también debe entrenar mu
cho la velocidad, decisiva en una 
llegada ajustada. 

Para Lorena la prueba también 
fue "muy dura y larga", y al con
trario que su compañera a ella se 
le dan mejor las pruebas en las 
que la velocidad es importante. 
Lorena sabe que debe seguir en
trenando duro para poder conse
guir mejores resultados. 

En la categoria Alevín Masculi
no, Juan Andrés Ferreira Gómez 
consiguió la octava posición sobre 
2020 metros en un tiempo de 
7'12". Ferreira, para quien la 
prueba resultó también muy 
dura, no pudo meterse en el gru
peto que tras realizar una fuerte 
salida consiguió unos metros de 
ventaja. El joven corredor alcalaí
no intentó darles alcance, pero no 
pudo ser posible. Ferreira llegó a 
estar situado en la cuarta posi
ción, pero en la parte final de la 

Femenino ¡ 
lo que mejor hace el equipo 
complutense, a quien le cuesta 
mucho sobreponerse a estas si
tuaciones. Y así fue, tras unos 
primeros lances, en los que el 
Godella mostró su calidad, el 
C.B. Alcalá veía cómo las valen
cianas abrían brecha con facili
dad en el electrónico, con un 
clara ventaja de diez puntos. La 
superioridad fue patente duran
te toda la primera mitad, pero a 
pesar de todo ello, el C.B. Alcalá 
logró llegar al descanso con el 
marcador en 27-39. 

La segunda mitad siguió sien
do un paseo para el Godella, 
que en los segundos veinte mi
nutos borró de la pista a las al
calaínas, quienes se vieron arro
lladas en todo momento por la 
patente superioridad de las va
lencianas. 

El C.B. Alcalá tendrá que 
echar el resto en los dos com
promisos que quedan para la fi
nalización de la liga regular si 
quiere el año que viene volver a 
jugar en la máxima categoría del 
baloncesto femenino. 

prueba quedó relegado a la octava 
posición. Juan Andrés pensaba 
conseguir una mejor clasificación, 
metiéndose incluso entre los dos 
primeros, pero finalmente tuvo 
que conformarse con el ya citado 
puesto. 

En la categoria Infantil Femeni
no, Beatriz Aguilar Izquierdo con
siguió atravesar la linea de meta 
en la cuarta posición con un tiem
po final de 7'30". Aguantó en la 
salida manteniéndose en el sépti
mo y octavo puesto en la primera 
vuelta. Beatriz hizo una carrera 
de menos a más y poco a poco fue 
remontando puestos. En el sprint 
final y en la misma linea de meta 
superó a la cuarta clasificada. 
Para Beatriz ésta es su primera 
temporada, y ya, participando con 
atletas de segundo año, está con
siguiendo buenos resultados. 

Hamid El-Korchi está organi
zando una carrera para finales del 
mes de mayo en la localidad de 
Daganzo, que llevara por nombre 
I Carrera Popular de Daganzo de 
Arriba, donde dirige la Escuela de 
atletismo y a la cual pertenecen 
sus jóvenes promesas del atletis
mo. 
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Ciclismo 

Emilio lópez, del equipo vigués Supermercados Froiz, rue el vencedor de la etapa 

El 2º Gran Premio Macario 
tue todo un éxito 
Alcalá de Henares acogió la llegada del 2º Gran Premio Macarlo. prueba organizada por 
el Club Ciclista !placea valedera para la Copa de España en las categorías elite y sub-23. 
En la prueba se dieron cita casi 200 corredores de 28 equipos diferentes de todo el te
rritorio nacional, que hicieron de la etapa un verdadero espectáculo deportivo. 

La salida del 2º Gran Premio La segunda posición fue para López, que lucía el dorsal 168. 
Macario se dio con doce minu- el número 36, Antonio Martín El premio de la montaña se lo 
tos de retraso, exactamente a del equipo Cafés Baqué de Viz- adjudicó el dorsal número 50 
las 9'12 horas de la mañana caya. El podio lo completó el Emilio Castillo, compañero de 
en la sede del patrocinador dorsal 67 Benjamin Noval del equipo del flamante vencedor 
Macarío en el polígono Merce- equipo vizcaino Puertas Arte- de la etapa. 
des de Canillejas. Muy pronto gui. Constantino Zabala del 
saltarían las primeras hostili- El vencedor de las metas vo- equipo santanderino Sauniert
dades en el pelotón. El corre- lantes fue el corredor madrile- Duval recibió el maillot verde 
dor de la provincia de Ávila, ño del Nieves Covama, Javier como líder de la Copa España 
Agustin Jiménez, sería el pri
mero en probar suerte tras pa
sar Mejorada del Campo. Este 
corredor mantuvo durante 
unos minutos a todo el pelo
tón a raya, pero pocos kilóme
tros después, a la altura de 
Loeches en el kilómetro núme
ro 20, se formaría la escapada 
buena formada por catorce co
rredores. En el Alto de Loran
ca se desatarían nuevamente 
las hostilidades en el grupo de 
.escapados, quedándose sola
mente cinco corredores que fi
nalmente llegarían a meta con 
una ligera ventaja. En los últi
mos 30 km. que completaban 
los 160 con los que contaba la 
etapa, el pelotón apretó fuerte 
haciendo peligrar la llegada en 
solitario de los cinco escapa
dos, que finalmente llegarían a 
la meta situada en la plaza de 
Cervantes sobre las 13'00 ho
ras, seguidos muy de cerca 
por tres compañeros de la es
capada inicial y el gran grupo. 

sub-23, y a su vez el maillot 
amarillo como líder de la Copa 
España en categoría elite. 

La prueba levantó una gran 
expectación entre los aficiona
dos complutenses, que se die
ron cita en la plaza de Cervan
tes para saborear la emoción 
de la llegada de una prueba ci
clista de nivel nacional como 
es el Gran Premio Macarío. Un 
numeroso público se agolpó a 
ambos lados de la linea de 
meta, para poder disfrutar en 
directo de un vibrante final de 
etapa. 

El vencedor de la prueba se 
encontraba muy satisfecho al 
fmal de la misma. "Es mi pri
mera temporada en élite y la 
primera carrera de Copa Es
paña que corro, y la verdad es 
que estoy muy orgulloso". La 
etapa fue de verdadera lucha y 

El vencedor de la etapa pun
tuable para la Copa de España 
en categoría élite y sub-23, fue 
el dorsal número 56 Emilio 
López, perteneciente al equipo 
gallego Supermercados Froiz. Momento de la entrada en meta del vencedor de la prueba, Emilio López. 
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Emilio López, primer clasificado. 

dureza para los casi 200 parti
cipantes. "Ha sido muy dura, 
íbamos escapados desde el ki
lómetro 20, coronando el últi
mo puerto los cinco escapados 
y ha sido muy dura", declaró 
Emilio López. Los próximos 
compromisos deportivos de 
este corredor serán la siguien
te prueba de la Copa España 
que se disputará en Álava, y la 
vuelta también a Álava. 

El concejal de Deportes de la 
ciudad complutense manifestó 
que "evidentemente lo que no 
cabe la menor duda es que la 
expectación y la organización 
del evento ha merecido en 
todo momento la calificación 
de notable muy alto. Ha esta
do muy bien". 

Para Pezuela el 2º Gran Pre
mio Macario consiguió levan
tar una enorme expectación. 
"Creo que este tipo de eventos 
son los que hay que traer a la 
ciudad para dotarla de un ma
yor contenido deportivo y no
sotros por supuesto aposta
mos por el ciclismo como uno 
de los deportes importantes 
dentro de nuestra ciudad". 

Los aficionados al ciclismo 
complutenses están deseosos 

Ciclismo 

Antonio Martín, segundo en meta. Benjamín Noval, tercer clasificado. 

de poder volver a ver una lle
gada de la Vuelta España en 
las calles de su ciudad. "La 
Vuelta España si tenemos di
nero haremos la gestiones po
sibles para traerla a Alcalá de 
Henares. A ver si podemos 
conseguir algo, pero vamos, ya 
veremos el año que viene en 
qué condiciones nos encontra
mos y la disponibilidad econó
mica que tenemos para ello", 
concluyó Pezuela. 

Luis Sánchez Trillo, presi
dente del Club Ciclista !pla
cea, club organizador del Gran 
Premio Macario, mostró su sa
tisfacción por cómo había 
transcurrido toda la prueba. 
"Estoy muy satisfecho porque 
ha habido un gran equipo que 
ha trabajado y la verdad es 
que el Club Ciclista !placea ha 
puesto otra vez el listón muy 
alto. Esta prueba de la Copa 
de España se puede decir que 

ha sido inmejorable, porque 
en participación de cantidad y 
calidad, yo creo que ha sido 
uno de los mejores aconteci
mientos que ha habido en Al
calá a nivel deportivo, que ha 
habido durante el año y que va 
a haber en este año". 

Para Trillo, "lo bonito ha sido 
el pundonor que han tenido 
todos los corredores y la ver
dad es que es digno de agrade
cer la lucha que han tenido". 
Trillo destacó la competitivi
dad de los corredores y las ga
nas demostradas por todos 
para hacerse con el triunfo. 

Los encargados de realizar la 
entrega de premios junto a las 
dos azafatas del Club Ciclista 
!placea fueron el alcalde de Al
calá de Henares Manuel Pei
nado, el concejal de Deportes 
José Luis García Pezuela, el 
presidente del e.e. !placea, 
Luis Sánchez Trillo y los pa
trocinadores del equipo Maca
rio, que da nombre a la prue
J?a, Macario Llorente y Miguel 
Angel Llorente. 

Al finalizar la entrega de pre
mios se sorteó entre todo el 
público presente una bicicleta 
de montaña. 

Javier López consiguió el premio en metas volantes. Emilio Castillo se alzó con el premio de montaña. 
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cross ••colar 

Vencedores en benjamín femenino. Vencedores en benjamín masculino. 

El Cross, cuano de la temporada escolar, se celebró en el Vivero, 
situado al linal de Reves Católicos 

Más de 400 iívenes atletas se reunieron 
en el VIII Cross Escolar del Distrito 111 
La Delegación Municipal del Distrito m, en colaboración con el Club de Atletismo AJA y la 
Ciudad Deportiva Municipal, organizaron el pasado sábado 25 de marzo el VIlI Cross Escolar 
del D.m. IV Cross Escolar de la temporada 99/00. Las diez pruebas de las que estuvo com
puesto el Cross se disputaron en el Vivero situado al final de la Avda. Reyes Católicos, en la 
zona posterior del Auditorio Municipal. No sólo los ganadores recibieron premios, sino que al 
finalizar la entrega de trofeos se sorteó entre todos los participantes numerosos regalos. 

El N Cross Escolar de la 
temporada y VIII Cross D.III, 
contó con la participación de 
más de 400 jóvenes atletas 
que pusieron todo su empeño 
en los diferentes recorridos 
montados por la organización, 
que aprovechó una zona per
fecta para la realización del 
Cross, que con la lluvia caída 
el día anterior presentaba 
unas condiciones idóneas 
para una prueba de campo a 
través. 

Sobre las 12'30 horas de la 
mañana y tras la culminación 

Vencedores en alevín femenino. 
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de las diversas categorías, se 
dio paso a la entrega de pre
mios. Hubo trofeos y vales 
para canjear por material de
portivo para los tres primeros 
de cada categoría. Los cuaren
ta primeros en llegar a meta 
recibieron camisetas del dis
trito III y entre todos los parti
cipantes se sorteó un gran nú
mero de regalos, bicicletas, 
ropa deportiva, lotes de Cds, 
radiocassetes y videoconsolas. 
También se otorgó un trofeo y 
un vale de 25.000 pesetas en 
material deportivo al centro 

escolar de máxima participa
ción del Distrito III, y de 
20.000 pesetas para el centro 
escolar de máxima participa
ción de la ciudad. Protección 
Civil recibió una placa por la 
colaboración prestada en el 
Cross. 

En la categoría Benjamín 
Masculino (600 metros). Joa
quín Redondo Alamillo del C.P. 
Emperador Fernando consi
guió el primer puesto en la li
nea de meta, seguido de Car
los López Rabadán, del C.P. 
Beatriz Galindo. La tercera po-

sición fue para Borja Freire 
Martín del Virgen del Loreto. 
En Benjamín Femenino, tam
bién sobre 600 metros, Victo
ria Adrea Ryjak, del C.P. Arci
preste de Hita consiguió la pri
mera posición. Carmen Rodrí
guez García, del C.P. Pablo Ne
ruda, llegó en segundo lugar. 
Esther Hernández Camarza
na, del San Ignacio de Loyola, 
ocupó la tercera posición. 

Sergio Herance Ropero del 
C.P. Juan de Austria fue el 
vencedor en la categoría Alevín 
Masculino (1500 metros), se
guido de Juan Andrés Ferreira 
GÓI~ez del C. Lope de Vega, y 
de Osear Vegas García drj C.P. 
Juan de Austria. En Alevín Fe
menino, las corredoras del Co
legio Lope de Vega arrasaron 
en los 800 metros con los que 
contó la prueba. La victoria 
fue para María Bartolomé Ser
na. La segunda posición se la 
adjudicó Débora Almodóvar 
López y la tercera para Lorena 
Marcén Rodríguez. 

En la categoría Infantil Mas
culino (2300 metros). David de 
Matias Batalla del C.P. Miguel 
Hernández, consiguió la pri
mera plaza. Aitor La.huerta 
Sánchez del C.P. Antonio Ne-

Vencedores en alevín masculino. 

PUERTA de Madrid 



l. 

e 
l. 

1 
1 
l 

l 

r 

Vencedores en infantil femenino. 

brija, fue el segundo clasifica
do, seguido de José A. Monte
ro del C. San Ignacio de Loyo
la. Beatriz Aguilar Izquierdo 
del Lope de Vega fue la vence
dora en Infantil Femenino, so
bre una distancia de 1500 me
tros. La segunda posición fue 
para Natalia Vega García del 
C.P. Juan de Austria y la ter
cera para Olaya Gómez Fonte-

Vencedores en cadete femenino. 

Vencedora juvenil femenino. 
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cross •scolar 

cha del C.P. Dulcinea. 
En la categoria Cadete Mas

culino (3000 metros), Javier 
Sánchez Escribano del l.E.S. 
Cardenal Cisneros, se adjudi
có la victoria. Guillermo Gar
cía Sánchez del Lope de Vega 
consiguió el segundo lugar, y 
Juan Luna Acín del l.E.S. Ig
nacio Ellacuría entró en línea 
de meta en tercer lugar. En 

Cadete Femenino, sobre una 
distancia de 2300 metros, la 
victoria fue para Soraya Almo
dóvar del Lope de Vega, segui
da de Arancha Saldise Soto del 
San Ignacio de Loyola y de Ana 
Galán Herranz de Escolapios. 

En la categoría Juvenil Mas
culino (3000 metros), el alum
no del l.E.S. Ignacio Ellacuría, 
Héctor Doñoro Blázquez fue el 

Proteccion Civil recibió una placa por su colaboración. 

Vencedores en infantil masculino. 

vencedor. La segunda plaza 
fue para Aitor Irastorza del 
l.E.S. Albéniz y la tercera para 
Rubén Fraile Merchán, tam
bién del 1.Ellacuria. En Juve
nil Femenino (2300 metros), 
Miriam Blázquez Martins del 
l.E.S. Alonso Avellaneda, llegó 
en primer lugar a la línea de 
meta situada detrás del Audi
torio Municipal. 

Vencedores en cadete masculino. 

Vencedor juvenil masculino. 
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Ka rata 

la compedción tuvo lugar en el pabellón de depones de la localidad 

Meco celebró su 1 Trofeo 
Villa de Meco de karate 
El pabellón de deportes de Meco acogió el pasado sábado 18 de marzo el 1 Trofeo Villa de Meco 
de karate, en el que se dieron cita más de 200 jóvenes karatecas. El concejal de deportes de 
Meco estuvo presente en la competición, siendo el encargado de la entrega de premios final. 

Varios gimnasios y colegios 
de Alcalá de Henares, así 
como la escuela de karate de 
Meco, dirigida por el maestro 
Juan Vicente Picazo, partici
paron en este 1 Trofeo Villa 
de Meco, que contó con la 
presencia de un buen núme
ro de espectadores, que si
guieron con atención las evo
luciones de los jóvenes kara
tecas durante la realización 
de los katas. 
La competición se dividió en 
diez categorías, con los si
guientes resultados. En la 
categoría "A" (cinturones 
blancos, 5 y 6 años) . Daniel 
Álvarez del C. Antonio Ma
chado consiguió el primer 
puesto, seguido de Alberto 

Llamas del Verdejo y Álvaro 
Viela del Filipense. 
Aarón Durante del C. Ciudad 
del Aire se hizo con la prime
ra posición en la categoría 
"B", en la que participaron 
cinturones blanco-amarillos 
de cinco y seis años de edad. 
El segundo puesto fue para 
Adrián Arias del Juan de 

Austria, y la tercera posición 
para J ennifer García del 
Complutense. 
En la categoría "C" (cinturo
nes amarillos y amarillo-na
ranjas, 5 y 6 años), Fátima 
Gómez del Verdejo obtuvo la 
primera posición, seguida de 
su compañera Carolina Mar
chuena y de Rebeca Sánchez 

del Filipense. 
En la categoría "D", en la que 
podían participar cinturones 
blancos y blanco-amarillos 
de 7 y 8 años de edad, Cris
tina Gómez del Complutense 
fue la ganadora. El segundo 
lugar fue para Jonathan Gó
mez del mis~o gimnasio, y el 
tercero para Alvaro Felipe del 
O limpia. 
En la categoría "E" (cinturo
nes amarillos, 7 y 8 años) , 
Cristina Blanco del Juan de 
Austria se alzó con la prime
ra posición, seguida de su 
compañero Javier Rocha. El 
tercer puesto lo ocupó Javier 
Almodóvar del gimnasio 
Complutense. -
Mariano Custodío de Meco, 
fue el vencedor en la catego
ría "F" (cinturones blancos y 

El concejal de Deportes de Meco junto a Juan Vicente Picazo, Gema Méndez y Lorenzo Granen. 

t de abril de 2000 PUERTA de Madrid 



blanco-amarillos desde 9 
años de edad). La segunda y 
tercera plaza fueron para los 
karatecas del C. Ciudad del 
Aire, Estefania Navalmoral y 
Ana Elena Jandra. 
En la categoría "G" (cinturo
nes amarillos y amarillo-na
ranjas), el ganador fue Ale
jandro Montero de Meco. La 
segunda posición la ocupó 
Álvaro Aliver del Verdejo y la 
tercera Daniel Estriegana, 
también de Meco. 
Daniel Novoa del C. Antonio 
Machado se adjudicó la pri
mera posición de la categoría 
"H" (cinturones amarillo-na
ranjas y naranjas, 8 años), 
seguido de los karatecas del 
gimnasio de Meco, Jesús 
Delgado y Alba Valverde. 
En la categoría 'T', en la que 
participaron los karatecas 
con cinturones amarillo-na
ranjas y naranjas, a partir de 
9 años. Jesús París y Berta 
Ibáñez, ambos del colegio 
Juan de Austria, ocuparon la 
primera y segunda posición 
respectivamente. Tamara de 
Marcos del Antonio Macha
do, consiguió la tercera pla
za. 
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Karate 

Marta Sánchez del Antonio 
Machado, fue la ganadora en 
la categoría "J" (cinturones 

naranja-verdes a .partir de 8 
años). Zaira Honrado del Fili
pense fue la segunda clasifi-

Voleibol 

cada, mientras que Miguel 
Parejo del Ciudad del Aire, 
terminó en tercer lugar. 

Ante RiVas v c.v. Alcalá en el úlUmo derbv alcalaíno de esta temporada 

Autocarne consigue la victoria 
en las dos últimas ¡ornadas 
Autocarpe está realizando un final de temporada espectacular, llevan sin conocer la derrota en 
toda la segunda vuelta y, a falta de una sola jornada para terminar la liga: aunque con mínimas 
posibilidades de optar al 2° puesto que le llevaría a la fase de ascenso, los alcalaínos pueden cul
minar una brillante temporada venciendo en el último partido de liga al líder, el C.V. Coslada. 

En su enfrentamiento a do
micilio ante Rivas, Autocarpe 
tuvo que sufrir y trabajar mu
cho su victoria. Acudieron los 
alcalaínos con los jugadores 
justos para poder disputar el 
encuentro, lo cual suponía un 
hándicap para los compluten
ses que no tuvieron relevos en 
el banquillo. 

El partido se hizo duro por
que Rivas a pesar de ser un 
equipo técnicamente inferior a 
Autocarpe impuso en muchas 
fases del partido un mejor jue
go de conjunto que los alcalaí
nos; y porque además éstos no 
anduvieron muy acertados en 
ataque. Esto provocó que el 
partido fuera un auténtico 
maratón para los compluten
ses que tuvieron que aguantar 
5 sets y 2 horas de partido 
para imponerse por 2-3, gra
cias a su mayor calidad y a los 
ataques de Lucio, muy acerta
do y resolutivo a lo largo del 
encuentro. 

En la siguiente jornada Au
tocarpe disputó el último 
derby de la temporada. No po-

demos hablar de un derby de 
calidad ya que el ritmo y la in
tensidad del partido fueron 
bajos. Pero como siempre en 
este tipo de partidos salió a la 
luz la rivalidad deportiva exis
tente entre ambos equipos. 

El primer set fue para Auto
carpe que se impuso por 25-
21 gracias a un mayor acierto 
y efectividad en el saque y en 
ataque que su rival el C.V. Al
calá. 

En el segundo set el C.V. Al
calá sufrió aún un mayor ba
che en su juego que en el set 
anterior; principalmente en su 
recepción, en la que incidió 
Autocarpe castigándola con 
saques duros y estratégicos. 
Por el contrario, Autocarpe se 

- asentó en su juego y construía 
sus ataques con facilidad con 
Lucio y Morales F. castigando 
con sus remates el suelo rival. 
Esto unido a una notable me
joría en defensa y en bloqueo 
hizo que Autocarpe disfrutara 
de ventajas entre 7 y 8 puntos, 
aunque al final del set se re
dujeron terminando éste en 

25-19. 
El tercer set fue para el C.V. 

Alcalá que, aprovechando la 
relajación su rival que vencia 
por 2-0 y se conformaba en 
este set con ir igualados en el 
marcador, puso mayor inten
sidad en su juego logrando 
una ventaja entre 2 y 4 pun
tos, que mantendría hasta el 
final del set, ganándolo por 
20-25. 

En el 4º y último juego Auto
carpe reaccionó y fue man
dando casi siempre en el mar
cador. Pronto adquirió una 
ventaja de 3 puntos que supo 
administrar con la experiencia 
de sus jugadores hasta el final 
del set, venciendo finalmente 
por 3 sets a l. 

Alineación Autocarpe: Lucio, 
Morales F. , Morales J. , Cesa
riny, Ucero, Lorenzo y Fernán
dez. 

Alineación C.V. Alcalá: Jimé
nez H., Echepare, Fernández 
M., Jiménez S., Fuertes, Gar
cía, Pérez, Abadie, Femández 
J. y González. 
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Su esposa, Mercedes Centenera, quedó cuarta, 
a un paso de alcanzar el podio 

Arsenio Gímez Alcalá se 
proclamó subcampeín 
de España veterano 
de campo a través 
El atleta veterano Arsenio Gómez Alcalá se proclamó sub
campeón de España de campo a través en ~u categoría el do
mingo 26 de marzo en Arganda del Rey. El corredor com
plutense sólo pudo ser superado en la linea de meta por un 
atleta de categoría internacional, el gallego Manuel Rosales 
Touza, un veterano de 63 años que tiene en su currículum 
varios campeonatos de España en fondo, así como un cam
peonato de Europa y la mejor marca de atletas de su edad en 
el maratón de Nueva York en 1999: "Estoy muy contento 
porque me he medido con el mejor atleta del mundo en esta 
categoría de veteranos, un fuera de serie al que le he estado 
a punto de vencer". Su esposa, Mercedes Centenera, tam
bién corrió en su categoría de féminas, alcanzando una ex
traordinaria cuarta posición quedando muy cerca del podio. 

Arsenio Gómez Alcalá junto a su esposa Mercedes Centenera. 

El campeonato de España 
para veteranos reunió en Ar
ganda del Rey a atletas en di
versas categonas a partir de 
40 años en el caso de los hom
bres, y de 35 años en el caso 
de mujeres. Arsenio Gómez Al
calá, de 60 años de edad, co
rrió en una distancia que no 
es la suya. Más acostumbrado 
al maratón y a la media mara
tón, al alcalaíno le venía corta 
la distancia de 5.000 metros. 
Sus rivales, más experimenta
dos en este tipo de carreras, 
imprimieron un ritmo que no 
le iba como maratoniano. Pese 
a ello, un final apoteósico del 
atleta alcalaíno le permitió re
montar considerablemente a 
atletas que en las dos prime
ros tercios de la carrera hicie
ron un desgaste considerable. 
Gómez Alcalá llegó al final 
muy fresco y se permitió el 
lujo de lanzar un ataque largo 
que rompió a sus rivales y le 
hizo fijar la vista en Rosales, 
su gran rival: "Quedando tres-

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.S.M. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.G.P. 
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cientos metros para la meta 
me sacaba 18 segundos según 
me cronometraron". Pues 
bien, el ataque de Gómez Alca
lá fue tan fulminante que el 
gallego sólo le sacó una centé
sima en meta: "Pensé que ha
bía ganado. Metí el pecho y le
vanté los brazos pero Rosales 
me superó porque su pierna 
entró en meta iffites que mi 
pecho". 

Su esposa también hizo un 
excelente papel en su catego
ría. Mercedes Centenera que
dó cuarta: "He tenído mala 
suerte porque por tres meses 
no pude pasar de categoría. 
Tengo 54 años y tuve que co
rrer con atletas más jóvenes. 
Si hubiera cumplido los 55 
hubiera corrido en la siguiente 
categoría ante atletas más ve
teranas que yo". 

En la carrera también parti
ciparon otros cuatro atletas 
del grupo en el que entrenan 

Gómez Alcalá y Mercedes Cen
tenera. En la categoría entre 
40 y 45 años participó Juan 
Molero. Entre 45 y 50 corrió 
Fernando Carmona y entre 50 
y 55 corrieron Mariano Núñez 
y Mariano Redondo. Todos 
ellos hicieron un digno papel. 

Por otra parte Arsenío Gó
mez Alcalá prepara a fondo su 
participación el 14 de mayo en 
el campeonato del mundo de 
media maratón que se celebra 
en Valladolid. 

Gimnasia Rítmica 

Di111 laestro v Ai1hoa Cá111ra, por el e111ina de las 1111des 

El club de ui11nasia rítmica 
del distrito 111 ta11bién da 
frutos por la base 
El trabajo que realizan como entrenadoras del club de gim
nasia rítmica del distrito m, Esperanza Fernández e Irene 
Colás, sigue dando sus frutos incluso por la base. Su dedica
ción y esfuerzo permite que las más pequeñas y novatas gim
nastas sigan la estela que dejan las ya experimentadas Laura 
Almeida y Míriam Martín, dos deportistas que se encuentran 
actualmente en la elite de la gimnasia rítmica. Es el caso de 
Diana Maestro y de Ainhoa Cámara, que en la segunda fase 
del campeonato de iniciación de gimnasia rítmica consiguie
ron sendos primeros puestos en sus respectivas categorías. 

Diana Maestro fue primera 
en manos libres en esta segun
da fase disputada en el poli
deportivo Lorenzo Rico de Col
menar Viejo. Diana Maestro es 
prebenjamín y en la suma de 
las dos fases consiguió procla
marse campeona de iniciación. 

Por su parte Ainhoa Cámara, 

en categoría prebenjamín fue 
primera clasificada en cuerda. 
El primer puesto en Colmenar 
Viejo le permitió a Ainhoa Cá
mara convertirse en subcam
peona de iniciación con la 
suma de manos libres y cuer
da. 

En definitiva fue un excelen-

te trabajo de los gimnastas que 
también es extensible a sus 
entrenadoras, las menciona
das Esperanza Fernández e 
Irene Colás, quienes con sus 
resultados siguen manteníen
do al club en lo más alto ya 
desde la época en la que entre
naban en el colegio Escolapios. 
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In accidente en las ••ras de la 1-45 deií •1111eada la vía del tren durante casi 24 horas 

la Continental volvió a colapsarse 
con largas colas de viajeros 
Es como si a los viajeros que a diario se tienen que desplazar en tren a Madrid o a otros 
municipios de la CAM les hubiese mirado un tuerto, como dice el refrán. Primero fue la huel
ga de los maquinistas de RENFE la que hizo que durante dos días quedara colapsada Conti
nental Auto, que a pesar de contratar todos los autocares que encontró no pudo asumir el 
enorme número de pasajeros que tiene la RENFE. Y es que es fácil de entender que el núme
ro de pasajeros que se desplazan en un autocar es a veces menor que el que lleva un único 
vagón de un tren de cercanías. Pues bien, miles de viajeros de Alcalá no se habían repuesto 
todavía del enfado que les ocasionó tener que aguardar muchas horas para encontrar plaza 
en un autocar, cuando un accidente en la vía férrea les llevó a repetir la misma historia. 

El accidente ocurrió en las 
obras de construcción de la 
carretera M-45 entre Torrejón 
de Ardoz y San Fernando. A 
las dos de la madrugada caye
ron cinco vigas de 70 tonela
das cada una sobre la via 
férrea arrollando también la 
linea electrificada, es decir, la 
catenaria. Las vigas forman 
parte de un puente de la M-45 
que pasa por encima de la via 
férrea. 

Precisamente lo delicado del 
trabajo hace que se realice de 
madrugada, coordinándose la 
empresa con RENFE para evi
tar que haya tráfico ferrovia-
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rio. Una grúa de gran tonelaje 
cargó una de las vigas para 
formar la estructura del puen
te, pero la viga se rompió y 
cayó sobre otras vigas ya ins
taladas provocando el efecto 
dominó. Cayeron hasta cinco 
sobre la via arrollando la cate
naria y bloqueando completa
mente el tráfico ferroviario, 
tanto porque las vigas ocupa
ban las cuatro vias, como por
que la catenaria tendria que 
ser repuesta, lo cual complica
ba aún más la situación y 
alargaba los tiempos de solu
ción del problema. Tanto REN
FE como la empresa construc-

tora de las obras de la M-45, 
calcularon en veinte horas el 
tiempo en restituir el tráfico 
ferroviario. Eran las dos de la 
madrugada del miércoles 29 
de marzo cuando se produjo el 
accidente por lo que la hora 
punta de ese día vol~eria a 
estar marcada por las largas 
colas de viajeros ante La Con
tinental. 

Eso en unos casos porque 
tampoco era muy esperanza
dora otra solución, que era 
tomar el tren en Alcalá hasta 
Torrejón. Bajarse allí y esperar 
un autocar junto a la estación 
torrejonera y desplazarse en él 

hasta la estación de San Fer
nando, donde se podía volver a 
tomar un tren hasta el destino 
final. Otra de las posibilidades 
era la de ir en coche particu
lar, pero la N-11 estaba comple
tamente colapsada, es decir, 
que ninguna de las soluciones 
garantizaba llegar pronto al 
trabajo o a la cita prevista ese 
día. Hubo quien simplemente 
desistió de su empeño de via
jar a Madrid o sus alrede
dores. 

En cualquier caso las largas 
colas de viajeros volvieron a 
formarse ante la estación de 
Continental Auto, situada 
entre la Vía Complutense y la 
Avenida de Guadalajara. Y 
también volvió a aparecer la 
irritación en muchos viajeros 
por tiempos de espera y retra
sos en llegar a sus puestos de 
trabajo que superaron las dos 
horas y llegaron en algunos 
casos a las cuatro y cinco 
horas. 

A las nueve de la noche del 
miércoles se restableció par
cialmente, en dos de las cua
tro vias, el tráfico ferroviario y 
a la hora punta del jueves 30 
de marzo había trenes con 
toda normalidad. El problema 
no sólo afectó a los trenes de 
cercanías, sino también a los 
de largo recorrido en dirección 
a Zaragoza, Barcelona, Soria, 
Logroño y Pamplona. 
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Participantes en el concurso de vinos hechos en Santorcaz Fernando Sánchez y José Gámiz (organizadores) 

José Gámiz (22 Vino Blanco) Emilio Palero (32 Vino Tinto) Juan Doñoro (42 Vino Blanco y 22 en Tinto) 

los organiZadores detectaron un fraude en el vino que ganó el concurso de Untos 

Se celebró el 11 concurso de vinos de Santorcaz 
El sábado 18 de m.arzo se celebró el 11 concurso de vinos de Santorcaz. organizado por Fer
nando Sánchez ·Prieto y por el propietario del bar La Parada. José Gámiz. Un año más los 
organizadores han pretendido, y han conseguido, que aquéllos que siguen la tradición de 
elaborar vino propio en Santorcaz. puedan disfrutar de un momento muy agradable pudien
do compartir sus vinos en un concurso para establecer el mejor vino del año. El único pro
blema, que no ha enturbiado el objetivo final del concurso. ha sido que los organizadores 
han detectado este año un fraude que ha afectado al prim.er vino tinto elegido por el jura
do. un vino que en realidad era del año anterior y se presentó como vino del año. 

Santorcaz es un municipio en 
el que la tradición vitivinícola 
ha sido muy importante. No en 
vano se calcula que en las casas 
del pueblo hay más de 700 
bodegas. La tradición nunca se 
ha perdido porque siempre ha 
habido quien ha hecho su propio 
vino más para consumo propio 
que para comercializar. 

En efecto, en Santorcaz no se 
hace comercialización del vino 
sino que todo el que se produce 
se destina a consumo propio, a 
beberlo en casa o con los ami
gos. Eso es precisamente lo que 
ha unido a una decena de vina
teros, todos ellos amigos, para 
compartir los caldos elaborados 
ese año y establecer cuáles de 
ellos son los mejores, tanto en 
blancos como en tintos. 

U no de los organizadores, 
Femando Sánchez, reconoció 
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que "ése es el espíritu que nos 
mueve; somos una reunión de 
amigos que se muestran los 

vinos que han elaborado. Los 
vinateros dan a conocer su vino 
al pueblo, un vino que no se 
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comercializa, que lo hacen por 
continuar la tradición y p_orque 
les sabe mucho mejor que un 
vino comprado". 

Entre los vinateros de Santor
caz hay quienes tienen viñas 
propias, pero también quienes 
compran la uva en el pueblo o 
en los alrededores. El requisito 
es que el caldo esté elaborado 
en el municipio y que se presen
te al concurso el vino del año. 

Fernando Sánchez añadió que 
"es algo muy bonito, porque el 
verdadero premio es tener ese 
vino propio y la reunión de los 
amigos en tomo a lo que ellos 
mismos han elaborado con mu
cho esfuerzo y mucha ilusión". 

Este año la cosecha ha sido 
mayor y se ha incrementado la 
calidad del vino con respecto al 
año anterior. Dicen que eso pue
de ser síntoma de que el vino 
tenga menor calidad pero según 
Fernando Sánchez, la calidad 
del vino de este año no desme
rece la del que se elaboró el 
pasado año . 

El concurso se celebró en el 
bar La Parada en el que se reu
nió un considerable número de 
personas para ver los resultados 
del concurso y probar los exqui
sitos caldos. 

El fraude 
Lo peor fue que los organiza

dores tuvieron que retirar el pri-
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Celestino Tamayo (62 Vino blanco) 
Recogió el premio del ganador 
en Vino Blanco, Cristino Buil 

mer premio de vinos tintos a 
José Montalvo, a quien le pre
sentaron un vino del año pasa
do. Montalvo no pudo asistir al 
concurso y un amigo suyo pre
sentó por él una botella de vino 
que luego se reconoció del pasa
do año: "No sé por qué se ha 
hecho esta faena y más cuando 
estamos entre amigos. Yo creo 
que el dueño del vino es inocen
te, que no ha sabido lo que ha 
ocurrido hasta que no ha habido 
protestas del resto de concur
santes. En el pueblo se sabía que 
a José Montalvo le había salido 
malo el vino y que estaba bus
cando un químico para que se lo 
arreglara. No era posible que 
presentara un vino de esta tem
porada porque todavía lo tiene 
sin arreglar". 

Por ello, los organizadores 
quitaron el primer premio de 
tintos a José Montalvo, clasifi
cándose como ganador José 
Juan Anchuelo. Segundo fue el 
vino de Juan Doñoro. Tercero 
fue el de Emilio Palero, ganador 
el año pasado, y cuarto y quinto 
fueron sendos vinos presentados 
por Cristino Buil 

Este fue el ganador en el vino 
blanco. El segundo fue José 
Gámiz. Tercero fue José Juan 
Anchuelo, cuarto fue el caldo de 
Juan Doñoro, quinto el vino de 
Doñoro y Rivillo y sexto el ela
borado por Celestino Tamayo. 
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El nuevo station wagon V70 de Volvo 
El pasado 10 de marzo, 

el concesionario de Volvo 
en Alcalá de Henares, 
Auto Ella, S.A., situado 
en la antigua carretera 
N-II, km. 32'3 (Tifn. 91 
882 97 30/32), presentó 
la última maravilla crea
da por Volvo Car, el nue
vo station wagon V70. 

La marca ha consegui
do crear un automóvil 
con las mismas dimen
siones interiores que sus 
competidores de clase, 
pero con diez centíme
tros menos de longitud, 
consiguiendo así una 
mayor rigidez a la torsión 
en la carrocería, posibili
dad de mejorar la econo
mía de consumo y un 
peso más bajo ·que per
mite nuevas y mejores 
soluciones de seguridad. 

Volvo siempre se ha ca
racterizado por la seguri
dad de sus vehículos, y 
el nuevo V70 no podía 
ser menos. El sistema 
estabilizador STC (Stabi
lity and Traction Con
trol), el sistema antide
rrapaje DSTC (Dinamic 
Stability & Traction Con
trol), los reposacabezas 
WHIPS, o la cortina infla
ble IC, que protege a los 
ocupantes tanto delante
ros como traseros, son 
algunos de los ejemplos 
de seguridad del vehícu
lo, tanto en seguridad 
activa como en pasiva. 
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El ex-iu1ador de baloncesto hizo que los niños distnnaran con sus anécdotas 

Brabender visitó el colegio 
neves Católicos 
Wayne Brabende·r, ex-jugador de baloncesto en el equipo del Real Madrid, en la selección española y 
en el Cajamadrid, visitó el miércoles 22 de marzo el colegio Reyes Católicos. Brabender explicó a los 
niños ~lgunas de sus anécdotas como jugador, les habló sobre la droga y la importancia de realizar 

. un deporte. "Tuvimos la mala suerte de que cuando terminó de dar la charla a los niños y tocaban 
las actividades en el patio, empezó a llover y tuvimos que suspenderlas por miedo a que los niños se 
resbalaran en la pista", comentó Manoli López, presidenta del AP A del colegio Reyes Católicos. 

Wayne Brabender visitó el cole
gio Reyes Católicos el miércoles 
22 de marzo. La visita se produjo 
en horario lectivo desde las tres y 
media hasta las cinco. El progra
ma consistía en unas charlas sobre 
el beneficio del deporte, de los há
bitos sanos, etc. "Los niños se in
teresaron mucho por él, l~s estuvo 
contando anécdotas de su." época 
de profesional y se lo pasaron muy 
bien", comentó Manoli López. El 
ex-jugador pertenece a la aso
ciación de Deportistas contra la 
Droga. El programa que se realizó 
en el colegio está dentro de uno de 
los programas de esta asociación. 

Los cursos que participaron en 
la · actividad fueron los niños de 
quinto de primaria de las letras A y 
B, los alumnos de primero de la 
ESO de las letras A y B, y los ni-

'I de abril de 2000 

ños que juegan en el equipo deba
loncesto del colegio. "Los niños 
conocían al jugador, los más pe
queños, sólo al nombre de Braben
der, cuando les dijimos que iba a 
asistir al colegio decían: '¡Guau, 
Brabender! ', pero no sabían real
mente lo que había conseguido 
este jugador, les sonaba el nom
bre. Todos se lo pasaron estupen
damente", explicó Manoli López. 

Después de una pequeña charla, 
Wayne Brabender les contó en qué 
iba a consistir el programa. Se te
nía previsto salir al patio y que el 
ex-jugador junto con otro jugador 
que lo acompañó, enseñaran tácti
cas a los niños y después realizar 
un concurso de tiros a canasta en 
el que se sortearían unas camisetas 
firmadas por el propio Brabender. 
La lluvia estropeó todas las activi
dades que se iban a realizar en el 
exterior del gimnasio: "Tuvimos 
la mala suerte de que cuando ter
minó de hablar con los niños y sa
limos al patio, comenzó a llover y 
tuvimos que suspender las activi
dades programadas. Los niños se 
estaban mojando, la pista estaba 
resbaladiza y nos daba miedo que 
los niños se pudieran caer, así que 
volvimos al gimnasio, donde con
tinuó hablando con ellos", explicó 
la presidenta del APA. Las camise
tas que estaba previsto entregar en 
el concurso de tiro de canasta las 
sortearon los profesores en el aula. 

PUERTA de Madrid 
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Toda una verdadera estrella 
Wayne Brabender regresó a 

Alcalá, donde acabó su carre
ra como jugador de balonces
to. En la actualidad es entre
nador y en varias competicio
nes ha llegado a coincidir con 
su hijo, que como balonces
tista no desmerece a su padre. 

A menudo se ha abusado de 
la palabra "estrella", pero se 
puede asegurar que Wayne 
Brabender lo era en todos los 
sentidos, pues, aparte de ser 
un extraordinano jugador, 
irradiaba su genialidad a to
dos sus compañeros, de modo 
que los equipos en que mili
taba siempre alcanzaban con 
él sus mayores éxitos. Así, en 
1984 Alcalá pudo presumir 
de que su equipo acabara la 
liga tegular en tercera posi
ción, sólo superado por el 
Real· Madrid (campeón) y por 
el Barcelona. En esa época 
los alcalaínos teníamos el pri
vilegio de contar con Braben
der y con el también interna
cional Beirán en el mismo 
equipo, por lo que cualquier 
rival temía _visitar Alcalá, 
cosa que evidentemente no 
ocurre ahora. Pero, sin duda 
alguna, fue en el Real Madrid 
donde Brabender demostró 
su talento innato para el de
porte de la canasta. Rodeado 
de otros excelentes jugadores 
incluso en el banquillo, es fá
cil ~xplicarse por qué aquel 
equipo merengue arrasaba en 
Europa y se tomaba las com
peticiones nacionales como 
auténticos entrenamientos de 
guante blanco, llegando a es
tar hasta cuatro años seguidos 
sin perder un solo partido de 
liga. También esta situación 
está hoy bien lejos de repetir
se. 

PUERTA de Madrid 

La carrera de Brabender 
como jugador fue larguísima. 
Durante muchos años se 
mantuvo al máximo nivel 
dando lecciones de balonces
to en cada partido que jugaba. 
Aunque su puesto era el de 
alero, ayudaba a Corbalán a 
crear juego y con su l '93 co
laboraba eficazmente al rebo
te. Pero fue su tiro demoledor 
lo que lo convirtió en el gran 
temor de sus adversarios. Su 
puntería supuso en muchos 
casos la defunción de la de
fensa zonal, ya que todos los 
entrenadores comprendieron 
que era un suicidio enfrentar
se a Brabender sin defensa in
dividual. Quienes no aprecian 
la efectividad y el buen hacer 
llegaron a calificar el juego 
de Brabender como aburrido, 
aunque es justo reconocer 
que esos "expertos" tenían ra
zón, ya que Brabender siem
pre aburría... a sus rivales, 
que no veían forma de evitar 
que su canasta se viera perfo
rada cada vez que lanzaba el 
rubio del bigote. 

En cada partido Brabender 
era uno de los máximos ano
tadores, · por lo que es fácil 
imaginarse las impresionan
tes plusmarcas que hubiera 
logrado de haber existido en 
su época las canastas de tres 
puntos. Brabender también se 
distinguió por sus magníficas 
asistencias y cuando adquirió 
la nacionalidad española lle
gó la época de los grandes 
éxitos de la selección de Díaz 
Miguel. . 

¡Con qué lógica nostalgia 
recuerdan a Brabender los al
calaínos, madridistas y segui
dores de la selección na
cional!. 

·1n1orcha 2000' está organizado por la 
Asociación de De1onistas contra la Droga 

Una marcha contra la droga coincide 
con el iubileo de las cofradías 
Podrán participar niños con más de 12 años de edad 
Una marcha contra la droga coincidirá el domingo 2 de abril con 
el jubileo de las cofradías, que peregrinarán desde la ermita del 
Val a la iglesia Magistral Catedral en un acto al que la diócesis 
de Alcalá quiere dar un gran relieve. La posibilidad de coinci
dencia en el camino de los niños y jóvenes que participen en la 
marcha con los componentes de alrededor de cien cofradías de 
toda la diócesis es muy alta. 

Los niños de más de 12 años 
de edad podrán correr o cami
nar desde cuatro puntos dis
tintos de la ciudad compluten
se para confluir en la plaza de 
Cervantes en torno a las doce 
menos cuarto· de la mañana. 
La iniciativa 'Antorcha 2000' 
está organizada por la Aso
ciación de Deportistas contra 
la Droga, y en ella colabora el 
ayuntamiento de Alcalá a tra
vés de la concejalía de Ciudad 
Saludable y del programa de 
juventud 'Otra forma de mo-

. verte'. También participan el 
grupo Fénix y el grupo CAJE. 

Los niños llevarán una an
torcha, que es el conocido 
símbolo del movímiento olím
pico. Las cuatro marchas sal
drán a las once de la mañana. 
Una lo hará desde Nueva Alca
lá, detrás del colegio Zulema, y 
en ella podrán participar los 
niños de los distritos 1 y N . 
Los de los distritos II y III sal
drán de la plaza del Barro, los 
de los distritos V y VI saldrán 
del parque de Santander y los 
de los distritos VII y VIII sal
drán de las inmediaciones del 

colegio Antonio de Nebrija. 
Cada uno de los grupos lleva
rá una antorcha. 

Se trata de una acción sim
bólica contra la droga en la 
que se pretende dar a los jóve
nes el mensaje de que el de
porte es una alternativa fun
damental a la drogadicción. Al 
llegar a la plaza de Cervantes 
se leerá un manifiesto a cargo 
de una deportista y habrá un 
fin de fiesta con la actuación 
de un grupo musical. 

Rasuillo benéfico 
en la parroquia 

de SanUago Apóstol 
El domingo de la semana 

que viene, dia 9 de abril, 
tendrá lugar en la parro
quia de Santiago Apóstol, 
calle Torrelaguna, 2, de Al
calá de Henares, un rastri
llo benéfico con objeto de 
recaudar fondos para el 
proyecto de la construcción 
del comedor para niños y 
ancianos en la localidad de 
Torriente, provincia de Ma
tanzas (Cuba) , cuyas obras 
ya están muy adelantadas. 

El horario será de 9'30 de 
la mañana hasta las nueve 
de la noche. 

Donación de sangre 
en el ambulatorio 

Virgen del Val 
El próximo miércoles día 

5 de abril el equipo del 
Banco de Sangre del Hos
pital Principe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que 
tendrá lugar entre las 16 y 
las 20 horas en la sala 
de rehal?ilitación (planta 
baja) del Ambulatorio Vir
gen Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 

t de abril de 2000 



1iJn1211t:ltf:1•4 ;t:t 
(Calle Santo Tomás, s/n) 

11 Muesua de Teauo de 
la Unlvenldad de Alcalá 

Viernes, 7 y Sábado, 8 
20'00 horas. 

Jlntalliálora 
presenta 

"El sí de las niñas" 
de Leandro Fernández de Moratín 

Dirección: Marta Ruiz Casas 

1 i !:í i ;l11\i:1 ti!llB ~ ¡\l/:m i ti 
MARTES CUlTURALES 

Martes 4 de Abril 
10'00 y 12'00 h. 

Amando el cine 
El cine español: hoy 

Su objetivo, acercar a los jóve
nes al conocimiento de nuestro 
cine. Dirigido preferentemente a 
jóvenes de 12 a 18 años. 

--1amá es boba" 
Dirección: Santiago Lorenzo 

Música: Malcolm Scarpa 
Con: Faustino Camacho, Cris
tina Marcos, Ginés García 
Millán, Eduardo Antuña, Juan 
A. Quintana, José Luis Lago. 

MARZO lldDtegrao 

Día 23 ......•.. 28.983 2-3 
Día 24 ......... 51.767 7 ...,.,. 
Día 26 ......... 28.121 1 ......, 
Día 27 .......•. 26.154 2-4 
Día 28 ••.•••... 46.236 4-6 
Día 29 ......•.. 25.743 2-3 

RESTAURANTE • BAR 

sanchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1- ne. 91 886 01 Tl 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

SI QUIERE COllTACTAI COll 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 5 de Abril 
18'30 y 21'00 h. 

.. Encuentros 
Nocturnos" 
Dirección y Guión: 
Andreas Dresen. 

Intérpretes: 
Merian Abbas, Dominique Hor

witz, Oliver Babler, Michale 
Williams 

Alemania, 1999. 104 minutos. 
Versión original en alemán 

con subtítulos en castellano. 

JE Fti M:! ;td:1 ;Ji i:I:! 1 ;ttlll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 1 de Abril - 17'30 h. 

.TEATRALIA 
IVentana abienaJ 
la Cucaña presenta 

·wauadú" 
Espectáculo formado por varios 
cuentos y leyendas tradicionales 
africanas, recreados teatralmen
te, con elementos de danza, 
música y teatro gestual. 

----®----
Sábado, 1 de Abril - 21 '00 h. 

Gran Fesuval 
Flamenco 

Al cante: 
Pedro de Talarrubias e 

Ignacio Gallego 

Al baile: 
M! José Gómez Torres 

Invitado especial: 
Pepe León "El Ecijano" 

Al toque: 
Roberto Hernández 

Presentador: 
Carlos Parada 

----®----
Domingo, 2 - 20'00 h. 

Compañia TIA 
presenta 

.. Ave Complutum" 
IUna de romanosl 

de Carlos Mochales 

Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas a estudiantes . 
jubilados. parados, asociacion es 
culturales y ciudadanas. Amigos de 
la Fundación y niños hasta 14 
aiios. 500 pesetas a socios del Ate
neo y afiliados a CC.00. 
En los espectáculos infantiles 
todos los niños serán ob sequiados 
con un chocolate 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 23 de Abril 

lameiro 
1.a a1u11n1111n 111 
all'll /nosotras 

IPINTURASJ 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de l TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@----
CASA DE U ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 9 de Abril 

Carlos Díez Bustos 
Fraga111ntas 

de un in1111ntatia 
IPllllUras v Grabadosl 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de l TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®----"--
Museodela 

Catedral-Magistral 
Hasta el 1 de Abril 

El mundo andino 
avervhov 

Horario: Martes a Domingo: 
della l3'30yde 16a l8h. 
Lunes, cerrado. 

----®----
ESPACIO JÓVENES CREADORES 

CASA DE U JUVENTUD 
Del 4 al 23 de Abril 

Brus Díaz IDIBUJOSJ 
----®----

Calé RENACIMIENTO 
(Pza. de los Mártires) 

Hasta el de Abril 

Emilio Valladares 
----®----

SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asociación Culblral 
"IUDS 1 llnilDS lle Alcalá" 

Hasta el 9 de Abril 

lali, el barro_ 
una vida 

CONCIERTO 
Sábado, 1 de Abril - 20 h. 

Aula de Música 

Ensemble Recherche 
Obras de Helmut Lachenman 

(1j i ¡J:t'f:iij i (IJ i 11:11] fi 
IV ENCUENTRO 

CON LA MOSICA 
(Escuela Politécnica) 
Viernes, 31 - 20'00 h. 

Entrada libre 

Gran Gala con 
JoséMenese 

Guitarrista: 
Antonio Carrión 

----®----
.Festival 

de Ana sacro 
Domingo, 2 - 19'00 h. 

Capilla del Oidor 

con cieno 
Trío Adagio 

(Juventudes Musicales) 

* * * * * 
Sábado, 8 - 20'00 horas. 
Capilla de San Ddefonso 

Concleno 
de Semana Santa 
250 Aniversario 

delamuene 
de J.S. Bach 

Schola Cantorum 
----®----

Sábado, 1 - 21'30 h. 
Domingo, 2 - 20'00 h. 

CASA DE LA JUVENTUD 

Taller de Teauo 
··punto v Allane"' 

Estreno de la obra 

· "Dios también come 
tortilla de patatas" 
----®----

Actividades del 
Coro dela UA 

Sábado, 1 - 20'00 h. 
Capilla de San Ddefonso 

Concleno 
Coro Judi de Japón 

* * * * * 
Jueves, 6 - 19'00 h . 

Paraninfo 

Actuación en el homenaje 
al poeta 

José Angel Valente 
Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----

Programaci~n del 31 de marzo al 6 de abril de 2000 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Blanco perfecto". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "El arte de morir". 
(18). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Un domingo cual
quiera". (13 años). Domingo 
a Jueves: 6'15 y 9'30. Viernes 
y Sábado: 5'30, 8'30 y 11'30. 

Sala 4: "Colgadas". frole
rada). Todos los días: 6'10, 
8'20 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Las normas de la 
casa de la sidra". (13 años). 
Todos los días: 5'15, 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Toy Story-2. (Los 
juguetes vuelven a la car
ga". (Tolerada). Todos los 
días: 6'00. "Todo sobre mi 
madre". (13 años). Todos los 
días: 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb, sesión especial: 00'40. 

~------- ® ~-------

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Yoyes". Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "American Beauty". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

Sala 3: "Doble traición". 
Todos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "Toy Story-2 (Los 
juguetés vuelven a la car
ga)". Todos los días: 17'45. 
"Man on the moon". Todos 
los días: 19'45 y 22'15. 

Sala 5: "Colgadas". Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

~------- ® ~-------

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 880 27 51 

Sala 1: "Falsas aparien
cias". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'00. 

Sala ·2: "Blanco perfecto". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'00. 

Sala 3: "Matrix". Todos 
los días: 17'45. "Operación 
Gónada". Todos los días: 
20'15. "El sexto sentido". 
Todos los días: 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"American Beauty". (18 
años). Todos los días: 20'05 
y 22'25. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Inocencia interrumpi
da". (18 años). Todos los 
días: 22'45. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: O l '05. 

"Hombre de la Luna". (7 
años). Todos los días: 18'15 
y 20'30. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. 

"Toy Story-2. (Los jugue
tes vuelven a la carga". 
frolerada). Todos los días: 
18'05. Sábados y festivos: 
también a las 15'55. 

"Las normas de la casa 
de la sidra". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 
y 22'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Ataque verbal". (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Un domingo cualquiera". 
Todos los días: 18'50y 21'50. 
Sábados y Festivos: también 
a las 15'50. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 00'50. 

"Doble traición". (13 
años) . Todos los días: 18'05, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Blanco perfecto". (pen
diente calificación). Todos 
los días: 18'05, 20'05 y 
22'05. Sábados y Festivos: 
también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'35. 

"Falsas apariencias". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'15 y 22'15. Sábados y 
Festivos: también a las 
16' 15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Colgadas". (7 años). To
dos los días: 18'10, 20'10 y 
22'10. Sáb. y Festivos: tam
bién a las 16'10. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 00'40. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

~ 

'"~ 
El día 4 de abril en la Hostería del Estudianie ,,. 

Jorge Edwards presenta en la 
Universidad de Alcalá el programa 
de actividades del Premio Cervantes 
El próximo 4 de abril, a las 10 de la mañana, el escritor chi
leno y Premio Cervantes de 1999, Jorge Edwards, presen
tará en la Universidad de Alcalá el programa de actividades 
que se desarrollará en tomo a la entrega del galardón. 

Entre los actos previs
tos se encuentra la emi
sión en Internet de la 
Ceremonia que presidi
rán SS.MM. los Reyes, un 
encuentro virtual titula -
do "La literatura de la 
Memoria" entre Jorge 
Edwards y otros escrito
res premiados c9n el Cer
vantes invitados por él y 
un intercambio de opi
niones con internautas. 

También se ha prepara
do una exposición sobre 
el patrimonio histórico de 
Santiago de Chile y Toes
ca, arquitecto italiano, 
reformador de esta ciu
dad, donde fue autor, 
entre otros, de los pro
yectos de la Casa de la 
Moneda y de la Catedral. 
Además de ser el protago
nista de esta muestra lo 
es de la última novela de 
Edwards, titulada "El 
sueño de la historia". 

Asilnismo, se ha prepa
rado un encuentro entre 
los nuevos narradores y 
críticos chilenos y espa -
ñoles, un certamen lite
rario dirigido a estudian
tes de las universidades 
madrileñas, una muestra 
del cine que se realiza 
actualmente en este país 
iberoamericano y la 
representación teatral a 
cargo del grupo chileno 
Equilibrio Precario de la 
obra "Lautaro". 

En la organización de 
estas actividades partici
pan la Fundación Gene
ral de la Universidad de 
Alcalá, la Dirección de 
Cultura del Ministerio de 
Relaciones Exteriores de 
Chile, la Municipalidad 
de Santiago, el Centro 
Cultural de España en 
este país andino y la 
Embajada de Chile en 
España. 

La[iJPllmltlv. 
Jueves, 23 de marzo: 

Sábado, 25 de marzo: 

Domingo, 26 de marzo: 

4 - 9 - 10 - 17 - 19 - 37 
C-30 R-8 

4 - 13 - 22 - 27 - 28 - 35 
C-11 R-9 

1 - 4 - 29 - 33 - 39 - 45 
C-38 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 27 de marzo: 5 - 7 - 13 - 20 - 25 - 44 

C-31 R-7 
Martes, 28 de marzo: 2 - 20 - 25 - 34 - 41 - 48 

C-33 R-1 
Miércoles, 29 de marzo: 20 - 22 - 25 - 28 - 32 - 40 

C-34 R-5 
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domingo 
Todo lo que n~ .. ·~~ 

en La Dehesa. 

Centro Cooncial La Delaa.Ora. N_Il, Km.34 ~Alcalá de Henares (Madrid) 
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